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El gasto total puede llegar 
a 40.000 euros 

e avuntamiento pagará In dañn 
de In bolardn a los coclles 

El obispado la reclama taJantemente como suva: 

"la plaza de los Santos Niños es nuestra" 
izquierda unida 
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11 también valora 1 s cien dlas: 
"Hemos hecho más en 100 días "Ni eficacia ni honestidad Un incendio destruvó 
que la izQuierda en cuatro años" ni diálogo ni transparencia" la caleteña Tupamaro 

~GENERACION 
DENTAL 

¡¡Tus clínicas dentales!! 
Te realizan GRATIS: , , 

· • Revisión inicial • Revisiones periódicas 
• Rx Periapical • Extracción de dientes temporarios 

Grupo Clínico Dental • Limpieza bucal para nuestros pacientes 
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FUNDACION 

La Fundación Colegio del Rey 
Enmo. Ayuntamiento de 1 N Fo R MA 
~Al.A~HENARES--~~~~~~~~~~~~~~~--. 

COLEGIO 
DEL REY 

Por motivos técnicos y de seguridad 

el Teatro Salón Cervantes ha sido cerrado; 

todos los actos que en él estaban programados 

se celebrarán en otros locales 

de los que se irá informando próximamente. 

Disculpen las molestias 

Contemporánea 

Co lecc l ón de la Conse j er ía de l as Artu de La Comun idad de Madri d 

Casa de la Entrevista. C/ San Juan 
Del 4 al 28 de septiembre 

Mañanas de 12'00 a 14'00 horas 
Tardes de 18'00 a 21 '00 horas (lunes cerrado) 

Capilla del Oidor (Plaza de Cervantes) 
MAURIZIO LANTILLOTTA 
"Itinerario de un paisaje" 

De la abstracción a la encina. 
PINTURAS 

Del 25 de septiembre al 26 de octubre 
Mañanas de 12'00 a 14'00 horas 

Tardes de 18'00 a 21 '00 horas (lunes cerrado) 



ITER, HIDRA, Amar 
Quienes se hayan interesado 

por el proyecto ITER no habrán 
dejado de reflexionar en lo insóli
to que resulta el hecho de que 
España, con muy escasa tradición 
científica y técnica en compara
ción con los otros competidores 
-Francia, Japón y Canadá- aspire 
razonablemente al establecimien
to del reactor termonuclear expe
rimental en su territorio. Este apa
rato deberá desarrollar uno de los 
propósitos más importantes para 
el futuro de toda la humanidad, 
toda vez que trata de encontrar la 
forma de utilizar para fines pací
ficos la energía producida por la 
fusión del hidrógeno, una energía 
limpia e inagotable. Sin despre
ciar a los muchos científicos 
españoles que han hecho y hacen 
grandes aportaciones al acervo 
del conocimiento científico, no es 
pecar de "derrotista" opinar que a 
la sociedad española aún le queda 
largo trecho para alcanzar en ese 
campo a la francesa y a la japone
sa. Sin embargo, el proyecto 
ITER podría venir a España, lo 
que sería de la máxima importan
cia porque su influencia contri
buiría a extender la afición a la 
ciencia entre la sociedad españo
la. Es interesante tratar de enten
der por qué España puede contar 
tanto para el proyecto como otros 
países con mayor estructura cien
tífica y técnica. 

Otra noticia también afecta de 
modo agradable a la técnica espa
ñola, pues nada menos que el 
ejército estadounidense ha inclui
do entre sus proveedores a la 
empresa española INDRA, punte
ra en desarrollo y oferta tecnoló
gica. Una vez más hay que partir 
de la base de que la oferta espa
ñola es ya tan respetable como la 
que más, pero recordemos que los 
españoles hemos tenido muchas 

-cosas muy respetables que han 
sido muy poco respetadas. Así 
que aquí también podría buscarse 
una explicación complementaria. 

Si se tiene en cuenta que USA 
tiene una voz muy fuerte en el 
proyecto ITER -¡y en el Pentágo
no, claro!-, ¿no ocurrirá que Bush 
se pronuncia en lo posible a favor 
de su amigo Aznar para agrade
cerle los favores que le ha hecho? 

PUERTA de Madrid 

Editoriales 

PSOE: ganar iumo a IU v contra IU 
El PSOE se enfrenta a un pro

blema que tiene una solución 
complicada, si es que tiene alguna 
solución, en lo que se refiere a las 
elecciones para la Asamblea de 
Madrid. Por una parte, los socia
listas necesitan imperiosamente 
alcanzar el poder en el gobierno 
regional, aunque sea con el apoyo 
de Izquierda Unida. Por otra, han 
de intentar que la tendencia de IU 
-al crecimiento ahora, según las 
encuestas- se invierta, puesto que 
es fácil creer y los responsables 
del PSOE creen sin duda que un 
eventual crecimiento de IU no se 
producirá, si se produce, a costa 
del PP feroz, sino de la caperucita 
más o menos roja Simancas y de 
su abuelita Rodríguez Zapatero. 
Consecuentemente, de cara al día 
26 de octubre no sólo hay que 
esperar un resultado con conse
cuencias estratégicas --el triunfo 
o no del PP por mayoría absolu
ta-, sino también otro con con
secuencias tácticas en el caso de 
que el PP no alcance la victoria 
total: la relación de fuerzas entre 
PSOE e IU que los votantes esta
blezcan en las urnas. Parece 
obvio que Simancas no deseará 
correr el riesgo de ser tan genero
so en otoño como intentó ser en 
primavera y, en sentido contrario, 
no resulta menos previsible que, 
en el caso de que un PSOE a la 
baja necesitara a una IU al alza, la 
cotización paragubernamental de 
ésta subiría como la espuma. 

Algunos expertos creen que el 
insólito comportamiento del PP, 
que ni siquiera ha intentado apro
vechar la defección de dos dipu
tados socialistas para conquistar 
el gobierno regional madrileño, 
proporcionará a la candidatura de 

Esperanza Aguirre un suplemento 
de votos que la llevará a la mayo
ría absoluta. Por el contrario, 
otros, aficionados a análisis más 
complejos, estiman más probable 
que Esperanza Aguirre pierda en 
su segunda oportunidad una parte 
quizá pequeña pero no desdeña
ble -la que lleva del cero de la 
oposición al infinito del gobier
no-- de Jos votos de quienes se 
sienten decepcionados porque ha 
optado por la variante más cómo
da y menos comprometida: pedir 
a los electores que voten más por 
ella en vez de intentar tomar legí
timamente el poder con la fuerza 
que ya tenía. Así pues, no está 
nada claro que el PP vaya a mejo
rar necesariamente sus resultados 
del 25 de mayo, y eso lo saben los 
tres partidos en liza y contribuye 
a endurecer la contienda particu
lar entre PSOE e IU. 

Desde fuera de estos dos parti
dos, muchos peperos, que natu
ralmente no desean el triunfo de 
ninguno de los dos, disfrutarían si 
estas elecciones, con victoria por 
mayoría absoluta del PP o incluso 
sin ella, sirvieran para relegar a 
IU a un papel residual. Claro que 
los peperos no son los únicos que 
desean una disminución de la pre
sencia de IU en la escena política; 
también algunos socialistas creen 
que su probabilidad de disputar el 
terreno político "real" palmo a 
palmo al PP crecería si no tuvie
ran que estar atentos a defender 
su territorio de las incursiones por 
Ja izquierda de IU. 

En definitiva, la doble tarea que 
tiene ante sí el PSOE ante el 26 de 
octubre es nada menos que ganar 
en Madrid junto a IU y contra IU 
en la misma jugada. 
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Peinado, a la espera 
Ha quedado publicado en estas 

páginas que Manuel Peinado ha 
decidido seguir en el ayuntamien
to durante una temporada. Unos 
porque desean y otros porque 
temen que los dados no rueden 
favorablemente para el PP en el 
futuro, hay quienes sostienen la 
teoría de que el partido aznarista 
no podría sobrevivir incólume a 
una pérdida del gobierno español 
en el año 2004. Ciertos observa
dores creen ver desde ya hace 
algún tiempo líneas de fractura en 
el aparentemente monolítico PP, 
que se convertirían en grietas dis
gregadoras en caso de una pérdi
da del poder nacional. Estos ana
listas parten de la base de que el 
PP es hoy un partido aglutinado 
por la tenencia del poder y pro
nostican que, en caso de perderlo, 
muchos de sus ahora beneficia
rios harían cualquier cosa para 
conservar la canonjía, cambiando 
directamente de militancia parti
dista o yéndose sin más a diversos 
grupos mixtos. El recuerdo de 
UCD, que pasó del triunfo a la 
desaparición, es inevitable. Según 
ese panorama de fondo, Manuel 
Peinado podría haber decidido 
continuar en la política municipal 
a la espera de que una eventual 
falla en la cohesión del PP com
plutense le brinde una oportuni
dad de recuperar la alcaldía que 
perdió el día 25 de mayo. 

En el caso de Alcalá, donde 
Bartolome González mantiene 
desde hace años un firme control 
de sus efectivos, es difícil imagi
nar que la mayoría absoluta del 
PP pueda sufrir sobresaltos en 
cualesquiera condiciones, pero, 
por si acaso, quienes no desean en 
el gobierno alcalaíno a un poder 
PSOE-IU-Mixto confían en que 
las encuestas que marcan una sos
tenida ventaja del PP sean consis
tentes con la realidad hasta el 
punto de que los electores brinden 
otra mayoría absoluta a este parti
do en las elecciones generales del 
próximo año. El PSOE hace lo 
que puede para que eso ocurra 
con su manía de promover frentes 
en diversos ámbitos contra el PP 
que, de modo natural, movilizan a 
muchos electores indecisos a 
favor de los populares. 

Avda. Complutense, 117. ALCALÁ DE HENARES. Tel: 91 878 74 97 •Avda. Castilla, 12-A. 
Antigua Ctra. N·II, Km. 17.855. SAN FERNADD DE HENARES. Tel: 91 678 09 33. 

27 de septiembre de 200! 



Entre otras cosas se puede ver una colección de colmenas 
de diversas panes del mundo 

Una exposición en la Quinta Cenantes 
muestra el mundo de la abeia 
Organizada por la concejalía de Medio Ambiente y el Instituto de Planificación y Gestión 

Ambiental gracias a la aportación que ha hecho el aula apícola de Azuqueca de Henares, se 

puede ver en la Quinta Cervantes desde el dia 18 de septiembre una exposición sobre el 

mundo de la abeja y la abeja en el mundo. La muestra podrá contemplarse hasta el dia 4 de 

octubre en la propia quinta, sede de la concejalía, que se encuentra en el número 1 de la 

calle Navarro y Ledesma, junto a la Vía Complutense. El horario de la exposición es de lunes 

a sábado de 11 a 14 horas y de 17 a 20 horas. 

El contenido de la exposición 
es muy variado. Se puede con
templar las cien mejores fotos 
del concurso internacional de 
fotografia apícola. También se 
puede contemplar una moder
na colmena de observación, 

bt la culfiuadan 
las colmenas 

Portada del primer libro en 
castellano sobre apicultura. 

PUERTA de Madrid 

fabricada en plástico transpa
rente que nos permite obser
var en vivo a las abejas. 

Una de las partes funda
mentales de esta amplia expo
sición es la colección de col
menas de diferentes épocas y 
partes del mundo, y fabrica
das con los más variados y ori
ginales materiales. También 
se pueden ver los útiles pro
pios de la apicultura desde la 
antigüedad hasta nuestros 
días. Otra parte de la exposi
ción es de fotografias de fina-

les del siglo XIX y principios 
del XX, que muestran distin
tos aspectos de la apicultura 
en ese periodo. Además hay 
una muestra de las virtudes y 
usos de los productos apíco
las, como el veneno de abeja, 
la miel, el propóleo, la jalea 
real, el polen, etc. 

Curiosamente se puede ver 
en la exposición la portada del 
primer libro sobre apicultura 
escrito en lengua castellana, 
que fue publicado precisa
mente aquí, en Alcalá. 

Instrumentos para extraer la miel de los panales. 
La barba de este señor no es 

barba, sino un enjambre. 

27 de septiembre de 2001 
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Bodega con sistemas 
de climatización y 

humidificación automáticos 

Riego automático 
programable 

Puerta de garaje 
electrónica 

Paneles solares para acumulación 
de energía ténnica y fotovoltáica 

Sistema de seguridad integral 
con conexión a internet 

programable con 
concrol remoto 

Regulación de persianas 
y toldos mediante sensores 

de climatologia 

Detección de humos, 
inundaciones, fugas de gas 

e intrusos 

Concrol de climatización 
por sensores de 

temperatura 

Bañera de hidromasaje con 
control de temperatura, 

llenado y vaciado 

Iluminación por estancias 
con control a distancia y 

programación de intensidad 

Venga a c0nocer 
• 

o ar: 1 
La casa del futuro ya es una realidad. Crear Hogar, el Estudio de 

Decoración Integral de El Corte Inglés, ha montado una auténtica 

casa inteligente. Una casa con los últimos avances tecnológicos, 

sistemas de domótica, las nuevas tendencias en decoración ... 

• 

Todo pensado para conseguir un hogar confortable, seguro y funcional. 

Venga a ver como puede ser ya su hogar. Hasta el 2 de noviembre. 

-l!I C mm ESTUDIO DE DECORACIÓN INTEGRAL 

CENTRO COMERCIAL 

ALCALA DE HENARES A. rda. Juan Carlos 1, sin. 28806 Alcalá de Henares. 



Entra el otoño mientras 
escribo estas líneas. Atrás 
dejamos un verano de fuego, 
extremadamente tórrido que 
llenó de angustia y muertos 
muchos lugares. Todavía te
nemos en nuestra retina las 
imágenes de bosques incen
diados que amenazaban a 
los pueblos cercanos, y sue
nan en nuestros oídos la 
trágica cifra de muertes por 
la ola de calor. Con todo el 
dolor que ha supuesto, no lo 
seria tanto si la desgracia 
que hemos vivido este vera
no fuese un hecho ocasional 
para depositarlo en el re
cuerdo, pero desgraciada
mente, según los expertos, 
puede ser el preludio del 
cambio climático anunciado 
por algunos científicos des
de hace añ.os. Los humanos 
no rectificamos ciertas con
ductas y aquí tenemos las 
consecuencias. 

Claro está que todos pode
mos ser causantes de acele
rar un cambio de naturaleza 
imprevisible, pero no todos 
tenemos la misma responsa
bilidad porque no todos te
nemos en nuestras manos 
los resortes que lo impidan 
o, cuando menos, que ralen
ticen el proceso. Con la Na
turaleza no se juega, ella tie
ne sus leyes y marca las re
glas. Pero a pesar de ello, el 
ser humano, durante las úl
timas décadas se muestra 
arrogante y , creyéndose que 
puede dominarla a su anto
jo, persiste en agredirla 
constantemente. Es verdad 

Hace muchos años un 
buen amigo, ya desapareci
do, me regaló un bello libro, 
como bellos son todos los li
bros. Lo había escrito un 
biólogo. Está en la barahun
da de mis libros y su autor 
en el pozo agotado de mi 
memoria. Aquel amigo era 
Félix Arroyo y el libro un be
llisimo canto al río Ungria, 
poético cántico que, acaso, 
suene incluso mejor así: sin 
H. el Ungria es poco más 
que un arroyo que nace en 
Valdesaz, criaba truchas en 
Caspueñas, del ahí el biólo
go, y se escurre por las pa
redes del castillo de Torija, 
sin que casi pueda llegar al 
Henares. 

Esto me lo ha sugerido la 
edición de RIO HENARES 
ABAJO, enésimo libro de 
Arsenio Lope Huerta y libro 
bautismal de Jesús Pajares. 
Lo presentaron el día 15 de 
septiembre. Arsenio, que 
ahora está alej ado de sus 
ilustrísimos y excelentisi-

27 de septiembre de 200! 

Con permiso 

Un tórrido verano 
que las ciencias avanzan 
que es una barbaridad, pero 
también es cierto que mu
chos mandamases se creen 
los reyes del universo y por 
intereses, que no por igno
rancia, piensan que a ellos 
no les tocarán los desastres 
futuros, o que otros ven
drán a arreglar los desagui
sados que han promociona
do unos y permitido otros; 
todo eso lo hacen sin parar
se a pensar que puede ser 
demasiado tarde. Dice un 
proverbio indio: "Sólo cuan
do el último árbol esté 
muerto, el último río enve
nenado y el último pez atra
pado, te darás cuenta de 
que no puedes comer dine
ro". 

El verano infernal que he
mos pasado sólo ha sido un 
adelanto de los que nos es
peran y no sólo eso. Algunos 
expertos ya anuncian que, 
en un futuro próximo, las 
zonas climáticas van a cam
biar: las desérticas se am
pliarán y las polares van a 
disminuir considerablemen
te; de hecho en los últimos 
añ.os ya se han perdido gran 
parte de glaciales y de bos
ques. Así pues, los mares 
subirán de nivel e innume
rables islas, pueblos y ciu
dades costeras, hoy habita-

das , quedaran bajo las 
aguas, pasando a formar 
parte de la geografia marina 
y gran parte de zonas, hoy 
habitadas, pasarán a for
mar parte del desierto. 

Dicen los expertos que el 
dióxido de carbono es el 
efecto más negativo que in
fluye en este cambio, pero a 
pesar de eso, aquellos que 
pueden poner en marcha 
las medidas correctivas se 
mofan de los consejos cien
tíficos y de las directrices 
que se dan en los foros que 
se organizan para tratar los 
temas del Medio Ambiente. 
Las normas que se estable
cieron en Kioto sobre emi
sión de dióxido de carbono 
no están siendo cumplidas, 
sobre todo por los principa
les países emisores de estos 
gases: EE.UU. Canadá, Ru
sia, Australia y Japón. El 
aumento de temperaturas 
en el planeta conlleva mayo
res lluvias, ciclones, inun
daciones y un sinfm de ca
tástrofes. Pero, al parecer, 
todos estos pronósticos no 
son más que exageraciones 
de algunos científicos y eco
logistas extremistas para 
aquellos que sólo ven en la 
Naturaleza una fuente in
agotable de recursos econó
micos para explotar y enii-

lo madza, además, en su discunir, da 111na111s allaia 

Un nuevo libro confirma el 
bautismo del "padre Henares" 

mos cargos anteriores, 
suma su pluma a los mu
chos saberes del agua de 
Jesús, a quien me cuadra 
darle sólo un titulo: amigo. 

No han pretendido hacer 
poesía en el libro que nos 
ocupa. Eso quedó, por aho
ra, en el humildísimo Un
gria. Pero a los dos autores 
les duele el alma y en el 
alma su río. Y les duele por 
su río: el río en que se ba
ñaron de niños, de mozos, 
de hombres; el río que nos 
ha creado como valle; el rio
que nos ha traído y llevado
la Cultura; el río que nos 
riega; el río que nos da 
nombre, que algunos quie-

ren que sea bárbaro corre
dor y otros bello, limpio, po
ético y hermoso Valle del 
Henares y aun Tierras del 
Henares; el río que nos lle
va, si parodio a un gran es
critor. 

No, este libro no es poe
sía. Es un grito, una alar
ma, una alerta sobre el He
nares. Un rio que los auto
res aún creen salvable, aún 
disfrutable. 

Bicicleta, mochila y agua. 
Piernas, sudor del mes de 
julio, entusiasmo y amor. 

Desde Horna, paso a 
paso, dande fe de atrope
llos, de ilegalidades, porque 
no se respetan los seis me-

quecerse. 
No dejo de asombrarme 

por la facilidad con que sue
len creerse ciertos argumen
tos, esgrimidos para meter
nos el miedo en el cuerpo, 
(ejemplo agresión sobre 
lrak) y la dificultad para to
mar conciencia de un peli
gro que afecta de manera 
global al ser humano; un pe
ligro real, aunque solamente 
anunciado por científicos y 
ecologistas, entre ellos Gre
enpeace, pero menosprecia
do por muchos gobiernos, 
que más bien deberían lla
marse desgobiernos, o ges
tores de los sectores econó
micos que dominan el mun
do. 

Españ.a, al igual que mu
chos países, ha perdido gran 
parte de zona vegetal, no 
sólo por catástrofes natura
les; todos sabemos que mu
chas han sido propiciadas 
para recalificaciones de sue
lo rústico a urbano. Está en 
una de las zonas más delica
das y nos toca una parte del 
proceso de desertización que 
se avecina. Indudablemente, 
todos tenemos que hacer 
aportaciones para que este 
estado de cosas cambie. Si 
nuestros respectivos gobier
nos no ponen las normas y 
recursos apropiados para 
evitar las catástrofes que se 
avecinan, tendremos que ser 
los ciudadanos los que las 
exijamos. Por supervivencia, _ 
tendremos que ser belige
rantemente ecologistas. 

Teresa GALEOTE 

tros de las márgenes; bar
baridades de graveras, de 
cortes de sendas y caminos 
hasta con alambres de espi
no, con cadenas que sujetan 
a perros peligrosos, basura, 
basura, basura ... 

Llegaron hasta la "cloaca 
del Jarama", como llaman al 
receptor de nuestro río. 

Sin querer hacer poesía es 
un grito a tiempo para sal
var nuestro río "el Padre He
nares", de cuyos males so
mos responsables sus ribe
reños. 

Las últimas veinticinco 
páginas se dedican a unos 
muy buenos APUNTES HI
DROGEOGRÁFICOS con ex
celentes fotos y gráficos. 

Tiene el libro la virtud que 
tanto elogió Baltasar Gra
cián: la brevedad. 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

PUERTA de Madrid 



RENAULT 

LA GAMA MÁS SEGURA TAMBIÉN EN DIESEL 
Renault, N°1 en Seguridad. 

Renault Clio Generique 3p. 1.5 dCi 65cv 

Por 8.800 €*. Plan Prever incluido 

Renault Mégane Pack Authentique 3p. 1.5 dCi 80cv 

Por 1 2. 700 €*. Plan Prever incluido 

Renault Scénic Pack Authentique 1.5 dCi 80cv 

Por 1 5. 100 €*. Plan Prever incluido 

Renault Laguna Authentique 1.9 dCi 100cv 

Por 17 .500 €*. Plan Prever incluido 

fllíl~$m~ 

*PVP recomendado para la Comunidad de Madrid, IVA, transporte, impuesto de matriculación, promoción y Plan prever incluidos. 
Oferta válida hasta fin de mes aplicable a particulares y autónomos. Modelos visual izados: Renault Clio Dynamique 3p, Renault 
Mégane Confort Oynamique 1.6 16v, Renault Laguna Privi lege, Renault Scénic Dynamique 2.0 16v. EuroNCAP es un organismo 
independiente que mide la protección de los ocupantes en caso de impacto. 
Gama Renault. Consumo mixto (1/100 km) desde 4,2 hasta 11,2. Emisión de C02 (g/km) desde 110 hasta 267. 

Concesionario RENAUI:I' 

AUTO CARPE 
Paseo de los Curas, 19-21 Tul.: 918 824 239. 

Polígono Azque, parcela 11 Tul.: 918 892 389. 
Ctro. Comercial El Vall, e/ Zaragoza, s/n. Tul.: 918 881 999. 
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Soluciones para después del incendio en el 
cuano de contadores 

El aventamiento se 
compromete a desratizar 
la plaza del Jazmín 
El equipo de gobierno municipal se ha comprometido con 
los vecinos de la plaza del Jazmín a realizar una profunda 
desratización a la zona. El concejal de Medio Ambiente, 
Jesús Domínguez Picazo, el de Obras y Servicios, Javier 
Fernández Abad, y la presidenta de la delegación munici
pal del distrito m, Marta Viñuelas, visitaron el martes 23 
de septiembre la plaza del Jazmín y conversaron con los 
vecinos comprometiéndose a continuación a hacer una 
completa desratización. Las protestas de los vecinos al 
ayuntamiento fueron por el incendio que se produjo dias 
atrás en un cuarto de contadores. Al parecer fueron las ra
tas las que provocaron el incendio que obligó a desalojar 
todo el bloque. Según Jesús Domínguez Picazo, Javier Fer
nández Abad y Marta Viñuelas "hemos venido a hablar con 
los vecinos y a traerles soluciones porque el PP da la cara". 

En el encuentro con los ve- muy abandonado por el go
cinos, los concejales del PP se bierno anterior y hay muchos 
comprometieron a desratizar problemas de falta de limpie
y a incrementar la limpieza za, mantenimiento de aceras, 
en la plaza. Según Marta Vi- iluminación, etc". 
ñuelas "este es un barrio muy Los vecinos comentaron 
bien dotado pero tiene mu- también a los concejales del 
chos problemas de falta de PP el problema de inseguri
mantenimiento. Ha estado dad ciudadana que les pro-

li-
Doña Dolores 

corrales Heredero 
Viuda de Don Quiliano Aparicio de Miguel 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 16 de Septiembre de 2003 

a los 85 años de edad. 

D. E. P. 
Sus hijos, nietos, bisnieto, y demás familia, 

RUEGAN una oración por su alma. 

FUNERAL 
La Misa Funeral por su eterno descanso se 
celebrará el Martes día 30 de septiembre, a 
las 19'30 horas, en la Parroquia de Santa 
Maria La Mayor, calle Libreros, 33, de Alca
lá de Henares. 

AGRADECIMIENTO 
La familia expresa su más profunda gratitud a todas 
las personas que los han acompañado en su dolor. 

27 de septiembre de 2001 

Los vecinos cambiaron impresiones con los concejales 

duce el consumo de estupefa
cientes por parte de algunos 
individuos junto a los porta
les. 

Marta Viñuelas añadió que 
"ya hemos dado orden de que 
venga la empresa de desrati
zación y nos haga un informe 
de cómo está la situación pa
ra poder aportar soluciones". 
Los problemas relatados por 
los vecinos giraron sobre todo 

en torno a la falta de limpieza 
y de mantenimiento de ace
ras, mobiliario urbano e ilu
minación: "Nosotros hemos 
tomado buena nota de lo que 
nos planteaban los vecinos y 
estamos dispuestos a aportar 
soluciones en la medida de lo 
que se pueda. Vamos a dise
ñar un plan de actuación pa
ra poder atender todas las pe
ticiones de los vecinos". 

li-
Daña Marta 

García Ramera 
Falleció en Alcalá de Henares 

el día 23 de Septiembre de 2003 
a los 83 años de edad. 

Habiendo recibido los Santos Sacramentos 

D. E. P. 
Sus hijos, nietos y demás familia, 

RUEGAN una oración por su alma. 

AGRADECIMIENTO 
Su hijo, Ángel Ortega García, y demás familia ex
presan su más profunda gratitud a todos los que 
les han acompañado en su dolor, y muy espe
cialmente a todos los vecinos y personas amigas 
que en los últimos tiempos la ayudaron a tener 
una existencia más feliz. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 

PUERTA de Madrid 



Enterado de tu estado, 
te dirijo estas líneas en 
espera de que te recupe
res lo antes posible. 
Todos nos estamos 
haciendo mayores y más 
tú, que después de "un 
embarazo" de veinti
nueve dias -según nos 
dicen los enterados- , has 
estado sin quejarte 
muchísimos años. No 
sabemos si por tu buena 
salud o por que eres de 
esa generación que todo 
lo aguantaba, hasta las 
humillaciones que sufris
te cuando te convirtieron 
en sala de juegos. Por mi 
parte y por si te sirve de 
consuelo, tengo que 
decirte que ya he cumpli
do los sesenta y me están 
apareciendo bastantes 
"grietas" y "hendiduras", 
a pesar de que mi "cons
trucción" se alargó un 
poco más que la tuya. 
Pero si con nueve meses 
de "darme forma" he lle
gado a los sesenta muy 
endeble, no te debes que
jar de tu salud porque te 
aparezcan algunos acha
ques. Es que cuando yo 
era un mozalbete tú ya 
eras "un hombre hecho y 
derecho" y por tu casa 
pasaba lo más selecto de 
aquel mundo del cine en 
el que por desgracia estoy 
anclado: En tu sala cono
cí por primera vez a 
Humphr~y Bogart en 
aquel "Ultimo Refugio", 
que me llevó mi pobre 
padre a ver cogido de la 
mano. Alan Ladd me 
impresionó tanto en 
"Sesenta segundos de 
vida" (una historia de 
paracaidistas y de cómo 
se formaban en la acade
mia) que volví a verla 
cuatro veces. Cosas de 
niños. Desde tus butacas 
de madera nos traslada
mos a paises exóticos de 
la mano del gran Burt 
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cana abiena a un amigo entermo: 
''El Cine Grande'' 

Pero ahora las pocas pelí
culas que encuentro de 
aquella época las veo en 
el vídeo con la luz apaga
da. Así te recuerdo y me 
traslado a esos años. 
Hablando de tu enferme
dad, y perdona que te la 
recuerde, dime a vuelta 
de correo si tiene solu
ción o es incurable. Sé 
que a tu edad lo llevarás 
con resignación y te 
habrán dicho la verdad. 
Me enteré de la "opera
ción quirúrgica" que te 
hicieron años atrás, pero 
veo que sólo fue un lava
do de cara. Es una lásti
ma que estés en manos 
de gente tan superficial. 
Si lo tuyo era de las extre
midades inferiores, 
¿cómo te lavan la cara? Si 
tú has sido siempre de lo 
más limpio. Ahora existe 
el peligro de que "esa 
gente" que trata tus 
males vea que lo más 
rentable es acabar conti
go en una "operación 
relámpago", decir que no 
has aguantado la opera
ción y convertirte en un 
aparcamiento subterrá
neo, un centro comercial 
con cine y arriba oficinas 
municipales. No te dejes 
que te "operen" si no 
estás en manos de un 
buen cirujano. Desde 
nuestro puesto de alcala
íno, lucharemos para que 
el "Cine Grande" siga 
siendo historia de nues
tra ciudad. No le lavéis 
más la cara, dejad de 
acusaros unos a otros, 
que tantas acusaciones 
ya nos ponen de los ner
vios, y poneos a cimentar 
de una vez para que esa 
sala siga en pie, aunque 
ya no vengan a visitarnos 
ni Humphrey Bogart, ni 
Alan Ladd, ni Burt Lan
caster. ¡Qué pena de vida! 

Lancaster en aquella inolvidable 
"Su majestad de los mares del 
sur". Tú fuiste refugio de enamo
rados para los que había una fila 
"de los mancos", a los que deja
bas disfrutar sin que la película 
influyera mucho en su cometido. 
Dejaste tus tablas para que se 
lucieran todos los alcalainos que 
tuvieran algo de arte cantado o 
hablado que ofrecernos. Llegaste 
en los últimos años a recibir al 
gran "Raphael" y a todos los gran
des del teatro actuales, pero, per
dona que sea así de nostálgico, 
como aquellas sesiones de cine 
donde se podia comer hasta pipas 
y estar cerca de los "monstruos" 
del cinematógrafo, no has tenido 

unos años con tanta salud. -Fuis
te cobijo de "Los tramposos"; cua
drilatero de "El tigre de Chambe
ri" y cancha de juego de "Los eco
nómicamente débiles". ¿Se puede 
pedir más generosidad por tu 
parte? 

Siempre nos quejábamos de 
esas cortinas que existían en las 
escaleras de un paño grueso y 
opaco, que al traspasarlo nos 
introducía en una oscuridad 
absoluta y tardabas "un siglo" en 
ver por dónde ibas. No es que me 
queje de que tu casa era oscura, 
es que en el "gallinero" no había 
acomodador y te dabas golpes 
con los picos de tantos obstácu
los que te encontrabas a tu paso. ATILA-NO 

Pasión por el baño 
• Cabinas y saunas • Platos y sanitarios • Grifería 

• Hidromasajes • Accesorios • Mamparas 

• Columnas de ducha • Muebles de baño l:r~llll~ 

e . SANEMUE~ Y 
Agustín Sáncnez CONS1RU CCI.ON~ S.A~ 
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Tlf.: 91 882 69 58 
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27 de septiembre de 200! 



Agradecimiento 
al Hospital 
Príncipe de Asturias 

Es la gran estrella de Alcalá 
de Henares, por el personal 
que con gran cariño nos dan. 
Doctoras médicas, doctores 
médicos, enfermeras, celado
res, cocineros... Para todo el 
personal de este gran palacio 
un fuerte abrazo. Pido a Dios 
que los ilumine a todos por 
este gran trabajo que nos 
aportan los 365 días del año. 
Noche y día y fiestas ... Soy un 
enfermo de cáncer. Mi sino 
hace nueve meses era mori
bundo, y aquí estoy con una 
gran mejoría que puedo decir 
que estoy curado. Muchísimas 
gracias a todos y todas ... al se
ñor director le felicito por este 
duro cargo. 

Jesús LÓPEZ 

Donación de sangre 
El próximo Miércoles día 

1 de octubre el equipo del 
Banco de Sangre del Hospi
tal Principe de Asturias or
ganiza una jornada de do
nación de sangre que ten
drá lugar entre las 16 y las 
20 horas en la sala de reha
bilitación (planta baja) del 
Ambulatorio Virgen Val, sito 
en avenida de Castilla, s/n 
de Alcalá de Henares. 

Igualmente se informa a 
los interesados que pueden 
donar sángre en el hospital 
Principe de Asturias de lu
nes a sábado de 9 a 21 ho
ras. 

CONSULTA 
MÉDICO-PSICOANALÍTICA 

GRUPO CERO 
Depresión - Ansiedad - Fobias 

Anorexia - Obsesiones 
Disfunciones sexuales 
Problemas familiares 
Trastornos infantiles 

Afecciones Psicosomáticas 

PSICOANÁLISIS 
Pedir hora: 91 880 80 O 1 
24 horas: 639 13 29 57 

e/. Gallegos, 9 - lº C 
ALCAIÁ DE HENARES 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
b~ca este anuncio y se cumpli
ran, aunque no lo creas. 

I.M.L. 

27 de septiembre de 200! 
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Aclaraciones sobre el cese del asesor 
del equipo de gobierno Jorge de la Peña 

Durante los últimos días he 
estado leyendo algunas noti
cias referentes a mi situación 
en el Ayuntamiento de Alcalá 
de Henares y mi salida de él. 
Es _ mi intención dejar clara 
cuál ha sido la razón que me 
ha llevado a abandonar dicha 
institución. 

Como es sabido, al poco 
tiempo de haber sido nombra
do asesor del equipo de gobier
no municipal tras la llegada al 
poder del actual Alcalde Bar
tolomé González, me vi en la 
obligación de tener que aban
donar el puesto para el que 
había sido asignado. La razón 
de esta repentina e inesperada 
marcha se debió sencillamente 
a que el puesto de asesor no 
era compatible con mi puesto 
de trabajo original que yo 
siempre quise conservar como 
bien sabía el Alcalde. Debido a 
que la concesión de la compa
tibilidad no era fácil y en nin
gún caso yo pretendía causar 
ningún problema al equípo de 
gobierno actual, entendí que 
lo mejor era abandonar el car
go municipal para el que había 
sido recientemente nombrado 
a pesar de que la legislatura 
prácticamente no había arran
cado. Este hecho inusual y se
guramente sin precedentes en 
el ayuntamiento complutense 
habrá extrañado a muchas 
personas que frecuentan la 
Casa Consistorial pero creo 
que, en beneficio de la corpo
ración actual, era la mejor 
elección que pude haber toma
do. Debo decir, asimismo, que 
la decisión de abandonar el 
Ayuntamiento de Alcalá no fue 
precipitada como puedan pen
sar algunos, sino que fue el 
fruto de una reflexión muy lar
ga y meditada, aunque dura al 
mismo tiempo. Entiendo que 
pudo ser bastante chocante 
por lo inesperada pero tam
bién pensé que era mejor lle
varla a la práctica cuanto an
tes para que desde el gobierno 
se pudiera poner remedio a la 
nueva situación lo antes posi
ble. Si algo me hizo retrasarla 
unos días más de los que tenía 
pensado fue el cargo de con
ciencia de abandonar a mi Al
calde nada más haber empe
zado el nuevo proyecto muni-

FONTANERIA,CALEFACCION 

GAS Y GASOLEO 

617 79 08 71 / 626 54 92 86 

cipal que él encabezaba. 
En ningún caso mi dimisión 

se debió a problemas internos 
dentro del actual equipo de 
gobierno como se ha querido 
argüir desde algún partido de 
la oposición, sino que este he
cho se debió estrictamente a la 
mencionada incompatibilidad 
con mi trabajo. Tengo plena y 
absoluta confianza en el go
bierno municipal actual y en 
la extraordinaria capacidad de 
trabajo de cada uno de los 
miembros que lo componen, 

_ así como la del personal de 
confianza nombrado por el Al
calde. 

Por todo esto, creo que las 
declaraciones realizadas por 
los concejales del.U. la sema
na pasada cuestionando los 
motivos de mi dimisión, así 
como las preguntas formula
das en el pleno del pasado 
martes por el mismo grupo po
lítico referentes a este tema, 
podrían estar respondidas con 
esta carta. No estoy dispuesto 
a que mi dimisión se convierta 
en un arma política en contra 
del gobierno municipal actual, 
al que, como ya he dicho, des
de fuera del Ayuntamiento 
sigo apoyando firmemente en 
todo lo que viene realizando. 
Es halagador ver que desde la 
oposición se hable de dignidad 
política de una persona que 
forma parte del engranaje del 
equipo de gobierno, tal y como 
hizo l. U. la semana pasada 
con mi persona, pero preferiría 
que no se me utilizase como 
arma arrojadiza por entender 
que este hecho no es producti, 
vo ni beneficioso para Alcalá 
ya que los motivos de mi dimi
sión han quedado lo suficien
temente claros. 

Estoy convencido de que el 
gobierno encabezado por Bar
tolomé González va a hacer de 
Alcalá una ciudad mucho más 
habitable y agradable para to
dos nosotros y, aunque ya no 
esté dentro de sus filas en el 
Ayuntamiento, sabe que cuen
ta con todo mi apoyo. 

Jorge E. de la Peña 
Ex-asesor del 

equipo de gobierno 

Venta y 
Reparación de 
Maquinaria de 
Hostelería 
y Aire 
Acondicionado 

TellS.: 91881 05 62 -91882 98 98 

A María Teresa Reiz 
Una caída desafortunada 

ha provocado la lesión de 
un tobillo a Maria Teresa 
Reiz. Durante una tempo
rada, este accidente hará 
que la echemos de menos 
en multitud de lugares ha
bituales para ella. No se la 
podrá ver por la calle, de 
buena mañana, dando su 
largo paseo diario; deberá 
renunciar a ello forzosa
mente. Tampoco podrá leer 
los periódicos del Centro de 
Día, en la calle Damas; ni 
acudir a todo tipo de actos 
y eventos, para fotografiar 
incansable a quienes se 
congregan allí ese día. Du
rante años ha ido ejercien
do de testigo gráfico de 
cuantas corporaciones han 
ocupado el consistorio, 
considerando al ayunta
miento como su casa, pro
bablemente, porque entien
de que alcalde y concejales 
son de todos los ciudada
nos y no sólo de quíenes les
votan. Durante unas sema
nas, asociaciones ciudada
nas y vecinales, centros 
municipales de personas 
mayores e instituciones 
culturales diversas, deja
rán de contar con su pre
sencia resuelta y volunta
riosa; siempre dispuesta a 
acudir, con ánimo desinte
resado, a cualquier activi
dad dirigida a los alcalaí
nos. Desde aquí, deseo que 
esta mujer de Alcalá, 
como a ella misma le gusta 
que la llamen, se restablez
ca pronto y no se le haga 
demasiado largo el paso del 
tiempo mientras su escayo
la la inmovilice. Estoy se
gura de que muchas perso
nas se sumarán a este de
seo. 

Concha APARICIO ALONSO 

-Instalador autorizado 
Nº l.E. 7635 

PRESUPUESTOS 
SIN COMPROMISO 

• Reformas y averías 
eléctricas 

• Vrviendas, 
comunidades 
y locales 

• Calefacción por 
tarifa nocturna 

• Porteros automáticos 
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Bienvenido mister Banolo Con la victoria del Partido Popular 
hemos ganado todos Las gentes de Alcalá han de

jado muy claro que quieren a 
Bartolomé González como Al
calde. El PP ha logrado una 
mayoría absoluta más por el 
demérito de un lamentable 
Peinado, muy criticado dentro 
de su propio partido, que por 
los méritos del bonachón de 
Bartola. 

Por otro lado, IU ha pagado 
el no haber sido lo suficiente
mente critico y el no haber sa
bido diferenciarse como una 
alternativa distinta y revolu
cionaria, en contraposición 
del inmovilismo imperante 
dentro del PSOE. 

Y bien, llegó Bartolo con sus 
amiguitos, dando besitos y 
palmaditas en la espalda. Ya 
nadie se acordaba de su nega
tiva a la hora de condenar la 
guerra, todos olvidaban su in
operancia durante los cuatro 
años que ostentó la alcaldía. 
En fin, llegó contento y dicha
rachero para hacer lo que es
perábamos de él. 

Se subió el sueldo casi un 
500A:i, que no veas cómo han 
subido las corbatas. 

Retiró del ayuntamiento 
una pintura del escudo de la 
Segunda República, no se nos 
ofendiera algún buen fran
quista. 

Se dispuso a privatizar el 
agua, la radio municipal... y 
todo lo público a su alcance, 
pues es más fácil vender que 
gestionar. 

Contrató como asesores de 
diversas concejalías a todo un 
elenco de personajes sonro
jantes; uno por su falta de 
honestidad en el ayuntamien
to de Aranjuez, otra en el de 
Chinchón, y como estrella fi
nal el antiguo presidente de 
Nuevas Generaciones, conoci
do por ser un gran porno afi
cionado en horas de trabajo. 

Y llegan las fiestas. 
ALEGRÍA, ALEGRÍA ... Y vaya 
por Dios. Si resulta que todo 
el programa ya lo había pro
yectado el anterior gobierno 
municipal. No puede ser ... 
Bartola piensa, el PP te nece
sita. EUREKA!. YA W TEN
GO! 

Y gracias al equipo de Bar
tolo se traen a las fiestas a los 
súper, súper, súper UPA 
DANCE. ¡Jo tía, qué fuerte! 

Regocijémonos todos de 
contar en nuestras fiestas de 
este producto mediático ma
nufacturado por Antena 3. 
Exprei;>emos nuestro júbilo 
por tener a estos héroes de 
karaoke, esos brazos de gim
nasio, esos culos duros y 
apretados... sí total, sólo son 
156 mil euros de nada, 26 mi
llones de las pesetas de toda 
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la vida, es lo que nos cuesta 
que estos muchachos canten 
en Alcalá de Henares. Lo que 
adelanta por la derecha y bate 
el record de gasto en la histo
ria de las fiestas de Alcalá de 
Henares. 

Bueno, no nos pongamos 
irónicos que el bueno de Bar
tola dijo que bajaría los bolar
dos y los bajó. Anda coño, 
pero si los ha vuelto a subir 
durante las fiestas, con loma
los que eran. 

No entiendo nada, será por
que soy un comunista de esos 
que les queda conciencia de 
clase. En fin, seguiré donde 
estoy, a la izquierda, dispues
to a despertar dormidos por 
presuntuoso que parezca, 
dispuesto a disfrutar del al
calde que me han hecho me
recer, dispuesto a responder 
cortésmente al saludo de este 
simpático conservador que in
vita a comer a los jubilados, 
durante campaña electoral, 
en el restaurante El Olivar. 

David COBO 
Juventudes Comunistas 

Agrupación de 
Alcali de Henares 

Los comerciantes han au
mentado sus ventas, por lo 
tanto sus beneficios en un 
porcentaje muy elevado, pro
ducto de la bajada de los bo
lardos; el señor alcalde sin 
pérdida de tiempo se ha 
puesto en marcha para acon
dicionar su placita de ATILA
NO y su entorno, y todavía 
está pensando qué tipo de 
MUSEO o no sabemos qué le 
viene bien a la Casa de los 
Casado para embellecer más 
el paisaje y posiblemente sea 
más del agrado familiar. 

La discoteca Radical nue
vamente abre sus puertas al 
grandioso espectáculo de los 
fines de semana incluyendo 
fuegos artificiales, atraccio
nes en el exterior, etc., etc. 

La plaza de Cervantes, si 
alguien no lo remedia, se va a 
convertir en un gran parque 
de atracciones, con toboga
nes, grúas de todo tipo y el 
tren de la bruja, ya que se va 
a entrar en el subsuelo; tam
bién una vez finalizado el 
parque podremos entrar en 
sus entrañas previo pago de 
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la cuota correspondiente, 
como si entráramos en la 
cueva de Alí-Babá y los cua
renta ladrones. ¡Ah!, como 
están pidiendo ideas para su 
desarrollo quisiéramos dar la 
nuestra, para que los comer
ciantes de la zona no tengan 
que molestarse en desplazar
se andando, sugerimos se 
hagan túneles a través de la 
cueva para poder acceder di
rectamente a los comercios. 

Como todos ganamos ¿qué 
ganamos los ciudadanos? 
Muy sencillo, eri la zona cen
tro hemos ganado más inse
guridad y contaminación, 
nuestros hijos para que val
yan más seguros tienen que 
ir de la mano o atados con la 
cadena como los animales, 
nuestras visitas al centro son 
más contemplativas desde el 
entramado del tráfico, da 
más morbo; disponemos de 
más puestos de trabajo al ser 
grandes centros comerciales 
pero gestionados por peque
ños negociantes familiares . 

En la Vía Complutense ga
namos una moderna alterna
tiva al tráfico, mayor cohges
tión y más contaminación. 
Pero no se preocupen uste
des, el equipo de gobierno 
municipal está en pleno estu
dio para la eliminación del 
tráfico con rutas alternati
vas. 

Los vecinos de Alcalá, y en 
particular los residentes en el 
distrito 11 , volverán a tener 
las fiestas al aire libre los fi
nes de semana, con la aper
tura de Radical, previo pago 
de mayor destrozo en mobi
liario urbano, robo y destro
zos en vehiculos del entorno, 
hilo musical toda la noche, 
etc., etc. 

Como tampoco queremos 
ilusionar a los vecinos con 
tantas ganancias y estamos 
empezando a desarrollar to
dos los compromisos adquiri
dos por el Partido Popular, y 
como vemos que está dando 
preferencia a los compromi
sos más urgentes, en caso de 
que veamos que se le olvidan 
los que contrajo con todos los 
distritos a los cuales les hizo 
un exhaustivo análisis tanto 
del estado en el que se en
cuentran como de sus nece
sidades, pasaríamos a recor
dárselo. 

Juan BONACHE TEJERO 
Presidente de la 

Asociación de Vecinos 
"Cervantes" 
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cartas 

vamos viendo resobados ¡Gracias Banolo! Parking sí, 1arlina no 
Tengo la mala suerte de vivir 

en uno de los barrios más olvi
dados en cuanto a equipa
mientos y mantenimiento ur
bano se refiere , vivo en el En
sanche, y hace poco más de 
tres años un pequeño camión 
de mudanzas golpeó una faro
la de la calle donde vivo, es 
una calle peatonal y no es 
apta para el tráfico por sus re
ducidas dimensiones, con lo 
que no fue dificil que se "car
gase" la referida farola. 

Pues bien, hice un escrito al 
Ayuntamiento para que susti
tuyesen la farola averiada por 
una nueva. Tardaron poco 
más de dos meses en poner 
una farola nueva, para lo cual 
tuvieron que levantar parte de 
las baldosas del perimetro de 
la farola y colocar la nueva, 
poner cemento y dejar que se 
secase para luego dentro de 
unos dias colocar de nuevo las 
baldosas (así nos lo dijeron los 
operarios). También observa
mos un socavón en la entrada 
de la calle como consecuencia 
de la entrada de vehículos por 
la calle peatonal (y es que la 
calle no está diseñada para 
que transiten coches y mucho 
menos camiones y al paso de 
éstos se hunde como es lógi
co), pero nos dijeron que sólo 
venían "por lo de la farola". 

Durante los tres últimos 
años he estado haciendo escri-

tos al Ayuntamiento solicitan
do la reparación de éstos des
perfectos, concretamente he 
hecho uno por año, pasando el 
mismo por el registro del Con
sistorio obteniendo el silencio 
administrativo como única 
respuesta. 

El pasado día 29 de julio de 
2.003, hice un primer escrito 
al actual equipo de gobierno 
(por aquello de que como aca
ban de llegar lo mismo tienen 
otro talante) , y el 15 de sep
tiembre de 2 .003, observo con 
gran sorpresa cómo operarios 
del Ayuntamiento están arre
glando nuestra calle ¡por fin!, 
llamo a algunos vecinos para 
que sean testigos de tan ex
traordinario evento, pero no 
sólo lo que ponía en el escrito 
que mandé, además nos arre
glaron la entrada a los garajes 
y las deficiencias en todas las 
aceras del resto de la urbani
zación. 

Escribo todas las semanas 
en este periódico artículos re
ferentes a la seguridad ciuda
dana y a las carencias policia
les de muestra ciudad, pero 
este tipo de cosas enaltecen a 
quien se preocupa por ellas y 
por sus administrados, SIN
CERAMENTE MUCHAS GRA
CIAS BARTOLO. 

Ángel FLÓREZ MARTÍN 

La actual situación a favor y 
en contra de la construcción 
del aparcamiento subterráneo 
en la Plaza de Cervantes me 
recuerda una anécdota ocurri
da hace años, protagonizada 
por un hermano mío, por des
gracia fallecido. 

Era maestro y hallándose un 
buen día en una reunión de 
profesores, uno de los temas 
del orden del dia era si se de
bía o no cerrar la puerta del 
patio del Colegio. Después de 
más de dos horas exponiendo 
razones sobre una u otra te-
sis ... "que si se salen los ni-
ños" .... "que si conviene dejar-
la abierta porque ... " Que si bla 
bla .. . Mi hermano, bastante 
harto del debate exclamó: "¡Ya 
está bien con la dichosa puer
ta!, que si abierta que si cerra
da, ¡Joder, dejadla entornada y 
pasemos a otro puntor 

Algo así pasa con el famoso 
aparcamiento de la Plaza de 
Cervantes, unos que si "es una 
salvajada .. . ", "que no lo con
sentiremos ... ", "que se destro
za el centro", "que nos vamos a 
echar a la calle", que si "van a 
destrozar la octava maravilla .. . " 

Los otros que si los que se 
oponen "son unos involucio
nistas", que es "absolutamente 
necesario un aparcamiento en 
la Plaza de Cervantes", que 
"con esta gente Alcalá siempre 
será un poblacho" . . . que en 

Aclaraciones de luis Suárez Machota 
Estimado Sr. Director: 
En una declaración publica

da en ese semanario Dª Espe
ranza Aguirre, hace referencia 
a que tanto yo como mi esposa 
poseemos en Alcalá de Hena
res una vivienda de protección 
oficial, a cuyo respecto quisie
ra aclarar lo siguiente: 

1 º. - El 28-8-1. 981 ,hicimos 
una reserva ante una Inmobi
liaria, denominada "Exclusi
vas Garcés", firmándose el 
contrato de compraventa el 
17-9- 1.981 (es decir hace 22 
años) con una promotora pri
vada, llamada "Execo". 

2 º . - En el contrato por el 
precio pactado de 2.767.000 
Ptas. por vivienda más hipote
ca, ninguna cláusula se refiere 
a que las viviendas se acoge-
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rán a clase alguna de protec
ción oficial. 

Es decir, por contrato com
pramos en 1.981 dos vivien
das de 72 metros cuadrados 
de precio libre, al igual que 
otras 100 personas en lo que 
iba ser una promoción libre en 
comunidad. 

3 º. - Posteriormente, pasados 
los años, y tras cumplir los 
100 compradores todos los pa
gos comprometidos en contra
to, tras una estafa de la pro
motora vendedora Execo, por 
la que se celebró un juicio en 
la Audiencia Provincial, y tras 
la parálisis de la obra durante 
varios años, con aportaciones 
extras fuera de contrato de los 
compradores y la duplicación 
de la hipoteca, se reanudaron 
las obras y la Junta de la Co
munidad, (unos 100 compra
dores) solicitó la calificación 
de la obra como V.P.O. que 
concedió el IVIMA en el año 
1.990, acogiéndose al plan de 
vivienda de 1.978. 

En el expediente de califica
ción a nadie se le pidió acredi
tar su nivel de rentas, ya que 
en la legislación entonces vi-

gente, no era exigible y nadie 
de la Comunidad de Propieta
rios solicitó ayudas persona
les, ni tampoco se concedie
ron. 

La calificación del conjunto 
de las viviendas (65) como 
V.P.O. se hizo a tenor del Real 
Decreto Ley nº 31/1.978, de 
31 de octubre (Jefatura del 
Estado) sobre política de vi
viendas, cuyo art. 3 establecia 
las exigencias, que mi esposa 
y yo cumplíamos plenamente, 
al igual que los otros 64 com
pradores de pisos. 

Es la legislación posterior la 
que ha variado las condiciones 
objetivas y subjetivas de las vi
viendas de protección oficial. 
Hablar de lo que se hizo en 
1.981 o en 1.990, bajo el pris
ma de la legalidad de los años 
2.000, es cuando menos una 
manipulación con claros fines 
descalificadores. Si nos pre
guntamos qué hacían los di
putados electos en 1981 tal 
vez algunos no pasaran el cer
tificado de lealtad constitucio
nal. 

Luis SUÁREZ MACHOTA 

"vez de salir fuera a conseguir 
cosas para Alcalá se dedican a 
obstaculizar ... " 

Pues bueno, lo mismo no tie
nen razón ni unos ni otros o 
tal vez los dos y lo que corres
ponda hacer es algo interme
dio. 

Un problema del casco his
tórico es que cada vez está 
más inaccesible. 

Un problema del casco his
tórico es que no cabe un alfiler 
en sus calles. 

Un problema del casco his
tórico es que cada vez está 
mas oculto. 

Un problema del casco his
tórico es que no se muestra 
desde el exterior, rodeado por 
fuenlabradas, móstoles y geta
fes. 

Un problema del casco his
tórico es que separa los popu
losos barrios del norte de los 
del sur y los del este de los del 
oeste. 

Un problema del casco his
tórico es que lo mismo a los 
del norte les apetece ir de ex
cursión al Gurugú y a los del 
sur a la carretera de Daganzo. 

Un problema del casco his
tórico es que los del este segu
ro que quieren comprar en Hi
percor y los del oeste en Al
campo. 

Qué vamos a hacer. Así es la 
vida. 

Entonces ¿Cuál es el proble
ma? Supongo que unos y otros 
están de acuerdo en que el 
grave problema de Alcalá es el 
tráfico rodado. 

Pues ¡venga ya vale de dis
cusiones y de gastar energías! 
Lo que interesa es ofrecer so
luciones. Tampoco importarla 
que pensáramos un poco "a lo 
grande": ¿Lo mismo la villa de 
Madrid se cree que es más im
portante que la ciudad de Al
calá? Para desengañarlos no 
queda otra solución que eso 
de: "a grandes m~es grandes 
remedios", y si no, no despe
garemos nunca. Hay que ser 
un poco valientes. El problema 
existe y ya no valen medias 
tintas. 

José Maria GARCÍA 
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TEMAS , 

Obitos: el sacerdote 
Juan de Dios y la pintora Matilde. 

Asuntillos taurinos 
Hace semanas, meses casi, que des

aparecieron dos conocidos y que hu
biéramos debido hablar mucho antes 
de ellos. Pero nos han ido surgiendo 
muchas cosas que lo impidieron. No 
obstante, con igual interés que en el 
primer día hablamos hoy ... 

Fuese el sacerdote don Juan de Dios 
Ciudad Solana, que residía en Alcalá 
de Henares. Le veíamos de cuando en 
cuando. La última vez, en la calle Li
breros, cuando él salía con su herma
na Pilar de una tienda de ultramari
nos y nosotros de un puesto de perió
dicos. Nos contó de nuevo los cargos 
que había ostentado durante su mi
nisterio, que eran muchos y que no 
recordamos, porque estas relaciones 
las olvidamos pronto. Sí nos quedó 
que era o había sido notario eclesiás
tico y capellán de las carmelitas. Esto 
último sí nos atrajo más la atención. 

El convento de carmelitas está en la 
calle Imagen, cerca de las casas nata
les de Cervantes y Azaña. Lo fundó 
Teresa de Jesús y de él fue en alguna 
emergencia priora, como lo fue sor 
Luisa Belén de Cervantes, hermana 
de Miguel, autor del Quijote. Don 
Juan de Dios casó a un hijo nuestro 
en la finca El Espin (o algo así), que 
antaño era del patrimonio del conde 
de Romanones y ahora pertenece a la 
comunidad madrileña o al Estado. En 
la comida estuvimos juntos y allí se 
explayó con sus cargos y ministerios. 
Era buena persona y tenia buena cul
tura. Le recordamos con sentimiento. 
Había nacido en el pueblo de Aldea del 
Rey, en Ciudad Real, en cuyo término 
se encuentra ese fabuloso Sacro Con
vento y Castillo de Calatrava la Nueva, 
en las estribaciones de Sierra Morena. 
Lo alzaron los calatravos a comienzos 
del XIII, más cerca de la frontera de 
moros ... Historia. 

Fuese también la pintora doña Ma
tilde Fernández-Pacheco, de Manza
nares, en la misma provincia. Mujer 
inquieta, pintaba magníficamente con 
viva imaginación y fácil pincelada. 
Acudimos años ha a las primeras de 
sus exposiciones y le prometimos de
dicarle alguna crónica, que incumpli
mos por dejación. Pero, sí, seguimos 
su trayectoria artística, que última
mente ha derivado a la poesía. Matil
de era suegra de don Manuel Peinado, 
último ex alcalde de Alcalá de Hena
res. En fm, que así es la vida. 

Pequeñeces taurinas 
La televisión nacional no se prodiga 

tanto como antes en la transmisión de 
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espectáculos taurinos, pero ahí están 
las regionales, las locales para subsa
nar esta carencia que "padecen" los 
teleespectadores. Así, el personal se
dentario las goza a modo. No hay mal 
que por bien no venga, y al revés . .. 

En las corridas de toros se ven mil 
detalles que a los espectadores de 
dentro y fuera no les peta demasiado. 
Por ejemplo, el llevar a los toreros el 
agua en botellas de plástico en lugar 
de hacerlo en los botijos, más que 
nunca apropiados a pie de estribo. 
¿que eso no altera ninguna secuencia 
fundamental? Bueno, pero sienta mal 
a mucha gente porque parece que no 
pega. 

Otro detalle que se ha visto es aquel 
de una corrida goyesca cuando había 
un subalterno, también tocado con la 
indumentaria bicentenaria, que "lu
cía" un enorme (por el tamaño) reloj 
de pulsera. ¿Le hacía falta saber la 
hora, nadie le advirtió del anacronis
mo, es que no se sabe cuidar todo tipo 
de imágenes en toda clase de espectá
culos ... ? Goya, de haberlo visto, se 
habría llevado las manos a la cabeza. 
No, lo que no está bien, no lo está, y 
que se nos perdonen estos desahogos 
a corremáquina. 

Una escena que tampoco agrada a la 
generalidad es la de clavar, mejor lan
zar, una banderilla cuando el peón, 
por lo que sea, no logró clavar el par. 
Ese acto del lanzamiento a toda velo
cidad y para no irse de vacía nos sabe 
a rayos. Tiene de estético lo que nos
otros de patriarca de Chiguagua. ¡Na
dísima! 

Hay festejos en los que el locutor va 
acompañado de un ex matador de re
nombre, que no suelen explicar mu
cho y convincentemente. Es un sueldo 
o atención ahorrable. Hablan sólo 
cuando les pregunta y, digamos , 
cuentan los lances a toro pasado. Sólo 
hallamos uno que nos resulta acepta
ble, Joaquín Bernadó. Casi todos los 
demás, habrán sido exceleentes profe
sionales en el ruedo, pero en el tendi
do, son una calamidad, dicho sea con 
todos los respetos. Esto es, que viene 
bien aquello de zapatero a tus zapa
tos .. . Fernández Román, el de 1VE, no 
necesita acompañante. Mejor. 

¿Y cuándo se llenan las plazas, no 
siendo en San Isidro, San Fermin, 
etc.? Cuando se regalan entradas. 

Miguel GARCÍA DE MORA 

Solos de saxo 

Juego 
de lágrimas 

Si iban los sábados por la tarde a to
mar pintas de cerveza en el Little Red 
Rooster era, sobre todo, porque se ani
maban mucho cuando aparecía por allí 
Elmer O'Sullivan. Elmer les consolaba 
por comparación. Por muy triste que les 
hubiera resultado la semana, llegaba él 
con sus cuitas recientes y entonces las 
tragedias griegas de cualquiera de ellos 
pasaban a ser comedietas rosas de Do
ris Day. Ya lo dijo una vez la portera de 
Elmer, que no sabía guardar un secreto: 

- Pobre hombre. Su autoestima es tan 
baja que yo misma le he visto tratar de 
"Su Alteza" al cubo de la basura. 

La camarera del Little era la que más 
se reía con él. Se llamaba Holly y era 
una pelirroja que tenía la costumbre de 
llevar siempre desabrochado un botón 
de más en su blusa. Bobby, el novio, 
pensaba que ella lo hacía pensando en 
sus dedos -que eran un poco torpes
pero en el Little Red Rooster todos sabí
an que la verdadera razón era que algu
nos clientes tenían mala puntería y les 
costaba acertar con las monedas de la 
propina, desde el otro lado de la barra, 
en aquella hucha abultada y llena de 
pecas. , 

- A ver, Elmer, cuéntanos -Decía 
Holly- ¿Qué te ha sucedido hoy que 
pueda ser peor que lo que les ha pasado 
a éstos? 

Y Elmer contaba sus penas más re
cientes que eran tan negras que hasta la 
guiness de las jarras se creía rubia. Una 
vez contó que le había despedido el ge
rente de personal de la fábrica, sin de
recho a indemnización, por una tonte
ría. Y que lo hizo con demasiada cruel
dad; sin darle tiempo siquiera a firmar 
primero el contrato de trabajo. Cosas 
así. 

- Ni siquiera respetan el orden de las 
cosas. Debería haberme contratado an
tes - decía Elmer ,mientras le hacía se
ñas a la camarera para que se acercara 
a la barra y le facilitara el tino con una 
moneda de cincuenta céntimos en aquel 
hueco que había entre la tela y la piel. 

Lo último que les contó Elmer fue que 
había quedado esa mañana para ir al 
cine por la noche con Mandy, una mo
rena tan poco exigente con los hombres 
que cada vez que alguno le daba los 
buenos días ella le contestaba invaria
blemente sí quiero. Pero que, luego, 
Mandy le había telefoneado para decirle 
que no podía ser; que había olvidado 
una cita anterior, a la misma hora, con 
el dentista para que le extrajera una 
muela sin anestesia. Al parecer, a ella 
no le cabía la menor duda a la hora de 
elegir entre una cosa y otra 

- Maldita sea -refunfuñaba Elmer- Mi 
mayor éxito en cuarenta años ha sido 
pasar por el punto más alto de mi caída. 

Sergio COELLO 
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Estimado director, tengo el atre
vimiento de dirigirme a usted con 
la única intención de poner en su 
conocimiento y en el de todos los 
lectores que leen su distinguido 
periódico las penurias, y sin razo
nes que mi mujer y un servidor tu
vimos que soportar y, de paso de
nunciar públicamente al "Hospital 
Universitario Príncipe de Asturias 
de Alcalá de Henares". 

En el sentir general de las per
sonas que por suerte o por desgra
cia tienen que visitar tanto como 
pacientes como familiares y ami
gos el Hospital Universitario Prín
cipe de Asturias desde su inaugu
ración pasando por su ampliación 
y su posterior cambio de dueño 
(Gobierno Central a Gobierno Au
tonómico de Madrid), la frase mas 
común es: "la falta de recursos del 
hospital se subsana con la aten
ción y dedicación del personal sa
nitario". 

Después de nuestra pequeña 
historia o como ustedes quieran 
llamarlo, siento discrepar en el 
comentario más común, pues es 
cierto la falta de medios de este 
hospital, pero no todo el personal 
sanitario hace alarde de su profe
sionalidad y educación, sino todo 
lo contrario. Para que ustedes juz
guen les cuento nuestra larga his
toria, pero reducida en esta carta, 
para no llegar a ser monótona ni 
frívola porque nos estamos jugan
do en casos extremos nuestra vida 
o la de algún familiar o conocido: 

Perrnítanrne ponerles en antece
dentes en visitas realizadas por 
médicos especialistas de este hos
pital en el ambulatorio Virgen del 
Val: t 

- Hace dos años (2001) mi en
tonces novia(l), fue a realizarse la 
primera revisión ginecológica en 
este ambulatorio a la edad de 28 
años, manteniendo una breve con
versación con el especialista (2) 
de la consulta: 

(1) Hola buenos días, vengo a 
realizarme una revisión ya que 
con la edad que tengo no me han 
realizado ninguna. 

(2) ¿Está usted casada? 
(1) No 
(2) ¿Entonces para qué viene?, 

venga cuando esté casada. 

- Cada cierto tiempo, mi mujer 
tiene que ir al endocrino por pade
cer una enfermedad de las tiroides 
(hipotiroidismo) y se tiene que 
medicar todos los días para suplir 
el defecto hormonal. Este señor, 
por llamarlo de alguna forma, no 
sólo la trata con desprecio y sin 
ningún tipo de educación (esto en 
su día fue denunciado por mi mu
jer en la oficina de atención al pa
ciente, sin hasta el momento tener 
constancia de ninguna resolución 
ni disculpa), sino que encima no 
ha sido capaz de pedir una eco
grafía o cualquier otro tipo de 
prueba de las tiroides para saber 
qué tipo de hipotiroidismo tiene, 
la única prueba que le realizan 
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Lo más sagrado del mundo 
cada seis meses es un análisis de 
sangre para saber el nivel de T4 
que tiene. 

Esto son tan sólo unos hechos 
(no son los únicos, se podría ha
blar de la pérdida de tiempo para 
pedir cita con cualquier especia
lista, la masificación que tienen 
todos los médicos, el tiempo de 
atención para cada paciente, el 
trato personal de algunos médi
cos, su educación, etc .. . ) que vie
nen al caso de lo que realmente es 
nuestro padecer con los médicos 
en el ambulatorio Virgen del Val 
y/o el hospital Universitario Prín
cipe de Asturias y demás personal 
sanitario de dicho hospital. 

A mediados de noviembre del 
año pasado mi mujer se queda 
embarazada (embarazo buscado y 
deseado) y es cuando realmente 
nos damos cuenta de los defectos 
y sin razones del sistema y perso
nal sanitario (algunos no todos): 

Durante los dos primeros meses 
de embarazo " controlado " (tres 
meses desde la fertilización) a mi 
mujer las únicas pruebas que le 
realizan son tres ecografías y un 
análisis de sangre completo in
cluido la T4 (este análisis es reali
zado por prescripción de la docto
ra de medicina general que le co
rresponde en el ambulatorio Luis 
Vives). 

Al cuarto mes de embarazo mi 
mujer (1) tiene el primero y único 
contacto con el endocrino(2): 

(1) Hola, como estoy embaraza
da, el tocólogo me ha enviado 
para llevar el control de las tiroi
des durante el embarazo. 

(2) Este señor se ha equivocado, 
no entiendo para qué la ha manda
do aquí. 

Intenta que la ayudante le dé 
otra cita con la doctora de la mis
ma especialidad tres meses des
pués (él no tenía muchas ganas 
claro está de llevarle el embarazo 
no sé ~i por la denuncia puesta 
hace tiempo por mi mujer o por 
algún otro motivo oculto) pero al 
estar esta compañera totalmente 
ocupada en esas fechas le da cita 
para él mismo, no de muy buena 
gana (ese es el motivo de ser la 
única vez que fuimos) para pedir 
otro análisis de sangre de la T4 
(esto supone que estaríamos en el 
séptimo mes de embarazo, si los 
análisis de sangre de este tipo tar
dan entre veinte y treinta días en 
dar los resultados nos colocaría
mos en el octavo mes, con dos 
únicos análisis de sangre como 
control de la enfermedad) la acti
tud, educación y respeto al pa
ciente de este médico son total
mente nulos. 

En las citas con los especialistas 
de tocología del ambulatorio Vir
gen del Val tenemos que contar 
cosas buenas y otras no tan bue-

nas: 
- Mi mujer en la primera con

sulta pidió un régimen alimenticio 
para llevar durante el embarazo, 
porque el defecto hormonal que 
tiene dispara las posibilidades de 
engordar con facilidad haciendo 
una vida normal, aún más estando 
embarazada, y la dieta que le die
ron era para personas con diabetes 
de dos mil Kcal al día que mi mu
jer era incapaz de llevar, porque 
no se podía comer todo lo que es
taba especificado en la dieta, co
núa bastante menos. 

- Una de las doctoras (2) se em
peñó en echar por tierra todo lo 
que era verdad y mi mujer (1) le 
contaba: 

(2) Has engordado mucho, se
guro que te inflas a comer. 

(1) No. 
(2) Pues te tirarás todo el día en 

la cama. 
(1) Pues tampoco, porque traba

jo y desde las 06,00 h que salgo de 
casa no llego hasta las · 19,00 o 
20,00 h. Porque trabajo lejos de 
mi casa. 

- Por otra parte tenemos que dar 
las gracias a otro doctor de la mis
ma especialidad por dar la baja a 
mi mujer en el octavo mes, por 
venir el bebé muy bajo de peso, el 
día 10 de Julio de 2003 teniéndo
se que realizar dos registros cada 
semana y una ecografía cada diez 
días. 

El día 5 de agosto de 2003 a las 
01,00 h. decidimos subir al hospi
tal, por unas pequeñas pérdidas, 
para que le realizaran una explo
ración. Después de setenta minu
tos de registro, durante ese tiempo 
la persona que realiza esas prue
bas desapareció dos veces durante 
veinte minutos cada vez, y cuando 
vino después de esos intermedios 
vino acompañada de otra compa
ñera, la cual le comunicó que el 
registro de las contracciones no 
marcaba nada, a lo que la persona 
que se lo había colocado a mi mu
jer dijo que ese aparato estaba 
averiado y no funcionaba, lo cam
biaron y el registro duró quince o 
veinte minutos más por ese moti
vo, registrando tres contracciones 
con intervalo de cinco minutos. 

A la hora de la exploración mi 
mujer entró en una habitación ad
yacente donde había tres o cuatro 
empleadas del hospital fumando 
(en la misma sala de exploración) 
no pudiendo realizar la tocóloga 
la exploración por estar dilatada 
de ocho centímetros y medio y . 
viéndose ya la cabeza del bebé, se 
movilizó todo el mundo deprisa y 
corriendo y a las 02,50 h. entra
mos en el paritorio y teniendo lu
gar el alumbramiento a las 03,40 
h. (dos horas poco más o menos 
desde que entramos en el hospi
tal). 

Todo fue perfecto, muy emocio
nante, pero al comentar la enfer
medad de mi mujer, el personal 
del hospital nos comunicó que las 
pastillas (Levothroid de 50 y 100 
mcg) nos las lleváramos de casa 
ya que si no era un lío pedirlas a la 
farmacia del hospital. 

A mi mujer no le asignaron 
cama hasta las 17 ,00 h. de ese 
mismo día (trece horas después). 
Todo ese tiempo transcurrido des
de el pertinente control post-par
to, aproximadamente las 09,00 h. 
hasta las 17 ,00 h. estuvimos en los 
pasillos del paritorio. No es bro
ma, no, en nuestra misma situa
ción se encontraban a primera 
hora de la mañana siete mujeres 
más y a la misma hora que nos 
asignaron a nosotros la habitación 
se la asignaron a dos mujeres más. 

Mi hijo nació con dos kilos cua
trocientos cincuenta gramos. Dos 
días después (7 de agosto) les die
ron el alta a los dos, pesando mi 
hijo dos kilos trescientos gramos. 
Cuando mi mujer preguntó si ve
nía el pediatra para hablar con él, 
le contestaron que si el niño esta
ba bien no tenía por qué perder el 
tiempo con las madres. 

Diez noches enteras con sus 
días sin dormir más de una hora 
seguida, preocupación, nerviosis
mo, desesperación, etc.. . Al octa
vo día le realizaron la segunda 
prueba del talón (enfermera de pe
diatría A.V. del Val) no sin antes 
pincharle tres veces, y consultan
do los malos días que había pasa
do sin darnos ninguna solución. 
Al décimo primer día y por-nues
tra cuenta compramos un produc
to para mejorar la digestión y la 
expulsión de los gases, sin tener 
ningún tipo de mejoría. Al décimo 
segundo día, también por nuestra 
cuenta, le empezamos a dar en la 
primera toma de la noche un bibe
rón en lugar de la leche materna, 
resultando que el niño durmió 
hasta cinco horas seguidas, y con
tinuamos haciéndolo hasta el dé
cimo quinto día que tocaba el pri
mer contacto con un pediatra de la 
sanidad pública, confirmándonos 
que el niño estaba deshidratado y 
que se estaba quedando con ham
bre. Solución un biberón después 
de cada toma de leche materna. 
Uno de estos días de malas no
ches, sin dormir y preocupados 
por el qué le pasará o no, llegó la 
revisión de la madre y para rema
tar la faena del hospital le cuenta 
a mi mujer que el matrón del hos
pital después del parto la había 
cosido mal. 

Creo que es un cúmulo de des
propósitos y desatinos que se de
berían solucionar sin mucha de
mora, por la falta de medios y de 
personal cualificado que nos 
atienden en este hospital. 

Y después de toda la historia 
que os acabo de contar y para ter
minar, se me ocurren varias pre
guntas por hacer a los responsa
bles de la sanidad pública en la 
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Comunidad de Madrid y a los res
ponsables y médicos del Hospital 
Universitario Príncipe de Asturias 
de Alcalá de Henares: 

1.- ¿Para que una mujer man
tenga relaciones sexuales y tenga 
su primera exploración tiene que 
estar casada? 

2.- ¿Por qué los médicos dan 
cosas por hecho cuando le están 
diciendo lo contrario? 

3.- ¿Por qué gracias a Dios mi 
mujer y mi hijo están bien? ¿Por 
la fortaleza de mi mujer quizás? 

4.- ¿Por qué a mi mujer no la 
controlaron ni antes ni durante el 
embarazo el hipotiroidismo? 

5.- ¿Por qué hay que esperar 
quince días para tener el primer 
contacto con el pediatra de la sa
nidad pública? 

6.- ¿Por qué desde el cuarto al 
octavo mes de embarazo no se re
aliza ninguna prueba? 

7.- ¿Habiéndose realizado una 
de estas pruebas mi hijo no hubie
ra nacido tan bajo de peso? 

8.- ¿Por qué los medicamentos 
nos los tenemos que llevar de 
nuestra casa? ¿Quizás para que 
este hospital ahorre y se cuelguen 
medallas los responsables? 

9.- Si la premisa del Hospital 
Universitario Príncipe de Asturias 
es el ahorro en medicamentos, 
sensores de registros, barras o 
pies para colgar las bolsas de sue
ro y medicamentos, etc ... No quie
ro ni pensar cómo funcionarán los 
demás departamentos (UCI, Ur
gencias, Oncología, etc ... ) con la 
cantidad de aparatos, que funcio
nen por supuesto, que deben hacer 
falta en un hospital. ¿Cómo esta
rán trabajando realmente los apa
ratos y el personal? ¿Como bue
namente pueden? ¿Son fiables los 
resultados de estos aparatos? 

10.- ¿Por qué hay que ir a un pe
diatra privado el quinto día des
pués del alumbramiento? ¿Para 
que cuando se va a un pediatra pú
blico el bebé lleve diez días to
mando vitaminas que se las man
dan al décimo quinto día en lugar 
de hacerlo directamente el pedia
tra del hospital? 

11.- ¿Por qué tuvimos que estar 
ocho horas tirados en un pasillo? 

12.- ¿Mi mujer realmente que
dará bien de su parte más íntima? 

13.- ¿A qué juegan los médicos? 
¿Quizás juegan a dos bandos: se
guridad social y medicina privada 
ganando dinero en ambas partes? 

14 .- Si esto se hubiera denun
ciado por los trámites de la sani
dad pública, ¿hubiera servido de 
algo? 

Sin más demora, y dándoles las 
gracias por el tiempo tan valioso 
que le hago perder, y adjuntando 
mis datos para que consten en su 
poder (el periódico solamente, por 
favor no los publiquen) y ponién
dome a su entera disposición para 
lo que tenga a bien conmigo, me 
despido de usted. 

José Luis ACEBRON 

PUERTA de Madrid 
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Tengo derecho a una vida digna 
Muy señor mío: 
Soy una persona joven, de 

34 años de edad. Estoy en si
tuación de desempleo habi
tualmente, en total la suma 
de los días que he trabajado 
sólo sobrepasan dos años, a 
pesar de tener una completa 
formación que incluye el 
Graduado Escolar, F.P. 1 
(electricidad) y diez cursos de 
formación y conocimíentos 
de inglés básico. El último 
c.urso "Técnico en atención a 
personas con discapacidad 
en residencias, centros de 
día y centros ocupacionales". 
Tengo reconocido un 48% de 
grado de discapacidad, lo 
cual no ha servido para 

nada. Mis problemas de sa
lud me causan limítaciones 
que condicionan mi existen
cia, lo cual no me impide ser 
totalmente válido en mi vida 
diaria. Llevo tres años solici
tando una pensión por mi 
discapacidad y se me denie
ga, no tengo ningfu:l ingreso 
estable, ni empleo que me 
permita subsistir e indepen
dizarme, viéndome obligado 
a vivir con mis padres, con el 
consiguiente daño psicológi
co y anímico que esto supone 
para cualquier persoqa, sin 
poder tener una vida "nor
mal" ni social, ni laboral, ni 
personal. 

Señores gobernantes, em-

r:~~L 
Paris 

presarios, servJ.c10s sociales, 
médicos, jueces, etc. (espa
ñoles y europeos). dejen sus 
intereses económicos y per
sonales a un lado y trabajen · 
por los ciudadanos, déjense 
de cinismos e hipocresías; el 
año europeo de las personas 
con discapacidad ¿será otro 
acto de cara a la galería? 
¿Sólo quieren votos y dinero? 

Tengo derecho a una vida 
digna, con todo lo que esto 
significa. ¿Hasta cuándo he 
de seguir en esta denigrante 
situación? ¡Quiero que se 
haga justicia ya, en mi nom
bre y en el todas las perso
nas desfavorecidas! 

Emilio VALLADARES 
LAFUENTE 

LA COSTE Barbour© BURBERRY 
LONDON 

D 1 S T R 1 B U ·I DO R O F 1 C 1 A L 

(kÚ, Leta 
el Mayor, 61 (frente a Casa de Cervantes) 

Telf.: 91 888 49 40 - ALCALA DE HENARES 

y 

Cliildren 
ESTABLECIMIENTO EXCLUSIVO EN TALLAS JUNIOR 

el Mayor, 56 - Telf.: 91 888 94 09 
ALCALA DE HENARES 

Sa{uda a sus cuentes y amigos y fes comunica que ya 
están a su disposición fas 

nuevas colecciones OTOÑO-INVIERNO 2003/04 
RECUERDE: 

BUSQUE, COMPARE Y SI ENCUENTRA MEJOR CALIDAD/PRECIO ... 
CONSÚLTENOS. 
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"Más vale parecer idiota 
con la boca cerrada, que 
abrir la boca y disipar la 
duda". Anónimo. 

Tras un cuarto de siglo de 
oír mentiras, patrañas y 
fábulas a porrillo, llegas a 
tomar la actitud filosófica de 
la gata de María Ramos, 
aquella que cerraba los ojos 
por no ver a los ratones. Sin 
embargo, hay ocasiones en 
las que es imposible mante
ner los ojos cerrados cuando 
compruebas que algún vivo 
te quiere tomar el pelo con 
un descaro que raya en el 
insulto. Y es que las declara
ciones que viene deponiendo 
el político y abogado labora
lista D. Luis Suárez Machota, 
a raíz de su enriquecimiento 
inmobiliario, llaman a reba
to. No es posible largar tan
tas simplezas, falacias y dis
lates ni en un diálogo entre 
mendrugos. Aunque me da 
en la nariz que esas maneras 
no son más que la astuta 
estrategia que emplea el 
tonto del pueblo para pasar 
desapercibido. 

Veamos unas cuantas res
puestas y algunas filfas de 
las que ha ido soltando el 
señor Suárez Machota en los 
medios de comunicación, 
especialmente, en este 
semanario PUERTA DE 
MADRID: 

-"Sí, es verdad. que tengo el 
patrimonio que dicen. Yo he 
trabajado para la familia 
Aznar, que son clientes 
míos". Por lo que la culpa es 
de Aznar, claro. 

-"El piso de protección ofi
cial es. de un contrato de 1 7 
de septiembre de 1981, 
cuando el 90% de .los que hoy 
me acusan estaban prepa
rando el golpe de estado". 
¿Qué les parece? ¡Las recla
maciones, a Tejero! 

-"Me persigue la extrema 
derecha madrileña con el 
apoyo de cierta derecha de 
Alcalá". ¡Ahí es ná! Pregunto: 
¿dónde está la extr.ema dere
cha, no ya la madrileña, sino 
la del país? ¿Dónde reside? 
Porque uno de los despachos 
del señor Suárez está situado 
en el número 121, 7ºA de la 
calle Velázquez de Madrid, 
meollo del barrio de la extre
ma derecha madrileña de 

DETALLES PARA INVITADOS A 

BODAS 
COMUNIONES 
BAUTIZOS_ 

C2° INVITACIONES 
'C10G~S.L. 
~ 

El MAYOR SURTIDO DE AlCAlÁ 
FURICACIOI PROPIA 

P" de Aguadores, 9- l O (recinto ferial) 
Tif.: 91 883 18 58 - ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

El Patrimonio ( 1) 
toda la vida. Así que menos 
rollos. ¡Vale! 

-'Todo mi patrimonio lo he 
conseguido antes de desem
peñar cargos políticos, es 
fruto de mi trabajo como abo
gado" ¡Mentira cochina! Este 
señor estuvo de concejal en 
nuestro ayuntamiento, 
representando al PrE, desde 
1979 hasta 1983; por tanto, 
si el piso de protección oficial 
lo adquirió en el año 1981, es 
obvio que desempeñaba un 
cargo político cuando lo 
adquirió. Y creo que no ha 
dejado -no tenia el porqué y 
es su derecho-, en todos sus 
años de inactividad política: 
de estar en contacto, tener la 
lógica influencia y obtener 
favores de sus queridos 
camaradas. ¿O no? 

-"Con respecto a mi actua
ción en la comisión de inves
tigación, por primera vez 
públicamente Alcalá existe 
en la Asamblea de Madrid". 
¡Tócate los cojones! Ahora 
resulta que el pueblo que vio 
nacer a Cervantes -monstruo 
universal de las letras- es 
conocido en la Asamblea de 
Madrid gracias a la patética 
intervención investigadora de 
este abogado laboralista. ¡Es 
una cosa ... ! 

-"Hace treinta años estaba 
escondido con un pasaporte 
robado para ir a Francia. Los 
perseguidores de entonces 
son los que me siguen persi
guiendo". ¡Asombroso! ¡Señor 
abogado; robar es un delito y 
el que roba es un ladrón! 
Además, esos supuestos e 
incansables perseguidores 
que le hostigan ¿no serán 
como el inexistente campo de 
concentración en el que 
había estado recluido el falle
cido intelectual (¿?) Tierno 
Galván? A ver cuándo termi
na este fugitivo con el cuento 
de la persecución. ¡Ya está 
bien! ¡Menudo chollo! 

Conste que desde el punto 
de vista personal me impor
taría un pimiento la riqueza 
que haya podido atesorar 
este comunista maoista del 
antiguo y extinguido PrE, si 
no hubiera desempeñado 

ABAD* 
C/. Melílla. Nave 33 

Polígono Industrial de la Esgaravíta 
Teléfono 91 889 13 95 • Fax 91 889 13 95 

28005 ALCALA DE HENARES (Madrid) 

cargos políticos y, por tanto, 
devengado un sueldo y el 
costo de los innumerables 
viajes -en su etapa de conce
jal ha viajado más que los 
baúles de la Piquer- que le 
hemos pagado los contribu
yentes. Y por ser una des
honra para la ideología de 
IZQUIERDAS desde el punto 
de vista doctrinal marxista; 
que nunca puede estar en él 
ni en el descafeinado partido 
político al que pertenece -i7.quier

da Unida (1U)-, en el que algu
nos de sus camaradas han 
defendido con gran cinismo y 
poca vergüenza el derecho 
de los miembros de 1U a tener 
grandes patrimonios y pro
piedades privadas. Algo que 
nos asegura de qué manera 
han invertido y podrido toda 
ideología de izquierdas. Y de 
cómo estos izquierdosos fula
ñí inventan nuevos manifies
tos comunistas que se adap
ten al medro personal que 
vayan consiguiendo en el 
estado democrático que, 
paradójicamente, quieren 
destruir. ¡Dan asco! 

Una simple y breve llamada 
de atención marxista dice 
así: "una persona realiza una 
acumulación de capital, 
juntando una gran cantidad 
de dinero, por los medios que 
sean. Este acumulador es 
un capitalista. Con su capi
tal, adquiere una mercancía, 
que tras venderla le propor
ciona misteriosamente más 
dinero del que invirtió". Que 
es lo que ocurrirá, misterio
samente, cuando el feroz 
anticapitalista de boquilla, 
hoy capitalista multimillona
rio -farsante ideológico-, 
señor Suárez Machota, 
comience a vender los dos 
chalets, uno de lujo; los dos 
pisos de lujo de la calle Veláz
quez; los otros cinco pisos y 
las ocho plazas de garaje. 
Adquiridos, no como y para 
uso personal de primera 
necesidad, ¡no!, sino para 
especular en el podrido mer
cado inmobiliario capitalista 
que ellos, los políticos, han 
creado. ¡Axioma! 

Y llegamos al narcisismo 

ALUMINIO Y PVC 

11] ílf.·P'L 8 
Tll.: 91 880 90 33 
Andrés Soborit, 10 ·Fax: 91 881 50 45 

sin ambages; fruto del ego
centrismo del individuo. 

-''Yo tengo ganadas más de 
quince sentencias del Tribu
nal Constitucional y hay 
pocos abogados que tengan 
ese record", dijo. ¡Vaya, vaya, 
con el King Kong de la aboga
cía! De esas sentencias, tres 
se refieren a una excedencia 
voluntaria de una médico 
interino, que hasta es posible 
que el Tribunal Constitucio
nal tuviera un mal dia; un 
complemento personal en 
Avon Cosméticos y un pro
blema de días vacacionales 
en Vetrotex España, S.A., es 
decir, casos insignificantes, 
sin importancia alguna. Nin
gún abogado puede arrogar
se ser un fuera de serie en 
Derecho laboral porque las 
leyes laborales están redac
tadas para que las gane 
siempre el abogado laboralis
ta a favor del trabajador, a 
más, cuando en todo conflic
to se ha de cumplir con el 
requisito del Acto de Conci
liación. Está muy claro que 
el abogado laboralista que 
pierda un conflicto, es por
que el juez le tenga grima, se 
la tenga guardada o porque 
sea un manta de no te mene
es. 

Reclamación de cantidades 
económicas, vacaciones, des
pidos, extinciones provoca
das, incapacidades, modifi
caciones sustanciales, trasla
dos, categoría profesional, 
altas de oficio, actas de liquF 
dación de cuotas, de infrac
ción, de recargo de prestacio
nes, contratos y bonificacio
nes, calendarios, reduccio
nes de jornada, suspensio
nes de contrato de trabajo, 
convenios colectivos, jubila
ciones etc. Son, más o 
menos, los asuntos habitua
les con los que se ha de 
enfrentar un abogado labora
lista. O sea, chismorreos, que 
muy bien podría resolverlos 
cualquier sindicalista que 
sepa leer el Estatuto de los 
Trabajadores, así como la 
Guía Laboral, y tuviera mano 
izquierda para mediar entre 
el empresario y el trabajador, 
tomándose una caña. 

Jaime TUR JEREMÍAS 

~·s~o;.G; BODAS 
~ 

Comuniones, Bautizos 
INVITACIONES 

Arras - Agendas - Espejos 
Especialistas en Detalles de Utilidad 

FABRICANTES 
VISITE NUESTRO AMPUO MUESTRARIO 
C.C. EL VAL, l IO - Alcalá de Henares 

P" DELICIAS, 122 - MADRID 
91 882 94 32 - 91 474 72 98 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ......•.....•...........•........•..•............•• 91 887 81 00 
Casa de Socorro .......•....•....•.......•....•..•.....................•............•...• 91 888 15 21 
Cruz Roja ....•..............•.•.....................•..•............. 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social ....•.....•.•.•..•.......... : ..............•....................•........ 91 889 23 58 
Urgencias ~uridad Social (a partir 17 h.) .•.................••......................• 061 
Centro Municipal de Salud ....•.....••...•.........................•.....•........ 91 888 54 91 
Policía Nacional ....•.•..•.............•.....••...•................•......•....•..•....•......•.•.......•. 091 
Policía Municipal •........•.............••...•...•................•.•...•..........•..•..............•... 092 
Guardia Civil ..............•.•.............•..•.•........•..............................•...• 9188807 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) .•..•.........................•........•.•....•........ 062 
Bomberos (Urgencias) .......•......•..........•.......•.•..........•............... 91 888 34 41 
Bomberos (Consultas administrativas) .................•.........•........ 91 888 39 62 
Agentes Forestales ....•.•...•..•.........••.•.....•.................•......•....•...... 91 888 00 83 
Protección Civil.. ....•.....•....•.•....•..•....•.................••.••.•. 918n12 50 Ext. 3241 
Ayuntamiento ...................•..•...................•....•......•.•.•.................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) •............................•.....••.............. 91 882 21 88 / 79 
RENFE ..•...•.•.•...........................................•........•....•.•.•.......•....•...• 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .......................................•.•.......................•.. 91 888 00 21 
Continental Auto .....•.•..•............•....•..............................•....•....•.. 91 888 16 22 
Cementerio ........•.•...•.•.....•.•.•.......•....•................•.............•....•..•... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ..•....•..•...........•.......•..............................•.•...... 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos .•••......•.........•.......•......•............•................ 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer •......•..•.........•......•....•....................•.. 91 881 64 61 
Casa de la Juventud ........•.........•.....................•..........•.............. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal .................•...........•...•...........•....... 91 88812 94 
Cámara de Comercio ........•..........•....•........................•.......•....... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios •..•...•................•..........•.....•....... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles .....•.•....•.•....••......•...•.•......•......•....... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ......••........••...•.•.....•...............•................ 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ...•.•..•.•..•......•...••.•.....................•• 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...•..............•....•.•..................•......... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .............•.......•...........•..•..... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grup<? de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 4119 
ASAYAR ~deAyudaAntialcohólicallehabiitadora) •••••••• 918811245 y 686 714255 
Asociacion de Familiares Enfermos de Alzheimer ...............•• 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey •...........•....•..•..........•.•...........•.•......• 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ..•...........•.•.......•..........•..•...............•....... 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo .........................•...................•........ 91 280 06 55 
OMIC .........•...........•.......••..•...•....•....•............................................. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA •.......•....•.....•............•......•.•...............•....•• 91 880 65 36 
Obispado ......................•.•..••.•.....•..•.•....•...............•.•........... 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo •.•.•.........................•.•..........................•.......•• 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ...............................•.•.•..... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ....•.....•.. 91 881 34 61 
Archivo Municipal •....•.•.•.•...........•....•...............•..•...•..........•..•.•... 91 882 93 37 
Centro de Documentación .........•...........•....•.•.•................•.....•... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ..............•.....................•.•.•........................ 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ..............................•............• 91 885 40 00 
Hacienda •................•...•.•.•.•.......•.....•..•..•..•..........•.•.•.•.•........•......• 91 8n 60 00 
Registro de la Propiedad .............•........•.•...•..... 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juz~ado Decano ....•....•...••.•.........•...•.....•....•.............•........•..•..... 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (CI Pintor Picasso, 1) .•. 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 • 2' planta) .....•.•...•.... 91 879 65 02 / 03 I 04 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .............•..•......................•.. 91 883 66 09 
Tienda TELYCO-TELEFÓNICA ....••.....•..............•.•.•.•.......•...•••... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada •.•.•.•..•....•.•..•...•.•....•... 91 888 36 47 
TOGAR, Obsequios para Bodas y Celebraciones ................... 918831858 

~w.d RESIDENCIA 3ª EDAD 
~P' SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
nu:.: 19491 26 26 02 - 26 2138 - e/ Vl111111• Navarm. 5v1 

azuaueca de Henares IG•ADAlAIWJ 
ron. 44 CU8. llAllRIB--CElOU 
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Enlace Trigo Santos· Gómez Campos 
El sábado 13 de septiembre se celebró en la capilla del obis

pado de Alcalá, en el palacio arzobispal, la ceremonia que unió 
en matrimonio a Raúl Trigo Santos y Eva Maria Gómez Campos. 
La pareja llevaba más de diez años de noviazgo hasta celebrar 
sus esponsales en una magnifica tarde del fin del verano. 

El novio tiene 27 años de edad mientras que la novia tiene 28. 
Ambos son auxiliares administrativos. En la ceremonia intervi
no como madrina la madre del novio, Manuela Santos y lo hizo 
como padrino el padre de la novia, Cristóbal Gómez Garrido. 

Después de la ceremonia los nuevos cónyuges se dirigieron a 
la plaza de San Diego y a los patios de la universidad cisneriana 
donde posaron para las fotografias que mostrarán en su álbum 
de bodas. Desde allí se dirigieron a los salones de un hotel com
plutense donde invitaron a familiares y amigos a un banquete 
nupcial en el que participaron un total de 180 invitados. 

Los recién casados partieron a continuación a un viaje de luna 
de miel que los llevó por las más bellas capitales centroeurope
as, Praga y Viena. 

Enlace Castillo Cornlo · Pareio de las Heras 
El sábado 20 de septiembre se celebró en la iglesia Magistral 

Catedral la ceremonia que unió en matrimonio a la pareja for
mada por Enrique Castillo Corralo y Raquel Parejo de las Heras. 
El novio, de 30 años de edad es voluntario de la Agrupación de 
Protección Civil de Alcalá. Por lo que se refiere a su profesión, se 
dedica a la construcción. La novia tiene 27 años y es envasado
ra. La pareja llevaba siete años y cuatro meses de noviazgo. 

En la ceremonia intervino como madrina la madre del novio, 
Rosario Corralo, quien acompañó a su hijo hasta el altar mayor. 
Alli esperaron la llegada de la novia, que llegó acompañada del 
brazo de su padre, José Parejo, padrino en la ceremonia. 

Después de la ceremonia religiosa la pareja invitó a familiares 
y amigos a un banquete nupcial que tuvo lugar en el restauran
te Tupamaro. Asistieron un total de 130 personas. 

A continuación los novios partieron en viaje de luna de miel a 
un lugar que ni ellos mismos conocían poco después de casar
se. Y es que ese viaje era un regalo de los muchos que les hicie
ron y se mantuvo como sorpresa hasta el último momento. 

. 27 de septiembre de 200:1 

Enlace Matas Gómez · Barrientos Prieto 
El sábado 20 de septiembre se celebró en la iglesia Magistral 

Catedral de Alcalá la ceremonia en la que contrajeron matrimo
nio Luis Miguel Matas Gómez y Beatriz Barrientos Prieto. El no
vio, de 26 años de edad, es programador de laboratorios. La no
via, que tiene 27 años, es secretaria y estudia Derecho. 

En la ceremonia intervino como madrina la madre del novio, 
Gregaria Gómez Nieto, que acompañó a su hijo hasta el altar 
mayor. Alli esperaron la llegada de la novia, que entró acompa
ñada por el padrino, su padre Antonio Barrientos. Como testigos 
del acontecimiento se encontraban el padre del novio, Lucinio 
Matas, y la madre de la novia, Teodora Prieto. 

La pareja llevaba dos años y tres meses de noviazgo. Después 
de la ceremonia religiosa Luis Miguel y Beatriz invitaron a fami
liares y amigos a un banquete nupcial que tuvo lugar en un res
taurante de Algete. En total asistieron 142 personas que disfru
taron de un momento de felicidad para todos. A continuación los 
nuevos cónyuges partieron en viaje de luna de miel a la Riviera 
Maya, en Méjico. 

Enlace García Hidalgo · Escobar lanío 
El sábado 20 de septiembre se celebró en la iglesia parroquial 

de San Francisco de Asís la ceremonia que unió en matrimonio 
a la pareja formada por Juan García Hidalgo y Miriam Escobar 
Martín. 

El novio, de 23 años de edad, es montador de grúas. Por su 
parte la novia, de 24 años, es peluquera. La pareja llevaba cua
tro años de noviazgo hasta cerrar esta etapa con la apertura de 
su nuevo libro de familia en el registro civil y la ceremonia reli
giosa en la iglesia franciscana complutense. 

En la ceremonia intervino como madrina la madre del novio, 
Rosario Hidalgo Collado. El padrino fue el padre de la novia, Au
relio Escobar. Después de la ceremonia los nuevos cónyuges in
vitaron a familiares y amigos a un banquete que se celebró en el 
restaurante Martins. En total asistieron 212 personas que dis
frutaron de una magnifica velada en la que felicitaron con cari
ño a los novios. 

A continuación la pareja partió en viaje de luna de miel a Pun
ta Cana, en la República Dominicana. 
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Hombre 

• TRAJE CEREMONIA • CHAQUÉ 

• SMOKING • CAMISERÍA • COMPLEMENTOS 

( SASTRERfA A MEDIDA ) 

e/ Teniente Ruiz, 2 -Tifs.: 91 880 27 55 - Fax: 91 882 79 66 -Alcalá 

HOMBRES 

e/ Diego de Toms, 2 
11f .: 91 880 97 22 

l ~~uJER I 
e/ Atienza, 2 

11f.: 91 889 40 07 

l i1] 1Iil ~;1 ¡J;\t¡q f ji ¡111 :) ~ :) ~ 
Lr Juegos ie11f 
~ ysueños -~ 

ClllS·COCIECITOS·TRlllS·TEITll·PIPDESIEClllTIVOS 
-TODOS lOS COMPlEMENTOS-

Avda. de la Alcarria, 19 -Tlf. 91 883 15 38 - Alcalá de Henares 

INVITACIONES, RECORDATORIOS Y 
REGALOS DE 

B~ COMUNIÓN Y BODA 
'íJJJfl./lt!n RELOJES - CALCULADORAS 
~ RADIO- ETC . 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
LOCAL 114 (planta baja) ALCAIÁ DE HENARES 

· Pers0nalizamos" · · · ~· ~-·~ -~ 
tu Ramo de Novia Ubrem.39 

ALIANZAS IOro 18 Kts.J, ARRAS ••• 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

TODO EN REPARACIONES HOGAR 
••• novadom 

• Fontaneros 
• Electricistas 
•Pintores 
• carpinteros 

e/ Cruz de Guadalajara, 18 • Desatrancos 
e/ Clavel, 1 (Esq. Era Honda) • Etc. 

1 Teléfs.: 91 881 12 58 - 91 88:5 22 o• I 

mUEBlEI y DECORACIOn 

31 das CIWDO llGlll DI AlClll · · 
el Miguel de Moneada, 4 
Ounto Galerías Juan de Austria) 
Telf. y Fax: 91 880 26 67 

el Miguel de Unamuno, sin 
EL ENSANCHE 

TELF.: 91 802 72 21 



El lunes día 28 comienzan las actividades del nuevo curso 

Las Antiguas Alumnas Filipenses 
tuvieron un curso muv movido 
Una vez pasada la fiesta de la Virgen del Val y como es costumbre en nuestra asociación, co
menzamos el próximo lunes 28 nuestras actividades anuales que como sabéis van unidas al 
año escolar. Nuestro lugar de encuentro es como siempre en "el cuartito" del colegio de las 
M.M. Filipenses todos los lunes de 6 a 7. Brevemente haré un resumen del curso pasado que, 
por cie~o. ha sido muy movido considerando que somos una modesta asociación sin nin
gún tipo de subvención ni ayuda. 

Comenzamos en septiembre 
con un viaje a París, Bélgica y 
Holanda. Después, en diferen
tes días y meses visitamos: 
Ávila, Salamanca, El Escorial
Valle de los Caídos; en Úbeda, 
Baeza y Carzorla pasamos un 
fin de semana y terminamos al 
final en Sepúlveda y. las Hoces 
del Duratón. 

A primeros de marzo, y como 
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ya es casi habitual en noso
tras, fuimos a una matanza 
que nos preparan exclusiva
mente para nosotras. 

Rematamos el año viajero a 
Polonia, viaje que en un prin
cipio estaba previsto para sep
tiembre pero por temor a en
contrarnos ya con mal tiempo 
preferimos adelantar a julio. 

Por cierto, que Polonia, esa 

gran desconocida para noso
tras nos encantó. Volvimos 
muy contentas del país y de 
sus gentes. Acompaño con fo
tos de las interesantes minas 
de sal y del monasterio de su 
virgen negra de Chestojova, 
ante la estatua de Juan Pablo 
11, en Jasna Gora. 

Aparte este capítulo lúdico, 
hemos tenido también nuestra 

parte espiritual que comenza
mos en noviembre con una 
misa por las antiguas alum
nas fallecidas en el año y por 
todos los difuntos en general. 
En diciembre celebramos 
nuestra tradicional Eucaristía 
navideña y en mayo celebra
mos nuestro patrón, San Feli
pe, con otra Eucaristía segui
da de una comida de herman
dad que este año ha sido espe
cialmente animada, ya que 
nos acompañaron las alum
nas del curso del 53 que cele
braban su 50º aniversario de 
la salida del colegio y que-fue 
especialmente fructífera, ya 
que de siete alumnas que lo 
integraban dio como resultado 
tres maestras, una médica, 
una funcionaria directora ge
neral de prisiones y un alto 
cargo en aduanas y también 
maestra. Fue buen curso ¿ver
dad? Como veréis hemos teni
do de todo. 

Esperamos tener este curso 
con igual ánimo e ilusión que 
el anterior para lo cual conta
mos con vuestra asistencia y 
colaboración. Un abrazo. 

ROSA 

PUERTA de Madrid 



El alcalde connrmí 
que será nombrado: 

José Morilla 
será el gerente 
del consorcio 
urbanístico 
"Patrimonio de 
la Humanidad" 

El catedrático de Historia 
Económica José Morilla Critz, 
que fue aspirante al rectorado 
de la universidad en pugna 
con el actual rector, Virgilio 
Zapatero, será finalmente el 
gerente del consorcio urbanís
tico "Patrimonio de la Huma
nidad", la entidad de la que 
forman parte el ayuntamiento 
y la universidad y que gestio
nará todas las actuaciones 
que se realicen en el casco his
tórico complutense. El alcalde, 
Bartolomé González, confirmó 

a PUERTA DE MADRID que 
Morilla será finalmente el 
gerente, toda vez que ayunta
miento y universidad parecen 
haber dado el visto bueno, no 
sin muchos tiras, aflojas y cir
cunstancias diversas. Así 

pues, todo parece dispuesto 
para que José Morilla sea 
finalmente el gerente del con
sorcio. Y uno de las primeras 
premisas que recibirá del 
ayuntamiento y de la universi
dad es que habrá de hacer 

frente a su nuevo cargo con 
los recursos de que ya dispo
nen la universidad y el ayun
tamiento, en tanto en cuanto 
no quieren crear ambas insti
tuciones una superestructura 
en forma de consorcio. 

Nuevo Fiat Panda desde 6.886 € 
PVP Fiat Panda Active. Penlnsula y Baleares. Promoción y Plan Prever incluidos. 

Pruébalo en: Abierto Concesionario Oficial: 

sábadostarde. LIDERCAR DOS MIL, S.A., 
Vía Complutense, 107. Tel. 91 881 40 62. ALCALA DE HENARES. 

México, 21-22 (Poi. El Balconcillo). Tel. 949 20 16 92. GUADALAJARA. 

PUERTA de Madrid 27 de septiembre de 200J 
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F.xcmo. Ayuntamiento de 

ALCALA de HENARES 

EIPISICION DEL 18 DE SEPTIEMBRE Al 4 DE OCTUBRE 
Conceialía de Medio Ambieme 

e/ Navarro V ledesma, n• 1- QUINTA DE CERVANTES 
De lunes a Sábado de 11 a 14 h. v de 11 a.20 h. 

AlCAlÁ DE HENARES 

G 
Caja de Guadalajara 



Desratización en polígono Puena de Madrid v plaza del Jazmín 

ta comisión aprobó senicios de balneario 
para mavores v obras en colegios 
El martes día 23 de septiembre se reunió en el ayuntamiento la comisión municipal de 
gobierno, que aprobó 52 puntos. Como siempre, el alcalde, Bartolomé González, resumió a 
continuación lo aprobado en la comisión y destacó, entre otras cosas, el servicio de balne
ario para mayores, la promoción turística de Alcalá en Madrid y la preparación definitiva de 
todos los proyectos de obras en los colegios. El primer edil añadió que ampliará las medidas 
raticidas después del incendio ocurrido en la plaza del Jazmín. 

El alcalde empezó hablando 
de Medio Ambiente: "La comi
sión ha suspendido las con
trataciones del servicio 'Recu
peración paisajística de la 
huerta del obispo'. La pro
puesta 42 ha suspendido la 
rosaleda y la 43 la dehesa his
panorromana previstas allí. 
Este gobierno pretende que los 
ciudadanos y entidades parti
cipen en la elaboración del 
catálogo y estado de necesida
des de ese espacio. Posterior
mente convocaremos un con
curso internacional con los 
mejores arquitectos para dise
ñar lo que será uno de los 
espacios culturales más 
importantes de la CAM". 

Bartolomé González conti
nuó: "En Educación destaca
mos el punto 49, de puro trá
mite, que ha aprobado la con
tratación del servicio de equi
po de apoyo a la educación 
temprana por 51.500 euros. 
En Salud cumplimos una de 
nuestras propuestas electora
les. El punto 51 ha aprobado 
las bases del servicio de ter
malismo terapéutico para per
sonas mayores. El punto 52 
ha adjudicado este servicio de 
balneario, que ya en noviem
bre permitirá a 50 mayores 
alcalaínos recibir tratamiento 
de termalismo terapéutico en 

El alcalde dio a conocer los acuerdos de la comisión. 

SEAT 

el balneario de Santa Cruz de 
Mudela". 

La comisión aprobó muchas 
cosas de Asuntos Económicos: 
"Hemos aprobado facturas y 
certificaciones de obras. Éstas 
suponen la aprobación del 
pago de las obras una vez que 
los técnicos han comprobado 
que la obra está en buen esta-

TALLERES 
HNOS. ATIENZA, S.A. 

PUERTA de Madrid 

do. Hemos aprobado las 
siguientes certificaciones: 
obras ambientales del entorno 
del Torote por 90.000 euros, 
supresión de barreras arqui
tectónicas y evacuación en el 
club de pensionistas Gil de 
Andrade, instalaciones eléctri
cas y suministro de baldosas 
para la ciudad, etcétera". 

Vía Complutense, 98 
Tlfs.: 91 887 09 71 • 91 887 09 72 

Fax: 91 888 05 05 • ALCALA DE HENARES 

Soldados 
coID.o profesores 
El primer edil prosiguió: 

"Hemos aprobado el pliego de 
condiciones para contratar 
por procedimiento negociado 
el servicio de vigilancia para el 
parque arqueológico ciudad 
romana de Complutum y las 
instalaciones informativas de 
El Juncal por 18.883 euros. 
También hemos aprobado otro 
pliego igual para contratar el 
plan de apertura de colegios 
públicos de educación infantil 
y primaria en dias no lectivos 
y vacaciones por 8 .728 euros, 
dentro de la campaña 'Abierto 
para jugar'. Se ha adjudicado 
por 3.500 euros la compra de 
material didáctico para el pro
grama Cervantes, que se inicio 
en el mandato 1995-99 para 
que nuestros soldados ense
ñen español en Bosnia a los 
niños". 

Bartolomé González conclu
yó: "Hemos aprobado cuatro 
puntos de la campaña promo
ciona! de Alcalá que habrá el 
próximo fin de semana en 
Madrid, con la colocación de 
una carpa promociona! en la 
que presentaremos los actos 
que habrá en Alcalá con moti
vo del bautismo de Miguel de 
Cervantes. Se ha aprobado la 
instalación de la carpa en la 
plaza Mayor de Madrid y todos 
los productos promocionales 
que se exhibirán en la carpa. 
Hemos aprobado las dos últi
mas obras pendientes del plan 
de colegios, que aprobamos en 
el pleno de julio, pese a que ya 
en marzo estaba pactado el 
convenio con la CAM. Estas 
dos obras, que según ese con
venio deben estar antes del 31 
de octubre, son la pista depor
tiva del colegio público Espar
tales por 54.000 euros, que 
será la tercera pista entre las 
dos que tiene el colegio y no 
interferirá el funcionamiento 
escolar, y la cubierta del cole
gio público Santos Niños por 
30.000 euros". 

Contra las ratas 
Ya aparte de la comisión, el 

alcalde añadió: "Estamos 
haciendo la desratización del 
poligono Puerta de Madrid. 
Primero pusimos veneno y 
ahora removeremos todos los 
parterres, eliminando toda la 
tierra donde viven las ratas y 
volviendo después a ajardinar. 
El problema de los roedores 
no sólo existe en el poligono 

1 Puerta de Madrid. Como ya 
saben, la semana pasada 
hubo un incendio en la plaza 
de Jazmín (distrito lll) por las 
ratas, así que también inter
vendremos alli y en cualquier 
lugar que sufra esa plaga". 
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El bolardo de la plaza de los Santos Niños produjo importantes daños en este vehículo 

El gasto puede llegar a los 40.000 euros maciones de los ciudadanos, 
desde el gobierno municipal 
hemos tomado la decisión 
politica de asumir desde el 
ayuntamiento el gasto de las 
reparaciones a pesar de que 
la empresa SICE dice que tie
ne que ser al contrario, que 
los que tienen que abonar 
son los conductores, puesto 
que sostienen que quienes 
han dañado los bolardos han 
sido los conductores". Fuen
tes manifestó que "eso es di
ficil de valorar puesto que no 
es fácil precisar si ha sida el 
conductor quien ha dañado 
el bolardo o por el contrario 
ha sido éste el que tenía de
fectos de funcionamiento; es 
decir, que no es fácil precisar 
si ha sido lo uno o lo otro, es 
decir, la imprudencia del 
conductor. Lo que sí es cierto 
es que los bolardos estaban 
prácticamente en periodo de 
pruebas y hemos considera
do oportuno actuar de esta 
manera, es decir, asumiendo 
desde el ayuntamiento el 
gasto". 

El a11nta1Diento 1a1ará los daños 
1roducidos en los coches 1or los bolardos 
El gobierno municipal complutense ha tomado la decisión de asumir los gastos de las repa
raciones de los vehículos dañados por los bolardos. Mientras estuvo puesto en funciona
miento el sistema de peatonallzación del anterior equipo de gobierno presidido por el so
cialista Manuel Peinado, fueron muchos los vehículos que sufrieron daños al acceder al área 
peatonal y arrollar el bolardo o que éste se levantara mientras pasaba por encima el vehí
culo. Según explicó el concejal de Urbanismo, Luis Fuentes, se han presentado diversas re
clamaciones al ayuntamiento de propietarios de coches dañados por los bolardos. Pues bien, 
el equipo de gobierno del PP, del que él forma parte, ha decidido asumir esos gastos. El gas
to municipal puede alcanzar los 40.000 euros, es decir, los 6'6 millones de pesetas. 

El concejal de Urbanismo 
reconoció que en el ayunta
miento se han presentado 
unas 40 reclamaciones. Evi
dentemente no son todos los 
coches dañados por los bo
lardos pero sí una parte im
portante. Algunas estimacio
nes, especialmente de la Po
licía Local, señ.alaron que en 
total pudo haber alrededor 
de un centenar de percances 
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con bolardos. Sin embargo 
las reclamaciones presenta
das han sido en torno a las 
40. 

El cálculo que han realiza
do los se:rvicios técnicos del 
ayuntamiento es que cada 
vehículo dañado ha tenido 
un gasto medio en reparacio
nes de aproximadamente 
1.000 euros, es decir, 
166.386 pesetas. Evidente-

mente los daños de algunos 
han exigido una reparación 
mucho mayor y por tanto 
más costosa, pero también 
ha habido coches con repa
raciones menores. El gasto 
previsto por el ayuntamiento 
está en torno a los 40.000 
euros. 

Luis Fuentes explicó a 
PUERTA DE MADRID que "al 
encontrarnos con las recia-

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terra7.a y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clinicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
"'T' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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tola Palenzuela, Vocal-Presideme de la Asociación 
de Vecinos del Distrito Centro 

"Debería existir un plan 
integral de peatonalización" 
El problema de la peatonalización sigue estando en auge. Pa
ra unos la pérdida de ganancias en los comercios y para otros 
la oportunidad de poder disfrutar de un entorno monumen
tal, está claro que es necesario encontrar una solución para 
este problema. Para Lola Palenzuela, Vocal-Presidente de la 
Asociación de Vecinos del distrito centro, con la bajada de 
bolardos y el fin de la peatonalización se ha perdido la opor
tunidad de concienciar a los ciudadanos de Alcalá sobre la 
importancia que tiene el uso peatonal del casco antiguo. No 
solamente por el problema de tráfico que genera, sino tam
bién en la propia vida de los vecinos de este distrito. 

Lola Palenzuela, Vocal-Pre- de el primer día de su llegada 
sidenta de la Asociación de al poder, los bolardos se han 
Vecinos del distrito centro utilizado únicainente en las 
comentó a PUERTA DE MA- fiestas para limitar el paso al 
DRID la falta de un plan in- casco histórico en aquellas 
tegral para el casco antiguo. zonas de paseo o de activida
Para Lola Palenzuela "el con- des feriales. 
sorcio de patrimonio tendria Palenzuela comentó, res
que marcar el camino para pecto a la bajada de bolar
ponernos a funcionar de for- dos, que "no se ha mejorado 
ma integral, en el que estén el tráfico en ningún sentido, 
contemplad o todo lo que y en la periferia del casco no 
pueda afectar al casco histó- se ha notado el cainbio en la 
rico en cuanto a aparcamien- densidad. El interior del cas
tos , peatonalización, r ehabi- co antiguo es un caos, lo que 
litación y m obiliario. De for- supone para los vecinos mu
ma que entre todo forme un cho ruido, mucha contami
conjunto armónico patrimo- nación y mucha incomodi
nio de la humanidad." dad. Hay calles que deberían 

Según explicó Palenzuela ser peatonales por su propia 
"desde la bajada de bolardos estructura, ya que son estre
n o hemos ganado nada y he- chas y la vida del vecino está 
m os perdido mucho. Primero casi en la misma calle. Las 
se ha perdido la ocasión de ventanas de las habitaciones 
que se creara una conciencia más usadas están dando a la 
de los ciud adanos de toda la calle, las aceras son muy es
ciudad , de esa sensibilidad trechas y la alta densidad de 
por tener un espacio paseado tráfico ofrece una problemá
y vivido tranquilamente. Eso tica a las vidas de estos veci
en cuanto al aspecto de espí- nos. En ese sentido el que 
ritu. Los ciudadanos hemos sean peatonales beneficiaría 
perdido la ocasión de poder mucho la vida de estos veci
desarrollar esa conciencia." nos." 
Recordemos que Bartolomé Lola Palenzuela insistió 
González esgrimió la bajada que lo importante, en forma 
de bolardos como una de sus negativa, ha sido "cortar esa 
principales bazas en las elec- conciencia que no se consi
ciones de Mayo pasado. Des- gue en un día ni en meses de 

ir calando en el ciudadano 
que ha de haber una iniciati
va propia de exigir o de im
pedir o proponerse a sí mis
mo el no circular por el cas
co histórico. Luego hay otros 
entornos como la calle Cole
gios o la calle Santa Úrsula 
que es un espacio digno de 
ser paseado y se ha perdido 
la oportunidad." 

Además hay que añadir al 
problema del tráfico del cas
co antiguo la situación de la 
zona de ocio nocturno que se 
concentra en calles estre
~has como Postigo, Seises, 
Animas, Rico Home, Vaque
ras, Empecinado y Cárcel 
Vieja entre otras muchas de 
la tradicional "zona". No so
lainente el problema de ruido 
procedente de aquellos que 
se divierten, sino el de los co
ches que es constante hasta 
alta horas de la madrugada. 

Las propuestas de la aso
ciación de vecinos del distri-

to centro giran en torno a la 
idea principal de que el cas
co deberla ser peatonal, res
petando la carga y descarga 
de los comercios, el paso de 
los vehículos de emergencia, 
y sobre todo controlando las 
lineas de autobuses que pa
san por el casco antigúo. Asi
mismo promover la cons
trucción de aparcainientos 
en toda la periferia del casco, 
ya que hay suficiente sitio 
para cubrir toda esa periferia 
del casco y que daría lugar a 
que cualquier ciudadano vi
niera de donde viniera pudie
ra aparcar en la periferia y la 
distancia de ahi al centro, 
como la plaza de Cervantes, 
no es más de 5 minutos. 

El ayuntamiento , por su 
parte, tiene previsto informar 
a los vecinos del distrito cen
tro sobre el plan de peatona
lización del casco histórico 
en Octubre. 

Francisco Núñez, S.A. Su especialista 

Avda. deMadrid, 32 
(Antigua N-11, km. 29) 
28802 Alcalá de Henares 
Tfno.: 91 889 01 25 
Fax.: 91 889 06 13 

PUERTA de Madrid 

Delegación: Avda. de Madrid, 13-15 
(Antigua Ctra. de Valencia, km. 25,500) 
28500 Arganda del Rey 
Tfno.: 91 871 02 25 
Fax: 91 875 70 65 

en Herramientas Bosch 

BOSCH 
Internet: www.francisconunez.es 
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Obispado v Avuntamiemo negocian los posibles usos aue tendrá la Capilla en los próximos meses 

"la Capilla del Oidor es nuestra 
v no la vamos a cambiar por nada" 
Florentino Rueda, vicario de la diócesis de Alcalá de Henares, asegura que la Capilla del Oidor les pertenece tan
to histórica como jurídicamente. Hace ya cuatro meses que el ayuntamiento y el obispado tuvieron una sona
da disputa por la propiedad de dicha Capilla. Cada uno la reclamaba como propia, y el vicario mandó una carta 
a Manuel Peinado, entonces todavía alcalde de la ciudad complutense, para comunicarle que en septiembre la 
pedirían por considerarla su propiedad. Ahora siguen afirmando que la Capilla del Oidor es del obispado, y ase
guran que no piensan permutarla por nada. Si bien, ya han mantenido varias reuniones con la nueva corpora
ción para decidir qué uso se le dará en los próximos meses a tan cotizado monumento. 

El obispado sigue afirman
do que la Capilla del Oidor le 
pertenece. Florentino Rueda, 
vicario de la diócesis de Alca
lá, asegura que, mientras no 
haya terceras personas que 
muestren mejor derecho, la 
capilla del Oidor es del obis
pado: "De hecho, hasta el dia 
de hoy nadie ha mostrado 
mejor titulo que el nuestro 
porque no puede, porque la 
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capilla del Oidor es nuestra, 
nosotros tenemos los docu
mentos Y\la propiedad". 

Es más, ya han comenzado 
a mantener la primeras reu
niones con la actual corpora
ción alcalaína para estable
cer claramente las propieda
des que son de cada uno y 
organizar los usos que se le 
van a dar a partir de ahora a 
todas ellas. Florentino Rueda 

explica: "Lo que queríamos 
hacer con la anterior corpo
ración es lo mismo que que
remos hacer con ésta: definir 
las cosas, es decir, establecer 
lo que es de cada uno y esta
blecer para qué lo utilizamos, 
ya que el obispado lo único 
que pretende es colaborar, 
ayudar y beneficiar siempre a 
todos los alcalaínos". 

Y es que, ahora la Capilla 

del Oidor tiene un fin cultural, 
puesto que se utiliza como 
sala de exposiciones, pero pa
rece que se es tá barajando 
darle otros u sos. Florentino 
Rueda explica: "Creemos que 
es una buena finalidad la que 
está cumpliendo, pero esta
mos dialogando con el ayun
tamiento porque la diócesis de 
Alcalá tiene otras necesidades 
como las pastorales y estamos 
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intentando establecer cómo se 
podrían compaginar los dis
tintos usos". 

Para ello, hubo un primer 
encuentro donde se reunie
ron el primer edil compluten
se, Bartolomé Gonzáles, el 
obispo de la diócesis alcalaí
na, J esús Catalá, el teniente 
de alcalde, Gustavo Severién 
y el vicario, Florentino Rue
da. El lunes 15 de septiembre 
se volvieron a reunir, aunque 
en esta ocasión lo hicieron 
los dos delegados de ambas 
autoridades: Gustavo Seve
rién, teniente alcalde, y Flo
rentino Rueda, vicario arzo
bispal, quien afirma: "Esta
mos dialogando como delega
dos del obispo y del alcalde. 
El diálogo y el entendimiento 
es muy bueno, muy flexible y 
vamos a ver a lo que llega
mos. Ya tenemos previstas 
próximas reuniones". 

Lucha entre 
dos instituciones 
Era mayo, poco antes de 

las elecciones, cuando salta
ba la polémica: el obispado 
reclamaba la propiedad de la 
Capilla del Oidor, mientras 
que el ayuntamiento asegu
raba que esa capilla era 
suya. Tanto es así, que Flo-, 
rentino Rueda escribió una 
carta, que se hizo pública, al 
entonces alcalde de la ciudad 
Manuel Peinado, diciendo 
que en el mes de septiembre 
el obispado pediría dicha 
propiedad. Florentino Rueda 
cuenta: "La carta a la que 
tanto se refirió el alcalde se la 
envié yo a titulo personal, 
como otras tantas que le ha
bía mandado anteriormente". 

Manuel Peinado puso, en
tonces, el grito en el cielo. 
Para él era indiscutible que la 
Capilla del Oidor pertenecía 
al ayuntamiento "por antece
dentes históricos y por el de
recho de uso e inversión que 
hizo en los años 70 la diputa
ción de Madrid y el ayunta
miento". De hecho, el enton-
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florentino Rueda, vicario de la diócesis de Alcalá de Henares 
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ces alcalde insinuó que el 
obispado podria utilizar la 
capilla para pedir otros terre
nos, algo que el propio vicario 
de la diócesis ha desmentido. 

De hecho, Florentino Rue
da afirma que bajo ningún 
concepto el obispado permu
tará la capilla del Oidor: "Esa 
capilla es un símbolo no sólo 
para la ciudad de Alcalá de 
Henares, sino también para 
la iglesia de Alcalá de Hena
res. No hay que olvidar que 
es la antigua Santa María la 
Mayor, por lo que no preten
demos permutarla. Se ha di
cho que la diócesis buscaba 
una contraprestación con 
esta capilla, pero eso no es 

cierto, la diócesis no busca 
nada, ya que tenemos solares 
suficientes para paliar las ne
cesidades que la iglesia de Al
calá tiene. La contrapresta
ción ya se llevó a cabo cuan
do se permutó la casi totali
dad de la Huerta por varios 
solares. Pero la capilla del Oi
dor no la vamos a cambiar 
por nada". 

Aunque, a pesar de toda la 
polémica con el anterior go
bierno corporativo, Florenti
no Rueda asegura que las re
laciones fueron muy buenas 
tanto con Manuel Peinado 
como con Javier Ocaña y dice 
que se reunian cada poco 
tiempo. 

CONSULTA MEDICO ~ ~
1 

PSIQUIÁTRICA 0~ 
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• Ansiedad, estrés, insomnio, depresión, anorexia, obesidad 
• Dependencia tabaco, alcohol v otras sustancias 

Consulta 
previa petición de hora 

el Teniente Ruiz nº 5 -1º A 
Telf .: 91 881 63 47 
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Espartales 
y La Garena 
La necesidades pastorales 

que existen tanto en Esparta
les como en la Garena son 
evidentes, puesto que son 
dos barrios nuevos que cada 
vez cuentan con mayor nú
mero de habitantes. Por ello, 
muchos temían que la Capi
lla del Oidor pudiera conver
tirse en moneda de cambio 
para lograr construir allí los 
templos necesarios. Pero una 
vez desmentido el propósito 
de permutar tan valiosa capi
lla, el vicario arzobispal ase
gura: "En Espartales ya tene
mos un lugar de culto, aun
que no tenemos templo de la
drillos, sino que es un prefa
bricado de 360 metros cua
drados. Alli se celebran los 
sacramentos: la eucaristía, 
bodas, bautismos .. y también 
para las catequesis, reunio
nes de jóvenes y otras activi
dades". 

Es más, afirma que en Es
partales incluso hay una vi
vienda para el sacerdote que 
compró la diócesis "con mu
cho esfuerzo. Hay que tener 
en cuenta que la economia de 
esta diócesis es bastante de
ficitaria , yo <liria que es una 
de las más pobres de Espa
ña". 

En cuanto a la Garena, el 
obispado dispone de un solar 
de los que permutó con el 
ayuntamiento por la Huerta 
del Obispo, y hay previsión 
de construir allí un lugar de 
culto. De hecho, Florentino 
Rueda asegura que el obispa
do ya ha dado una señal para 
comprar una vivienda que 
ocupará el sacerdote del ba
rrio: "Ahora la están constru
yendo, pero en cuanto esté 
lista habrá ya en la Garena la 
presencia de un sacerdote. 
También se han iniciado los 
trámites para iniciar, si la 
economia lo permite, la cons
trucción del templo, y si no 
se hará uno prefabricado". 
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los responsables de la diócesis complutense, taiantes: 

"la plaza de los Santos 
Niños es propiedad 
del obispado" 
Después de rehabilitar la catedral de Alcalá de Henares, el obispado quiere iniciar el próxi
mo año obras de restauración en la plaza de los Santos Niños. La jerarquía eclesiástica ase
gura que dicha plaza es propiedad del obispado y forma parte del conjunto de la catedral: 
"Es un todo que no se puede separar'', afirma Florentino Rueda, vicario arzobispal. Es más, 
también asegura que ya tienen partida económica para poder llevar a cabo las obras. 

El obispado dice que la plaza 
de los Santos Niños es suya. Y 
la razón es clara: la catedral 
Magistral y dicha plaza for
man un 'todo' inseparable. 
Florentino Rueda, vicario 
arzobispal, afirma: "Esta plaza 
pertenece a la diócesis de 
Alcalá, puesto que es parte del 
conjunto de la magistral". 
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Es más, la diócesis de Alcalá 
de Henares tiene pensado 
cambiar la imagen de la plaza 
de los Santos Niños a partir 

del próximo año. Después de 
restaurar la Magistral, asegu
ran que no pueden dejar de 
hacer lo mismo con la afama-

da plaza. Florentino Rueda 
señala: "Hemos restaurado las 
fachadas de la magistral y, por 
tanto, también queremos res
taurar la plaza". De hecho, 
cuando se preparó el proyecto 
director de la Magistral ya se 
previó su restauración: "Den
tro del plan director de la cate
dral el obispado ya planteó al 
ministerio de Fomento la reha
bilitación de la plaza, y espera
mos que a finales de 2004 o 
principios de 2005 podamos 
hacerlo. Incluso, ya hay un 
proyecto básico que hemos 
entregado a la Comunidad de 
Madrid y al ministerio de 
Fomento, y lo más importante· 
es que ya nos han otorgado 
una partida económica para 
rehabilitarla". 

Y es que, el obispado pidió 
partida económica al ministe
rio de Fomento para rehabili
tar la lonja de la Magistral e 
incluyó la plaza de los Santos 
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Niños como parte de dicha 
lonja. Si bien, muchos consi
deran que la lonja sólo es la 
parte vallada de la entrada 
principal de la catedral, a la 
que se accede por la calle de la 
Tercia, y no toda la plaza de 
los Santos Niños. 

El problema, además, es que 
no todo el mundo está de 
acuerdo en que la plaza de los 
Santos Niños pertenezca al 
obispado. Es cierto que arqui
tectónicamente forma parte de 
la catedral y que ambas deben 
mantener unas lineas estilísti
cas determinadas y en sinto
nía. Pero antes de estar cons
truida la catedral, en la plaza 
ya había casas que después 
fueron demolidas. 

Hay que recordar que esa 
zona es la parte medieval de 
Alcalá de Henares. De hecho, 
la Magistral es el germen del 
urbanismo medieval alcalaíno. 
Fue erigida en torno al "marti
rium" de los Santos Niños y 
los edificios circundantes fue
ron adaptándose y acercándo
se a la catedral. Aunque antes 
de construirse la Magistral, 
había una colegiata en el 
mismo sitio donde más tarde 
se erigiría la catedral. Es más, 
en el proceso de restauración 
de la Magistral se han encon
trado, en la lonja, interesantes 
hallazgos arqueológicos que 
verifican la hipótesis de que 
hubiese una basílica o colegia
ta anterior, de menores 
dimensiones que el templo 
actual. 

Exposición 
de belenes en el 
museo de la Magistral 
La rehabilitación de la 

Magistral catedral de Alcalá de 
Henares ha pretendido recu
perar el esplendor y la magni
ficencia de tan importante 
templo. 

Las obras se han organizado 
en dos fases. En la primera se 
llevó a cabo la recuperación 
del museo, el claustro, la torre 
e interiores, y, en la segunda, 
que prácticamente ya ha con
cluido, han sido restauradas 
la.s fachadas. 

Como ya explicó a PUERTA 
DE MADRID, Juan de Dios de 
la Hoz, uno de los arquitectos 
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Sea quien sea el propietario de la plaza, la tiene muy descuidada y bastante fea. 

Desalojadas las monjas del histórico monasterio de San Ber
nardo, el obispo quiere utilizarlo como museo diocesano. 

que ha dirigido la segunda para realizar la rehabilitación, 
fase, se han limpiado las se han utilizado las mismas 
fachadas y se han consolidado técnicas y los mismos mate
con morteros tradicionales de riales que fueron empleados 
cal grasa y arena. Y es que, por los antiguos en la cons-

trucción de este tipo de edifi
cios. Para ello, se invirtieron 
más de un millón de euros. 

Una de las consecuencias de 
este plan de rehabilitáción es 
que se va a intentar, de nuevo, 
dar uso al museo que el obis
pado tiene en la catedral, 
actualmente cerrado por falta 
de piezas. Florentino Rueda 
explica: 'Tenemos en previsión 
de organizar, entre octubre y 
noviembre, una exposición de 
belenes. Estaría en el actual 
claustro de la Magistral y en el 
museo de la catedral. Ésta es 
una buena forma de darle 
uso". 

Aunque la idea del obispado 
es crear definitivamente el 
museo de la diócesis en el con
vento de las 'Bernardas', que 
se lleva restaurando desde 
hace dos años: 'Tenemos pre
visto ampliar el antiguo museo 
de las Bernardas y situar ahi 
el museo de la diócesis de 
Alcalá de Henares. En él 
habría no sólo piezas de la ciu -
dad complutense, también de 
las distintas parroquias que 
componen nuestra diócesis, 
ya que hay bastantes y buenas 
piezas de cruces profesionales 
y distintas imágenes". 

De hecho, el vicario arzobis
pal afirma que los arquitectos 
que llevarán a cabo la rehabi
litación de la plaza de los San
tos Niños serán Gabriel Ruiz 
Cabrero y José Luis González, 
los mismos que están reali
zando las obras de restaura
ción de las cubiertas en el con
vento de las Bernardas. 
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Una_ sugerencia drástica para solucionar todos los problemas 
del centro de Alcalá: 

Derribar cuarteles inútiles v cárceles 
vieias v utilizar esos terrenos 
como si esturiéramos en el siglo DI 
El centro urbano de Alcalá no tendrá soluciones consistentes con sus necesidades de des
arrollo mientras los responsables de diseñar planes de futuro no entiendan que esta socie
dad va precisamente hacia el futuro, no hacia el pasado. Tanto cisneriano como ejerce de 
inquisidor por estos pagos ha de empezar por entender que Cisneros, si tuviera que hacer 
hoy algo en Alcalá, baria algo del siglo XXI y, sin la menor duda, no vacilaria en eliminar 
aquello que no cumpla ya función alguna ni pueda cumplirla salvo bajo la inspiración de quie
nes están dispuestos a gastar indefinidamente el dinero de los contribuyentes en fantasías. 

Si el lector quiere echar un 
vistazo a la foto aérea del cen
tro de Alcalá verá que una 
extensísima zona está en blan
co porque la hemos borrado. 
Esa zona corresponde a los 
solares donde están ubicados 
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los cuarteles del Príncipe y de 
Lepanto y parte de los patios y 
edificios que fueron cárceles. 
La zona sombreada en la 
esquina de las calles de Santo 
Tomás y de los Colegios 
corresponde al antiguo con-

vento que también fue cárcel y 
que ha sido citado en estas 
páginas muy repetidamente 
como futuro parador de turis
mo. Esos cuarteles y esos edi
ficios carcelarios no tienen ya 
función alguna. Los cuarteles, 

en pnc1p10, parecen haber 
sido adjudicados a la universi
dad, pero es poco probable 
que en rigor ésta pueda apro
vecharlo para algo sin unos 
gastos gigantescos, y ojalá Vir
gilio Zapatero entienda que los 
cuartos que pueda conseguir 
la universidad por cualquier 
camino siempre estarán mejor 
empleados si se dedican a 
mejorar la calidad de la ense
ñanza o a construir en el cam
pus lo que realmente sea 
necesario que si se tiran en el 
empeño de rehabilitar un anti
guo cuartel que nunca ha ser
vido para otra cosa que para 
cuartel y ya no sirve ni para 
cuartel y por eso ha sido des
alojado. 

Una promesa del PP 
dificil de cumplir 
Bartolomé González está 

obligado, por sus compromi
sos electorales, a intentar 
construir un aparcamiento 
subterráneo en la plaza de 
Cervantes. Puede apostarse a 
que no va a conseguirlo o que 
le costará un desgaste enor
me. Cuarenta y dos mil electo
res apoyaron con sus votos el 
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La calle de la Azucena y la calle de los Colegios marcan respectivamente los limites este y sur del conjunto formado por 
los cuarteles del Príncipe y de Lepanto, que constituyen la mayor parte de esta gran manzana complutense. 

programa que incluía ese 
aparcamiento y seguramente 
muchos de ellos continúan 
apoyándolo. Otros, sin embar
go, no tendrían gran interés en 
eso, sino en otros asuntos 
políticos. No obstante, Barto
lomé González quiere desarro
llar esta ciudad como Patrimo
nio Mundial y para ello ha de 
proveer de dotaciones a un 
centro ciudadano que adolece 
de ellas. en parte porque las 
que tenía han sido doblegadas 
bajo el peso de las demandas 
que gravitan sobre ellas y en 
parte porque desde hace vein
te años los gobiernos munici
pales han destruido progresi
vamente parte de esas dota
ciones. La progresiva elimina
ción de vías de circulación y 
de plazas de aparcamiento es 
un ejemplo de esa destrucción 
de estructuras por los gobier
nos municipales. 

El lector interesado puede 
comparar el tamaño de la 
plaza de Cervantes con la 
extensión de los terrenos que 
ocupan los viejos e inútiles 
edificios cuarteleros y carcela
rios. Imaginemos que esos 
cuarteles y esas cárceles -sin 
uso ya, por fortuna- dejaran el 
sitio a un gigantesco parque 
que albergara entre su arbole
da a dos o tres edificios dignos 
del siglo XXI construidos para 
las necesidades del siglo XXI y 
cuyas plantas ocuparan sólo 
un par de miles de metros 
cuadrados o poco más, con 
aparcamientos subterráneos 
con capacidad para millares 
de plazas y, de ser convenien
tes, las famosas vias subterrá
neas para llegar al centro ciu
dadano o atravesarlo sin con
gestionarlo. Obsérvese que los 
terrenos señalados llegan por 
el sur hasta el aparcamiento 
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de la Paloma, cuya capacidad 
podría ser reforzada fácilmen
te dentro de un proyecto glo
bal si se considerara conve
niente. Además, estos aparca -
mientas subterráneos harían 
innecesario modificar en modo 
alguno el uso y la fisonomia de 
la plaza de Cervantes, empeño 
mucho más dificil técnicamen
te. 

Los paisajistas que recibie
ran un presunto encargo de 

desarrollar ese parque serian 
sin duda capaces de disponer
lo de modo que armonizara 
con las plazas de San Diego y 
Cervantes para convertir al 
centro de Alcalá en una zona 
desahogada real y positiva
mente de automóviles, que lo 
atravesarían o aparcarían en 
él sin necesidad de ocupar la 
superficie ajardinada, una 
superficie que brindaría cua
renta o cincuenta mil metros 

cuadrados de arboledas y jar
dines a los viandantes en el 
mismo corazón de esta ciudad 
patrimonio mundial. 

Eso sí seria peatonalizar, 
resolver problemas de aparca
miento y vertebrar los diferen
tes barrios complutenses gra
cias precisamente a los recur
sos de un centro urbano ahora 
tan conflictivo y aparentemen
te -sólo aparentemente- tan 
sin soluciones viables. 

' ? 

. '- -

._ 
------' --

La calle de San Diego y la plaza del mismo nombre delimitan por el norte y por el oeste al 
enorme y anticuado cuartel del Príncipe. Hace cien años, un magnífico cuartel; hoy, nada. 
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Teresa Obiol Falta de marquesinas en la avenida de Juan Carlos 1 

No tienen cabinas de teléfono, ni buzones, ni un paso adecuado 
de acceso al centro de Alcalá 

Falta de servicios en la zona de la Garena 
Aunque a primera vista la barriada de la Garena pueda parecer que tiene muchos servicios, 
no es así. La falta de licencias para apertura de establecimientos hosteleros y la inexistencia 
de marquesinas, buzones de correos y cabinas telefónicas hace que la vida de los nuevos ve
cinos se haga cuesta arriba. Teresa Obiol, Presidenta de la Delegación del distrito VIII, se 
reunió con Andrés mana, para empezar a dar soluciones concretas a esta zona urbanística. 

Teresa Obiol ha tenido dos reu- Fuertes. La situación allí es que están muy deterioradas y tienen 
Iliones con las asociaciones de ve- como aún están acabando de edi- un paso continuo de maquinaria 
cinos del distrito VIII y de la Gare- ficar en dicha calle y en zonas pró- pesada y los camiones están in
na respectivamente. Son dos reu- ximas a viviendas, el paso de ma- vandiendo constantemente zonas 
niones independientes de los quinana pesada conlleva muchas infantiles." 
miércoles por la tarde que es molestias e inseguridad por el Otras carencias de la Garena 
cuando atiende a los vecinos en la continuo paso a zonas muy lin- son la falta de marquesinas en la 
delegación del distrito. Con cada dantes a viviendas. Los vehículos Avenida Juan Carlos 1, ya que só
una de las asociaciones, la del dis- se aproximan demasiado a zonas lo existe una y está en el centro 
trito VIII, que preside Tomás Peña de paso y de juego de niños y tie- comercial. Al ser una avenida tan 
y con la de la Garena que preside nen un peligro constante." larga hace que en épocas de lluvia 
Andrés {llana, Teresa Obiol acudió Asimismo Obiol comentó la falta o de fuerte sol la espera del auto
con algunos concejales depen- de servicios como la inexistencia bús sea un calvario. 
diendo de los asuntos a tratar. de un buzón de correos en toda la La rotonda junto al centro co-

En la reunión con Andrés Illana, zona o la falta de cabinas teléfoni- mercial tiene un paso subterráneo 
de la zona de la Garena, a pesar cas. Lo que hace que haya que que los vecinos denuncian con 
que se comenta que es una zona desplazarse hasta la zona más problemas de seguridad. La exis
que está muy bien, dotada de todo céntrica para poder comunicarse. tencia de los "botellones" en dicho 
tipo de servicios, tiene también Además las zonas verdes de la Ga- paso hace que los vecinos se lo 
ciertas carencias. Obiol comentó rena donde Obiol explicó que piensen dos veces a la hora de ac
que "he tenido reuniones con co- "aunque las zonas de la Avenida ceder por el mismo. La misma si
lectivos y con vecinos a pie de ca- Juan Carlos 1 son una maravilla, tuación ocurre con el paso elevado 
lle, explicándome problemas con- las zonas colindantes de las vi- que se encuentra al lado del ce
cretos como el de la ~alle Gloria viendas a la Autovía Nacional II menterio, cuyo acceso para peato-

Santiago López 

nes hasta las escaleras es un co
rredor de tierra de dos metros de 
ancho que no ofrece muchas ga
rantías. 

Santiago López, vecino de la zo
na de la Garena explicó que "Yo vi
vo en esta zona y efectivamente no 
hay ningún paso adecuado para 
que nos podamos desplazar al cen
tro caminando. O te vas a la glo
rieta del centro comercial o te vas 
al del cementerio, y ninguno de los 
dos es fiable. Luego has de esperar 
el autobús sin marquesina. Esta
mos incomunicados de Alcalá." 

Las primeras tomas de contacto 
del actual equipo de gobierno fue
ron a mediados de Junio y ahora 
mismo se encuentran reuniéndose 
para la solución específica de pro
blemas. Un ejemplo de ello es que 
no se concedian licencias para la 
apertura de comercios hosteleros, 
concentrándose toda la oferta en 
sitios muy específicos en la Gare
na, y en las normas urbanisticas 
que había en la zona no se con
templaba esa posibilidad. En la 
última comisión de gobierno se 
aprobó la modificación de esas 
normas urbanisticas de cara a 
que puedan concederse licencias. 
En estas reuniones más específi
cas Teresa Obiol va acompañada 
de aquellos concejales que tengan 
que ver con los asuntos a tratar. 
como Javier Fernández Abad, co
mo concejal de obras y servicios. 

No se concedían licencias para la apertura de comercios El paso elevado junto al cementerio no ofrece garantías 
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Pilar Ambite tiene que coger todos los días la fregona para limpiar los excrementos de las palomas. Raquel Martín tuvo que poner un 

tejadillo encima del escaparate para evitar el deterioro de los marcos de las ventanas debido a la acidez del "palomino" 

la conosión de los excrementos acaba con toldos v ventanas 

Insostenible situación con 
una colonia de palomas 
La existencia de una colonia de palomas en las calles Paseo de la Alameda esquina a 
Santa Mónica lleva causando molestias desde hace varios años. Los excrementos de pa
loma. además de ser constantes en las aceras y ventanas de dicha zona. causan gran 
molestia a aquellos comercios que no están protegidos por los soportales. Esto hace 
que cada mañana se proceda a limpiar los cristales y los toldos de cada comercio. co
mo si de una auténtica plaga se tratase. Si a esto añadimos que las aceras de las calles 
no principales se limpian cada dos meses. la situación se hace insostenible. 

Pilar Ambite, propietaria del 
establecimiento Siete Lunas, de
nunció a PUERTA DE MADRID 
la situación a que se ha llegado 
en el distrito V, en concreto en la 
zona de la calle Santa Mónica. 
La existencia de una fuerte colo
nia de palomas hace que la vida 
diaria en este barrio pase a ser 
una lucha constante por parte 
de los comerciantes. 

La situación que se genera con 
los excrementos de palomas es 
grave. Pilar Ambite ha de coger 
todos los días la fregona, el cubo 
y la escalera para limpiar las zo
nas adyacentes a su comercio. 
No sólo la acera, sino el toldo del 
escaparate. cuya función, ade-

más de proteger contra las incle
mencias del tiempo y el sol, pro
tege de las caídas de excremen
tos. Ambite explicó que "hay que 
limpiar los cristales, la acera y 
después hacer la tienda. Tengo 
que tener el toldo abierto, porque 
si algún cliente pasa puede tener 
una sorpresa." A Pilar esto le lle
va ocurriendo desde hace un año 
que tiene la tienda. Parece ser 
que la colonia de Palomas se lo
caliza en los edificios de las ca
lles Paseo de la Alameda esquina 
Santa Mónica. En el paseo de la 
Alameda no se da el problema 
con la misma gravedad porque 
existen soportales. sin embargo 
los comercios y aceras que no es-

tán protegidos se encuentran 
más vulnerables a los excremen
tos. Hace tiempo se procedió a 
echar un líquido pero esto causó 
efecto temporal, y al no echarlo 
de nuevo han vuelto las palomas 
y los excrementos, lo que causa 
gran incomodidad tanto a los co
merciantes como a los vecinos y 
viandantes de dichas calles. El 
problema ha llegado a tales tér
minos que incluso los restos de 
palomas muertas van cayendo 
en la acera también. 

Raquel Martín, dependienta 
del establecimiento de Natur 
House, explicó que les lleva pa
sando desde hace más de tres 
años, y que el problema princi-

pal proviene de la acidez de los 
excrementos que se come los 
marcos de las ventanas y los tol
dos. Raquel comentó que "tuvi
mos que poner un tejadillo enci
ma del escaparate porque la si
tuación era grave." Estas aceras 
se limpian cada dos meses apro
ximadamente lo que causa que 
se acumule el olor en las aceras. 
Las quejas de los vecinos son 
constantes y es que para Manuel 
Velón, residente de la zona, "las 
palomas son ratas con alas, por
que sólo traen problemas. No só
lo en los comercios, sino también 
en las ventanas de los edificios 
que están llenos de excremen
tos". 
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Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
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Solicite consulta llamando al teléfono 

91 882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 • ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
PREMIO LAUREL DE ORO DE LA COMUNIDAD DE MADRID 

UNICO CENTRO 
EN ALCALA 
ATENDIDO 

POR TITULADOS 
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Han acudido ióvenes de todas las edades v de toda la comarca 

Más de 100 personas se han 
interesado por la hipoteca ¡oven 
El programa de hipoteca joven de la Comunidad de Madrid está teniendo un gran éxito en 
Alcalá de Henares. En poco más de una semana la consejería de Juventud y Deportes ha re
cibido más de 100 consultas de jóvenes interesados en el nuevo servicio. La mayoría se acer
ca hasta allí para conocer cuáles son las condiciones y requisitos de un programa que preten
de ofrecer las mayores facilidades para los que quieran acceder a su primera vivienda. 

La concejalía de Juventud y 
Deportes de Alcalá de Henares 
puso en marcha el 15 de septiem
bre, junto a la dirección general 
de juventud, el programa de hipo
teca joven de la Comunidad de 
Madrid. Se trata de una modali
dad novedosa dentro de nuestra 
Comunidad. Si bien, esta hipote
ca, para jóvenes de entre 18 y 35 
años, ha tenido gran acogida en 
otras comunidades como en las 
islas Canarias, La Rioja o Castilla 
La Mancha. 

Marcelo lsoldi, concejal de Juventud y Deportes, 
junto a las empleadas de la oficina de la concejalía de Juventud 

mente se suele financiar un 80 por 
ciento. Marcelo Isoldi explica: "A 
aquellos que quieren financiarla 
al 100 por cien se les pide alguna 
garantía familiar o algún aval". 
Además, esta hipoteca no tiene 
comisión de apertura, se garantiza 
que las cuotas no supondrán más 
de un 35 por ciento del sueldo de 
la persona, el tipo de interés du
rante el primer año es del 2,95 por 
ciento y en años posteriores es el 
euribor más el 0,45 por ciento. 

Todos los trámites y consultas 
se hacen desde la oficina de la 
concejalía de Juventud y Depor
tes, situada en la calle Trinidad 
número cuatro, de lunes a jueves 
de nueve de la mañana a dos y 
media de la tarde, y de tres y me
dia a seis. Y los viernes de nueve 
de la mañana a tres de la tarde. 

Y es que, en vista de los precios 
que tiene actualmente la vivienda 
y lo difícil que es para los jóvenes 
poder acceder a ella, numerosas 
personas se han acercado hasta la 
oficina de la concejalía de juven
tud para interesarse por las condi
ciones del nuevo proyecto. Mar
celo Isoldi, concejal de Juventud 
y Deportes, afinna: "Ya hemos 
recibido más de 100 consultas. La 
mayor parte de la gente viene a 
preguntar por las condiciones de 
la hipoteca y lo que ofrece. De 
hecho, han venido tanto jóvenes 
que quieren acceder a su primera 
vivienda como otros que ya pose
en una casa pero que quieren ac
ceder a otra". 

Campaña de Otoño del F.RJ.C., de la conceialía de Juventud 

Nieves· Luque, una de las em
pleadas de la oficina de la conce
jalía, afirma: "Ha venido gente de 
todas las edades y de toda la co
marca. Quizá han sido más los 
que tienen unos 30 años, pero 
también gente muy joven que vie
ne acompañada de los padres para 
informarse". 

Con este proyecto la concejalía 
de Juventud pretende que las con
diciones de esta hipoteca sean in
mejorables, puesto que, a través 
de este programa, el ayuntamien
to y la Comunidad de Madrid 
avalan a los interesados ante el 
BBVA, la entidad financiera con 
la que han llegado a un convenio 
para poder llevar a cabo la hipote
ca. 

Marcelo Isoldi señala: "El 
BBVA fue la entidad financiera 
que mejores condiciones oferta
ba. Nosotros creemos que en un 
tiempo el resto de bancos también 
bajarán sus exigencias para ser 
más competitivos". 

Algunas de las mayores venta
jas de la hipoteca joven es que el 
préstamo puede ser de hasta 40 
años, aunque, dependiendo de las 
posibilidades económicas de cada 
uno, se puede reducir, y la posibi
lidad de financiar el 100 por cien 
de la vivienda, cuando normal-
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La Campaña de Otoño organizada por el F.R.A.C., de la concejalía de Juventud del Ayun
tamiento de Alcalá de Henares, pretende ofrecer a niños y jóvenes complutenses múltiples 
alternativas a su tiempo libre. Para ello se han organizado cursos, talleres, actividades de 
voluntariado o en la naturaleza, entre otras iniciativas. 

Actividades formativas 
• Curso de monitores de 

tiempo libre. Las inscripciones 
se pueden realizar hasta el mes 
de noviembre, hasta que se cu
bran las 30 plazas previstas. El 
curso se desarrollará entre el 8 
de noviembre y el 5 de junio (fi
nes de semana), con una salida 
formativa los días 22 y 23 de 
noviembre a Campillo de las 
Ranas (Guadalajara). 

• Curso de coordinadores de 
tiempo libre. Dirigido a formar 
personas capaces de organizar 
grupo de trabajo (monitores, vo
luntarios, etc.). El plazo de ins
cripción finaliza en noviembre. 
El curso se celebrará los lunes y 
miércoles, de 18 a 21 horas. 

• Curso de maquetación de 
cómic. Durante tres jornadas (7, 
8 y 15 de noviembre) se enseña 
a maquetar revistas de cara a su 
publicación. Precio: 15 euros. 

• Cursos para la formación 
de asociaciones. En colabora
ción con la Comunidad de Ma
drid. 

• Taller de Teatro. El grupo 
infantil comprende a jóvenes de 
entre 9 y 13 años, a los que se 

ofrecen actividades de expre
sión corporal orientadas a la for
mación teatral. El grupo juvenil 
pretende la creación de una 
"compañía" estable en la Casa 
de la Juventud. El precio, en 
ambos casos, es de siete cuotas 
de 18 euros. 

• Taller de Cómic. Destinado 
a jóvenes a partir de 14 años. El 
curso de iniciación (30 €/tri
mestre (se celebra los martes, de 
17' 30 a 19 h. El taller de "cómic 
libre" (gratuito) está dirigido 
sólo a antiguos alumnos. 

• Taller de Serigrafía para 
asociaciones. El curso es gra
tuito, pero las asociaciones par
ticipantes deberán aportar el 
material necesario para su des
arrollo. 

Viajes y actividades 
en la naturaleza 
• Multiaventura en los Mo

negros y viaje a Zaragoza ( 1 y 
2 de noviembre). Para 38 jóve
nes de entre 18 y 30 años; el 
precio oscila entre los 55 euros 
y los 80 € (no residentes, traba
jadores o estudiantes en Alcalá). 

• Valencia: casco antiguo y 
Ciudad de las Artes y las 
Ciencias (Museo, Hemisferic y 
Oceanográfico). Está progra
mado para los días 22 y 23 de 
noviembre. 

• Senderismo: Circos y La
gunas de Peñalara ( 4 de octu
bre); Senda del Río Pradillo 
(15 de noviembre). Precio: 6 €. 

•Esquí. 

Actividades concertadas 
con centros educativos, 
distritos, asociaciones, ••. 
• Juvenalia (diciembre): se 

entregan invitaciones y se orga
niza una visita de un día para 
asociaciones. 

Exposiciones 
"Espacio del cómic", "Espa

cio de jóvenes creadores", "Red 
de Arte Joven", "Sobre el sida" 
(coincidiendo con el Día Inter
nacional de la Lucha contra el 
SIDA), etc. 

Bolsa de voluntariado 
El 4 de diciembre se celebrará 

el Día Internacional del Volun
tariado. 
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Se celebra la decimonovena edición de la semana de la Tercera Edad 

Manolo Escobar reunirá a más de 
5000 mavores en el Parque O'Donnell 
La figura inigualable de la canción española, Manolo Escobar, será la actuación estrella de 
la semana de la Tercera Edad. En su decimonovena edición contará con actuaciones de ron
dalla, exposiciones, baile popular, teatro, zarzuela y la actuación de Marián Conde, popular 
cantante y colaboradora de programas del corazón. Ramón Alonso Masero, Concejal de Ter
cera Edad, ve con buenos ojos esta semana en la que quiere "que se vuelva a recuperar el 
protagonismo de quienes no lo tendrian que haber perdido: nuestros mayores". 

En homenaje a todos nues
tros mayores, se celebra la XIX 
edición de la semana de la 
Tercera Edad que comienza el 
día 29 de septiembre y termi
na el dia 4 de octubre. Para 
Ramón Alonso Masero, Conce
jal de Participación Ciudadana 
y Tercera Edad, "tenemos una 
gran variedad de actuaciones 
para conseguir la máxima 
complacencia. Desde las ron
dallas propias de los centros y 
la poesía hasta el concurso de 
baile, pasando por el teatro, 
baile popular, exposiciones y 
conferencias, canción españo
la con Marián Conde, Zarzuela 
y cerrando como broche de oro 
esta semana en el Parque 
O'Donnell, la presencia de 
una figura de primera linea en 
la canción española, como es 
Manolo Escobar." 
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Ramón Alonso Masero, concejal de Tercera Edad 

Manolo Escobar 

El euro que se cobra en las 
actuaciones de Marián Conde 
y la Zarzuela es algo simbólico 
destinado a las necesidades 
del Hospital de Antezana, que 
recordemos, alberga la comu
nidad de Siervas de María, al 
cuidado de ancianas con po
cos recursos económicos. 

La unión entre los clubes de 
jubilados es patente, ya que 
desde el primer día aparece un 
encuentro de rondallas entre 
los diferentes clubes. Ya que 
cada club tiene su rondalla co
rrespondiente, y al · mismo 
tiempo están haciendo con 
bastante frecuencia ensayos. 
Incluso en algunas actuacio
nes de distritos, ellos toman 
parte activa. 

El número de jubilados ronda 
los 16.000 en Alcalá, siendo los 
centros municipales de mayo
res en Alcalá el de "María Za.m
brano'', "Reyes Católicos", "Ma
nuel Azaña", "El Val", "Gil de 
An~de", "Cervantes", "Campo 
del Angel" y "Los Pinos". 

Las entradas para ver a Ma
nolo Escobar se han repartido 
gratuitamente en todos los 
centros para Mayores de los 
diferentes distritos. Se han re
partido entradas concebidas 
desde el punto de vista de que 
haya un determinado control 
a la hora de ir ocupando los 
asientos de forma ordenada y 
tranquila por parte de los asis
tentes. Es el espectáculo más 
esperado de la semana, que 
cerrará los actos de la decimo
novena edición de la semana 
de la Tercera Edad. Al ser en el 
Parque O'Donnell habrá un 
aforo lo suficientemente am
plio como para que familiares 
y amigos de nuestros mayores 
puedan también asistir al es
pectáculo. Manolo Escobar ha 
venido ya en otras ocasiones a 
Alcalá, y para los mayores es 
una actuación muy demanda
da y que hará las delicias de 
todos los que sienten predilec
ción, desde hace muchos 
años, por la figura inigualable 
de Manolo Escobar. 
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Financiación, préstamos 
y créditos a particulares. 
Empresas, autónomos, 
comerciantes y PYMES 

Para Masero "todo ha sido 
preparado con mimo y cariño, 
para que haya la máxima par
ticipación y el mayor deleite. 
Nuestro ánimo por conseguir 
una semana inigualable de 
alegria y disfrute, viene avala
do por la promesa de restituir 
el protagonismo a quienes no 
lo han debido perder y porque 
sincera y cariñosamente, 
nuestros mayores se lo mere
cen todo." 
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OFIClllAS Ell TODA ESPAÑA Y PORTUGAL · 1RATO PROFESIONAL Y AMISfOSO 

• Proyectos. • Construcción. 
•Compras. • Inmuebles. 

SI D. SE tllEIE Cl•Plll IU 11111111 
Y 11 TIEIE lllEll 1 SI llUCI lE 11 

IEIEUll U CllllTI. 11 SE PIUCIPl 
llSITllS SE 11 CESTll ... n 
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XIX SEMANA DE LA TERCERA EDAD 
DEL 29 DE SEPTIEMBRE AL 4 DE OCTUBRE DE 2003 

LUNES 
1 

MARTES 
1 

MIERCOLES 
1 

JUEVES 
1 

VIERNES 

29 de Septiembre 30 de Septiembre 1 de Octubre 2 de Octubre 3 de Octubre 

11:00 H. 1 10:00 H. 1 10:00 H. 
INAUGURACIÓN 

1 11:00 H. 1 10:00 H. 

Pregonero: LUIS DEBLAS 1 INTERCAMBIO EXPOSICIÓN CAMBIO 

poeta alcalaíno Manualidades y EXHIBICIÓN INIERGENERAOONAL 

C. Ocupacional Fotografía de 10 a 12 h GERONTO-GIMNASIA Alumnos Colegio Públic 

ENCUENTRO DE 1 Municipal y y de 17 a 19 h. Juan de Austria y 

RONDALLAS Centros Municipales de Centro de Día Centros Municipales 

Mayores C. de Madrid el Damas de Mayores 

(C.M.M. Gil de Andrade 1 Colegio Publico 

C.M.M. Manuel Azaña) 11:00 H. Juan de Austria 

CONFERENCIA 11:00 H. 
RECITAL DE POESÍA 1 1 «Francisco de Jesús, un CONFERENCIA 

gran desconocido» «Hablemos de Alzheime 

Auditorio Municipal 1 Centro Ocupacional 1 (D.Jesús Ortega) Capilla del Oidor en Alcalá» 
Municipal por la A.F.A. Alcalá 

Cámara de Comercio 
Cámara de Comercio 

17:00 H. 18:30 H. 18:30 H. 18:30 H. 18:30 H. 

FESTIVAL DE TEATRO BAILE popular CANCIÓN ESPAÑOLA ZARZUELA en BAILE Popular 

de Los C.M.M. MARIAN CONDE CONCIERTO ORQUESTA 

de Alcalá de Henares ORQUESTA (donativo 1 curo para el (donativo 1 curo para el TROPICAL SHOW 
COSTA AZUL Hospital de Antezana) Hospital de Antezana) (Concurso de Baile) 

Auditorio Municipal 1 Capilla del Oidor 1 
LE.S. Antonio LE.S. Antonio Capilla del Oidor 

Machado Machado 

LAS ENTRADAS SE REPARTIRÁN EN LOS CENTROS MUNICIPALES DE MAYORES Y AYUNTAMIENTO 



El teatro v la música completan la oferta con el 
acto de entrega de los premios ·ciudad de Alcalá' 

El mercado del Ouiiote 
será la principal atracción 
de la Semana Cervantina 
La concejalía de Cultura y la Fundación Colegio del Rey han 
dejado definidos los actos que habrá durante la Semana Cer
vantina, que vuelve a tener este año en el mercado del Qui
jote la principal atracción. El mercado, que cubrirá la plaza 
de Cervantes, la plaza de San Diego y la calle Mayor, estará 
abierto los días 10, 11 y 12 de octubre de doce de la maña
na a nueve de la noche. Pero además en la programación 
está prevista la representación de obras teatrales, música y 
diversos actos culturales que giran en torno a la figura de 
Cervantes y el Quijote. Entre estos actos estará la gala de 
entrega de premio.s Ciudad de Alcalá del día 9 de octubre en 
la sala del antiguo convento de San José de Caracciolos. 

La universidad ha cedido 
esta sala debido a la imposibi
lidad de utilizarse el Teatro 
Salón Cervantes para la gala 
de entrega de los premios. 
Este acto se celebra el día en 
que se conmemora el bautis
mo de Cervantes en la capilla 
del Oidor. 

Pero la principal atracción 
será el mercado del Quijote, 
una iniciativa que puso en 
marcha el anterior gobierno 
municipal complutense y que 
el que preside Bartolomé Gon
zález mantiene como uno de 
los atractivos culturales de Al
calá, no sólo para los alcalaí
nos sino para captar la visita 
de turistas. 

Teatro y pasacalles en la Semana Cervantina de 2002 

fl@ !JJ@Ooo~ÜfE!l@[p!J@o 

Tratamiento de masa¡e; 
rela¡ante ideal para 

perfeccionar una cura 
de adelgazamiento o 
luchar contra el estrés 

El mercado del Quijote, am
bientado en la época en la que 
el inmortal personaje de Cer
vantes realizaba sus andan
zas, tendrá la decoración y el 
atrezzo propio para mostrar 
un ambiente muy logrado. 
Pendones, banderas, estan
dartes, cubrecielos, utensilios 
y aperos se repartirán por 
todo el recinto del mercado en
tre la plaza de San Diego, la 
plaza de Cervantes y la calle 
Mayor. Habrá cetreria, ovejas, 
pavos reales, gallinas, patos, 
conejos, ocas; no faltará la ar
tesanía mostrándose la mane
ra tradicional de trabajarse la 
orfebrería, q rrpinteria, cuero, 
cerámica, mandalas. Aún a 
riesgo de que un feroz inquisi
dor aparezca, se exhibirán ar
tículos esotéricos. También se 
pondrán a la venta flores se
cas, muñecas de trapo, lico
res , mieles, teteria, empana
das, etc. Habrá un afilador, un 
alpargatero, se mostrará el so
plado de vidrio y habrá otras 
muchas actividades. 

Clínica San Nicolás 
El mercado tendrá las llama

das 'quijotadas de animación', 
equilibristas, malabarismo, fa
kirismo y no faltará, entre otras 
cosas, el carro encantado. 
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Departamento de Estética 
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Fax: 91 881 24 93 - ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 



la e1nceialía lle Tuñsm1vflmenblr11111nizan la semana gastronómica cervantina 

"Hav que unir la gastronomía a la 
historia de Alcalá v a su futuro" 
La séptima edición de la Semana Gastronómica Cervantina tendrá lugar entre los días 29 
de Septiembre y 5 de Octubre. La presentación tendrá lugar el domingo 28, a las doce de 
la mañana en la capilla del Oidor, con el Alcalde Bartolomé González y el Presidente de Fo
mentur, David Bermejo. Además, José Esteban, especialista en gastronomia del Siglo de 
Oro ofrecerá una conferencia titulada ''Ventas y mesones en tiempos de Cervantes". Para 
Marta Viñuelas, Concejala de Turismo de Alcalá, se trata de unir la comida tradicional es
pañola, en tomo a la conmemoración del bautismo y nacimiento de Cervantes. Viñuelas 
además expresó a PUERTA DE MADRID las iniciativas que por parte de la Concejalía de Tu
rismo se van a llevar a cabo para poner a Alcalá en el lugar que se merece. 

Entre los días 29 de Septiem
bre y 5 de Octubre tendrá lugar 
la séptima edición de la semana 
gastronómica cervantina. Van a 
participar los 18 restaurantes 
que están en Fomentur. Esta se
mana gastronómica nació en 
1997 en un acuerdo entre la 
Concejalía de Turismo y la aso
ciación de restaurantes Fomen
tur y con motivo de la celebra
ción del 450 aniversario del na
cimiento y bautismo del hijo 
más ilustre de Alcalá, Miguel de 
Cervantes Saavedra. Esta sema
na gastronómica se ha ido con
solidando a lo largo de estos sie
te años. El precio único del me
nú es de 27 Euros, hay un ca
lendario donde los restaurantes 
tienen su menú y el último día, 
domingo 5, todos los restauran
tes mantienen su menú. Marta 
Viñuelas.. Concejala de Turismo 
y que a su vez lo fue cuando se 
creó la Concejalía de Turismo en 
1995 , expresó a PUERTA DE 
MADRID, que "se trata de unir la 
comida tradicional española, en 
tomo a la conmemoración del 
bautismo y nacimiento de Cer
vantes. Queremos tener motivos 
que singularicen y diferencien el 
turismo gastronómico en Alcalá. 
Las personas que asisten a esta 
semana gastronómica están en
tre 6500 y 7000 personas, y que 
el lugar principal de procedencia 
es Madrid, pero una gran mayo
ría son de Alcalá, lo que nos ha
ce ver que los propios alcalaínos 
disfrutan de la semana gastro
nómica". 

La presentación de la semana 
gastronómica va a ser el día 28, 
domingo, en la capilla del Oidor 
a las doce de la mañana. Será a 
cargo del Alcalde Bartolomé 
González y del Presidente de Fo
mentur, David Bermejo. Ade
más, José Esteban, especialista 
en gastronomía del Siglo de Oro 
ofrecerá una conferencia titulada 
'Ventas y mesones en tiempos de 
Cervantes". A continuación la 
asociación de restaurantes ofre
cerá una degustación de lastra
dí~ionales migas alcalaínas. 

Vuelve el tren 
de Cervantes 

En su edición de otoño, el tren 
vuelve a ofrecer su especial ofer-

27 de septiembre de 200J 

Marta Viñuelas, concejala de Turismo 

ta turística entre el 27 de Sep
tiembre y el 7 de Diciembre. Es 
otra de las iniciativas que se 
crearon en 1997. El 27 de Sep
tiembre coincidirá además con 
ser el día internacional del tu
rismo y habrá un detalle para 
los usuarios del tren en ese día. 
Desde la estación de Atocha, ac
tores ataviados a la manera del 
Siglo de Oro, invitarán a todos 
aquellos que quieran dísfrutrar 
de la cultura realizando un via
je a la única Ciudad Patrimonio 
de la Humanidad de la Comuni
dad de Madrid. Esta iniciativa, 
es fruto de la colaboración de 
entre la Concejalía de Turismo 
del Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares, la Dirección General 
de Turismo de la Comunidad de 
Madrid, Cercanías RENFE y 
Promoción Turística de Alcalá. 
Este tren saldrá todos los fines 
de semana entre las fechas se
ñaladas desde Atocha a las 
11 :00 horas. La salida será des
de Alcalá a las 19:00, el viaje se 
realizará sin paradas interme
dias y durará en torno a los 28 
minutos. 

Inciativas desde 
Turismo 

Para Marta Viñuelas "estamos 
en un buen momento, va a ver 
un cambio importante. Recorde
mos que la Concejalía de Turis
mo se crea en 1995, cuando el 

partido popular llega al gobier
no municipal. Hay una apuesta 
firme y decidida por esa Conce
jalía de Turismo, porque hay 
que desarrollar y promocionar 
la imagen de nuestra ciudad. 
En 1998 tenemos un gran mo
mento. en el que se declara a Al
calá por la Unesco Ciudad Patri
monio de la Humanidad. Enton
ces, aunque gobernábamos en 
minoría, se sentaron las bases y 
los cimientos de la concejalía 
de Turismo. La pasada legisla
tura fue una continuación de 
todo aquello que pusimos en 
marcha." 

Viñuelas comentó que "quere
mos rentabilizar esa declaración 
de Ciudad Patrimonio de la Hu
manidad. Por ello vamos a hacer 
una mejora de la oferta turística 
cultural, de interior e idiomáti
ca, ya que Alcalá es una ciudad 
universitaria. En esa linea tene
mos unas iniciativas de forma 
más inmediata, como la crea
ción de un órgano gestor. que 
ahora mismo se está estudiando 
para ver qué forma jurídica se le 
da, en la cual haya representa
ción no sólo de la administra
ción, sino también de la parte 
privada y que sirva de canaliza
dor para encauzar todas las ini
ciativas que sirvan para entrar 
en los mercados nacionales e 
internacionales a nivel turisti-
co." 

Otra iniciativa que se ha co-

menzado desde la Concejalía de 
Turismo y que se ha aprobado 
en comisión de gobierno es te
ner un plan estrátegico de turis
mo. un plan en el que los profe
sionales hablen sobre lo que Al
calá necesita y que de ese plan 
estratégico salga el plan de ex
celencia, ya que Alcalá es la 
única ciudad patrimonio de la 
humanidad que no tiene dicho 
plan. Viñuelas expresó que "el 
plan de excelencia es un plan 
que se hace a tres bandas. 
ayuntamiento. comunidad y se
cretaria de estado del ministe
rio, con lo cual por un euro que 
pone el ayuntamiento vamos a 
recibir dos de las otras adminis
traciones y ahi se va a reflejar 
todo lo que está dedicado a pro
moción y todo lo que tiene que 
tener en cuenta el entorno. El 
patrimonio hay que conservarlo 
y hay que tener una ciudad 
agradable. El turista o visitante 
cuando venga a Alcalá que quie
ra volver a repetir. Que sea una 
ciudad cómoda, hay que cuidar 
por lo tanto mucho el entorno. 
Que haya una participación ac
tiva de restauración, comercio, 
hoteles etc ... " 

Otra iniciativa que desde la 
Concejalía de Turismo se quiere 
desarrollar es todo lo relaciona
do con el turismo de congresos. 
Dentro de ese ente gestor que 
antes mencionábamos Marta 
Viñuelas esplicó la necesidad de 
"constituir una oficina de con
gresos para la captación de los 
mismos y la creación y cons
trucción de un palacio de con
gresos. Alcalá tiene condiciones 
necesarias para desarrollar todo 
el turismo de incentivos y alber
gar convenciones y reuniones 
de negocio con un número de 
asistentes entre los 200. 500 o 
700. Tenemos que ser una ofer
ta complementaria a Madrid, 
hay que aprovechar el hecho de 
estar cerca de Madrid y del ae
ropuerto. Ahora hacen falta las 
infraestructuras y en este sen
tido ya estamos trabajando." 

Para Viñuelas "un requisito 
importante es la formación con 
los distintos organismos e insti
tuciones involucradas. porque 
comprendemos que la forma
ción es la garantía que tenemos 
para después poder competir en 
condiciones óptimas dentro de 
los mercados turísticos. En este 
sentido también estamos empe
zando a trabajar para asegurar 
una excelente formación." 

Recordemos que este año, 
Bartolomé González es el Presi
dente del Consorcio de las Ciu
dades Patrimonio de la Humani
dad de España, por ello desde 
esa posición de privilegio que 
actualmente tiene Alcalá se 
quiere promocionar y propiciar 
que Alcalá tenga el lugar que se 
merece dentro de las ofertas tu
rísticas de la Comunidad de Ma
drid y de España en general. 

PUERTA de Madrid 
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VI 1 semana cervantina • 
L U N E S 

29 de septiembre 

DIRECCION RESTAURANTE SAN DIEGO 
+----------i Pza. de San Diego, 5-1º Izq. -Tfno.: 9188830 97 

CHEF D. Telmo Manuel Avalle Franco 

COMIDA 

PRECIO 

DIRECCION 

CHEF 

COMIDA 

PRECIO 

DIRECCION 

Primer Plato: 
• Ensalada Cervantina • Gazpacho Moracho 

• Chorizo y Morcilla de la Casa 

Segundo Plato: 
• Carnes Variadas 

• Churrasco de Ternera o 
Chuletas de Cordero Lechal 

Postre: 
• Castrada de Alcalá 

Pan, Vino, Cerveza, Refrescos, Café y Cav 

27 € (LV.A. Incluido) 

RESTAURANTE HOSTERIA DEL ESTUDIANTE 
el Colegios, 3 ;. Tfno.: 91 888 03 30 

Fax: 91 888 05 27 - E-mail: alcala@parador.es 
+---C-H_E_F _ __, D. Julián Martín Bermejo 

CENA 

Entradas: •Tosta de Espárragos con Criadillas de 
Tierra y Queso Manchego • Pimiento del Pico Relleno de 

Rabo de Ternera• Croquetón de Carne de Cocido 
Primer Plato: • Tactta de Salmorejo con Jamón Ibérico 

Segundo Plato: 
• Bacalao sobre Lecho de Pisto con Crema Suave de Garbanzos 
Tercer Plato: • Ossobuco de Corderito Lechal Brasea

do con las Verduras de la Menestra 
Postre: •Postres Fritos de Sartén con Sorbete de Leche 
Merengada. Vino Tinto de la Hostería (Colmenar de Oreja). 

Agua Mineral de Fontemilla, Cava Delapierre Etiqueta Negra, 
+-------• Café con Almendritas Garrapiñadas 

PRECIO 27 € + 7% LV.A. 

DIRECCION 

CHEF 

·CENA 

PRECIO 

MARTES 
30 de septiembre 

RESTAURANTE EL GURUGU 
Gira. de Pastrana, km. 5 (Villalbilla) Tinos.: 91 881 03 82 / 881 53 70 

D. Antonio Gómez Portero 

Entrantes: 
• Los Manjares de Don Quijote 

Primer Plato: 
• Lomo de Lubina al Horno, 

Glaseada con Almendras de Alcalá, 
con Calabacines Rellenos de Gambas 

Segundo Plato: 
• Cabrito de Campo Montiel 

Postre: 
• Borrachos acompañados de Tejas y Pasas 

Vinos Señorío de Mariscal Crianza, Cavas Castellblanch, 
Café y Copa de Licor. 

27 € (LV.A. Incluido) 

RESTAURANTE MARFIL 
el Jorae Luis Boraes, 27 -Tinos.: 91 881 34 08 / 609 009 586 

'bª María '[)olset Turno - Dª Fatina Ajolín 
Entradas: 

• Banilttos de Don Sancho • Jamonctto de Pato al Acette de Oliva 
arropado con virutillas de Almendras fritas 

Primeros: 
• Bella Dulcinea del Toboso enamorada al Horno de Leña en 

Sábana Blanca • Noches de Pasión Cervantinas 
Segundo Plato: 

• Medallttas de jabalí al estilo Molinos de Viento, bañadas con 
Fresas Sazonadas al Brandy de la época con Piñones, 
Guarnecidos con Hilos de lanahoria al arrope de Miel 

Postres: 
• Crema de la Doncella de Cervantes quemada al Licor de Gran 

Manier • Vino Tinto Raimat Abadia, Aguas y Refrescos 
Coptta de Licor de la Casa 

27 € (LV.A. incluido) 

MIÉRCOLE 
1 de octub 

RESTAURANTE CALAFELL 
el Infantado, 1 - Tfno.: 91 882 12 E 

D . Crescencio Fernández 
Dª Asunción Sacedo Corcobado 

Empezamos con ... • Nuestro Queso Verde 
• Picadillo de Morcilla • Croquetas de Ibéricos 

Primero: • Sopa de la Vega con tropezones < 

Puerco Curado al Humo 
Segundo: • Lubina al Horno 

con Zarzuela de Verduras y Ajo Atado 
Tercero: • 1/4 de Cordero Lechal Asado (parwios per 

con Patatas a lo Pobre y Ensalada Ve@ 
Postre: •Tarta de Queso Manchego con Miel de mi pue 

y Almendras de Alcalá J 
Vino Viña Albali Reserva 96, Café, Cava y Copa de Li< 

27 € (1.V.A. Incluido) 

RESTAURANTE EL CARDEN' 
Paseo de Pastrana, 32 - Tfno.: 91 882 85 ~ 

D. Domingo López Marín 

Entradas: 
• Asadillo de Verduras de temporada con Pan de i 

Primer Plato: 
• Arroz de Caza 

(Ciervo, Conejo, Perdiz y Paloma) 

Segundo Plato: 
• 1/4 de Cordero Asado (2 pax) 

Postre: 
• Bizcocho Borracho de Frutas 

Agua Mineral, Vino Tinto Sendas del Rey (Vino 
la Tierra de castilla), Café y Cava Freixenet 

27 €LV.A. no Incluido 

RESTAURANTE MIGUEL DE CERVANT 
el Imagen, 12 -Tfno.: 91 883 12 77 

D. Manuel A. Moreno García - D. Matías Pastor Robledo 

Entradas: 
• Croquetas de Perdiz 

• Queso de Cabra Macerado al Romero 
• Copa de Cava Ana de Codomiu Brut Natur1 

Primer Plato: 
• Calabacín Horneado Relleno de Ciervo 

Segundo Plato: 
•Lomo de Bacalao Fresco "Al Rojo" 

Postre: 
•Torrijas de Clausura• Vino tinto (D.q~~adri< 
Agua Mineral, Aguardientes del Hostél\l~afé 

Infusión, Tejas de nuestra repostería 
27 € LV.A. No Incluido ,/ 

• 

Dirección General de Turismo 
CONSEJERIA DE ECONOMIA 
Y EMPLEO 

Comunidad de Madrid Excmo. Ayunta 
Concejalía de Turismo 
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JUEVES 
2 ele octubre 

RESTAURANTE ASADOR SANTIAGO 
el Santiago, 42 - Tfno.: 91 889 00 22 

D. Fermín Matamala 

Primer Plato: 
• Ibéricos de Castilla • Mollejitas de Cabrito al 

Sancho Panza • Bacalao al Candil 
• Caldo de Gallina 
Segundo Plato: 

• Asado de Cabrito al Horno de Leña 
Postre: 

•Tortas de Leche Frita con Pestiños de Azúcar 
Vino de Crianza de Bodegas !rache 
Café con Chupitos de Aguardiente 

27 € (LV.A. Incluido) 

GRAN MESÓN LA CASA VIEJA 
e/ San Felipe Neri, 7 - Tfno.: 91 883 62 81 

D. Manuel Álvarez Coronel 

Entradas: 
• Perdiz Escabechada con Salpicón • Pisto Manchego 
con sorpresa • Sangrecilla Entomatada • Gachas de 

Almorta y Tropezones de Matanza 
Primer plato: 

• Filete de Lenguado con Puré y Trompeillas 
Segundo plato: 

• Solomillo Ibérico a las brasas con Morcilla y Piñones 
Postre: 

• Ensalada de Leche Frita y Frutas del Bosque 
Vino Reserva Especial de Bodegas Estola (O.O. La 

Mancha) • Café Especial de Sancho Panza 

27 € (LV.A. No Incluido) 

RESTAURANTETUPAMARO 
el Federico Mompou, 12 (lviasa) 
Tfnos.: 91 882 58 24 / 58 25 / 57 98 
D. Juan Luis Alcobendas Zapero y D. Lorenzo Bravo Torres 
Entradas: •Queso de Cabra macerado al Romero y 

bañado al Aceite de Oliva Virgen • Patatas Asadas rellenas de 
Virutas de Jabugo •Huevos de Codorniz sobre Tostas al Horno 

Primer Plato: 
• Sopa de Rabo de Buey con Verduras 

Segundo Plato: 
• Costillas de Cordero al Vino Tinto sobre cama de 

Patatas Panadera bañada en su propia Salsa 
Postre: 

• Leche Frita a la Miel 
Vino de Crianza Señorío de los Llanos, Café y Cava 

27 € (LV.A. Incluido) 

VIE R NE S 
3 de octubre 

RESTAURANTE LA ESGARAVITA 
Camino de los Afligidos, 55 • Tfno.: 91 881 88 36 
D. Sergio Viñas, D. Barfk Hindi y D. Santiago Brihuega 

Entradas: 
• C8rpaccio de Bacalao con Salmón Marinado y Caviar al Aceite de 

Trufa • Duelos y Quebrantos • Paté de Perdiz Casero con Encurtidos 
•Crema de Calabaza Fría al Perfume de Flor (Queso Manchego) 

Primer plato: 
• Suprema de Mertuza al Hojaldre rellena de Marisco sobre lecho de 

Pisto de Pimientos en Guarnición con Calabacines al Vapor 

Segundo plato: 
•Solomillo de BIJey a la Plancha con Salsa de Frambuesa, acompañado 

de Setas salteadas con Ladrones de Bacon y Patatas Risotadas 

Postre: 
• Manzana Asada rellena de Crema de Almendras 

con salsa de Chocolate Amargo 
Vino Blanco Añil (O.O. Mancha), Vino linio Viña Albali Gran Reserva 
(O.O. Valdepeñas), Café Brasilia y Cava Codomiú Clásico Reserva 

27 € (l.V.A. Incluido) 

RESTAURANTE ANTAÑO 
rJ Angel 1 y 3. (continuación el Tinte) ·Tino.: 91 882 73 90 
reservas@ resta u ranteantanio.com 

D . Eloy Ubegun Cereijo 

Entradas: 
• Ensalada de Pasta Fresca con Ahumados y Mahonesa de Don Quijote 

•Pimientos del Piquillo rellenos de Txangurro con Salsa de Txipirón 
• Crema de Marmitako de Cabracho y Oliva Virgen 

Primer Plato: 
• Mertuza al estilo Don Sancho 

• Sorbete de Fierabrás 

Segundo Plato: 
• Carrilleras de Cerdo Ibérico a la Cerveza negra y Cebolla 

Postre: 
• El favorito de la hermosa Dulcinea 

Vino de la lierra, Pan, Agua Mineral y Copita de Cava 

27 € (+7% LV.A.) 

RESTAURANTE OLIVER'S 
Pº de la Estación, 15 · Tino.: 91 888 22 75 / 91 889 26 44 

D. Nunzio Petrucci y D. Juan Bejarano 

Entradas: 
• Croquetas Caseras •Migas con Huevos de 
Codorniz • Fricasse de Setas con Anchoas 

Primero: 
• Rollitos de Rape al Mediterráneo 

Segundo: 
• Solomillo al Estilo Borbón 

Postre: 
• Mousse de Queso con Frambuesas 
Vino Blanco de Rueda y Tinto Rioja, 

Café y Cava 

27 €(LV.A. Incluido) 

RESTAURANTEFOGUET 
el Entrepeñas, 1668 -Tino.: 91 882 84 07 

D. Francisco González Guerra 

Entradas: 
• Asadillo de La Mancha 
• Croquetas de Gallina 

• Jamón • Queso Manchego • Lomo 
Primero: 

• Mero a la Manchega 
Segundo Plato: 

• Cabrito Aldeano con Patatas Dulcinea 
Postre: 

• Castrada y Almendras de Alcalá 
Vino Viña Albali Blanco y Tinto 

Café Brasilia y Cava Castellblanc 
27 € (LV.A. Incluido) 

~ 
~~ 
\ 

Del 29 de septiembre al 
5 de octubre de 2003 

SABADO 
4 de octu bre 

RESTAURANTE MARTIN'S 
el Mateo de Torres, sin (IVIASA) ·Tinos.: 91880 86 64 / 91880 99 62 
D. Manuel García Mínguez y D. Manolo Ramos 

Entrantes: • Barjuleta de Sancho Panza nutrida de 
ungüento de Langostinos • Queso de Cabra Macerado con 

Tomatitos Secos sobre locura de doncella • Pisto de tierras del 
Quijote con Capota de Codorniz 

Primer Plato: • Tontena de bakalao al pil·pil sobre Culis de 
Berenjena • Sorbete de Limón al Cava 

Segundo Plato: • Pato Seducido al estilo Cervantino con 
Compota de Dátiles y Arándanos 

Postres: Enrejado de Chocolate con canutillo de Membrillo 
repleto de Queso estrenado, Fruta de la pasión y Nueces servi
do con explosivos de La Mancha • Café acompañado de Ros· 

quillas de Dulcinea • Bodega Blanco Rueda Veliterra, Rosado de 
Navarra Mendiani y Tinto Ribera del Duero Vega de Castilla. 

Cava Freixenet y Selección de Licores 
27 € (LV.A. Incluido) 

RESTAURANTE CASA BAYTON 
Plaza de Cervantes, 21 ·Tino.: 91 882 39 94 / 883 06 06 
D. Florencio Gámez Gamboa y D. Enrique Gómez de Aguero 

Entradas: 
•Anchoas de Aguinaga marinadas con Asadillo de Hortalizas 
• Ensalada de Queso Manchego • Ajo Puerco con Torreznos y 

Piñones • M~ete de Acelgas y Habitas tiernas con virutas de Ibérico 
Primer Plato: 

• Sapito al Horno en Lecho verde 
Segundo Plato: 

• Lanza de Pavipollo al Curry con corona 
de Berenjenas y Miel de Caña 

Postre: 
• Ensalada de Frutas del Bosque y Frutos Secos con 

Leche Frita 
Vino Reserva especial de Bodegas Estola (O.O. La 

Mancha) Café Express y Licoroso 
27 € (LV.A. No Incluido) 

RESTAURANTE AL' ANDALUS 
el Infantado, 3 - Tfno.: 91 889 21 40 

D. Bedmar Lombardo 

Entrantes: 
• Ensalada Cervantina de Canónigos con Perdiz 

escabechada y Perfumada al Vinagre de Noblejas 
Primer Plato: 

• Lomitos de Bacalao en salsa Dulcinea con emulsión de Ajos Tiernos 
Segundo Plato: 

• Solomillo Ibérico braiseado con Puré de Patatas al Eneldo 
Postres: 

•Torrijas de Leche Encaneladas al estilo del Convento de las 
Clarisas 

Bebidas: Vinos: Rosado Joven y Tinto de Crianza Castillo de Requena 
Cava Carta Nevada Brut y Semi-Seco. Café y Licor 

27 € (LV.A. Incluido) 

RESTAURANTE SOTILEZA 
Ctra. Daganzo, Km. 2 - Tfno.: 91 880 39 57 
D. Crescencio Fernández y Verónica Bonilla 

Entradas: 
• Chorizo Ahumado • Queso Manchego 

• Mollejas con Champiñón 
Primero: 

• Crema Dulcinea 
Segundo: 

• Bacalao Rocinante con cosas de la Huerta 
Tercero: 

• Parrilla, el Chuletón preferido de Don Sancho 
con acompañamiento 

Postre: 
• Natillas del Convento 

Vino Viña Albali Reserva 96, Café, Cava y Licor 

27 € (LV.A. Incluido) 

1ntamiento de Alcalá de Henares 
INFORMACION Y RESERVAS 
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.. Hemos gestionado con eficacia desde el primer día .. 

El alcalde considera positivos 
sus primeros 100 días 
El lunes día 22 de septiembre el gobierno municipal cumplió 100 días y el alcalde, Bartolomé 
González, los resumió en rueda de prensa examinando cada área de gestión. El primer edil 
cree que estos cien días han sido positivos porque cuenta con un equipo experimentado que 
desde el primer día ha afrontado eficazmente los problemas y ha planeado el futuro de Alcalá. 

El alcalde dijo: "Hemos 
gobernado eficazmente desde 
el primer día porque tenemos 
un equipo de expertos capa
ces. Hemos ido solventando 
problemas cotidianos y hemos 
demostrado que existe otro 
modo de hacer política basado 
en el compromiso, la eficacia, 
la honestidad, el diálogo y la 
transparencia. Recibimos una 
mala herencia con graves pro
blemas en todas las áreas. Por 
eso la oposición no nos ha 
dado siquiera ese margen de 
100 días de confianza, unos 
porque no saben contar muy 
bien y otros para tapar su 
gran fracaso electoral. En 
estos 100 días no hemos 
rehuido ningún problema, los 
hemos afrontado para solucio
narlos, tanto los del dia a día 
como los de largo plazo". 

Bartolomé González analizó 
cada área de gestión: "En 
Seguridad Ciudadana se han 
creado las plazas para dotar a 
Alcalá de 25 nuevos agentes 
de policía municipal. Hemos 
comprado baterías para este 
cuerpo; que ya tiene 260 y ha 
solucionado sus problemas de 
comunicación. Hemos logrado 
importantes convenios con el 
cuerpo nacional de policía y el 
plan de seguridad para las 
ferias fue un éxito. En Urba
nismo hemos solucionado trá
mites para lograr en esta legis
latura los pasos subterráneos 
de la calle Avila y la avenida de 
Daganzo. En la calle Talaman
ca tendremos ya los contene
dores de basura soterrados, 
que también se instalarán en 
las demás calles del centro en 
las que se hagan obras. Ejerci
taremos el derecho de tanteo 
para evitar la especulación 
con las viviendas sociales y 
con el dinero de los alcalaí-
nos". 

Los vecinos podrán 
pedir obras 
El primer edil continuó: "En 

Obras y Servicios se ha puesto 
a funcionar el parque munici
pal de servicios con una gran 
coordinación entre las distin
tas obras y servicios que se 
operan desde este centro. En 
las próximas semanas presen
taremos el Servicio de Inter-
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Bartolomé González durante su rueda de prensa. 

vención Rápida, que funciona
rá 24 horas al día con un 
número de teléfono fácil para 
que los vecinos avisen de las 
obras de mantenimiento nece
sarias, que se acometerán 
antes de 72 horas. En Medio 
Ambiente hemos hecho tres 
limpiezas de choque (Nueva 
Alcalá, Puerta de Madrid y 
Barrio Venecia) y un estudio 
para ahorrar energía en edifi
cios municipales. Se ha elabo
rado un protocolo de actua
ción de emergencia por ozono, 
un plan contra la plaga de 
palomas, una cartografia de 
basuras y puntos críticos en la 
ribera del Henares". 

Antes de cumplir los 100 
días empezó el curso escolar: 
"En Educación hemos hecho 
en tiempo récord los proyectos 
para arreglar los colegios. En 
tres meses hemos tenido que 
elaborar cada proyecto, apro
barlo y adjudicarlo. En la 
mayoría de los casos ha dado 
tiempo a terminar la obra. El 
anterior equipo de gobierno no 
hizo nada, pero logramos jus
tificar cada obra antes del 31 

de octubre para cumplir el 
convenio con la CAM y que 
ésta pague la obra. El curso 
ha empezado con normalidad 
pese al déficit de plazas de O a 
3 años, que ya estamos solu
cionando con la escuela infan
til de Espartales. En Salud 
hemos iniciado el plan Balnea
rio, haremos la Feria de la Dis
capacidad el 18 y 19 de octu- . 
bre y se han firmado talleres 
de psicoestimulación para 
enfermos de Alzheimer en 
colaboración con la CAM". 

Juntas municipales 
de distrito 
Las juntas de distrito serán 

los ayuntamientos de barrio: 
"En Descentralización se han 
dado importantes avances téc
nicos. Es un trabajo muy 
interno que no se notará hasta 
que culmine. Hay que realizar 
una adaptación normativa y la 
primera junta municipal será 
la de Espartales - El Ensan
che. Las juntas tendrán poli
cía de barrio. En Cultura 
hemos tenido que cerrar el 
Teatro Salón Cervantes por-

que el anterior gobierno no 
destinó un céntimo a su man
tenimiento. Esperamos que la 
obra dure lo menos posible. 
En la Fundación Colegio del 
Rey (FCR) nos hemos encon
trado un déficit de 600.000 
euros, existiendo partidas ago
tadas incluso sin haberse rea
lizado la actividad, como la 
Semana Cervantina. Pero en 
otoño haremos esta semana, 
el Don Juan y la fiesta del 
Patrimonio el 2 de diciembre". 

No han sido ésas las únicas 
partidas presupuestarías vací
as: "En Festejos nos encontra
mos que sólo estaban organi
zados los grandes espectácu
los y para todo lo demás nos 
dejaron... ¡50 euros! Pero 
pudimos hacer la modificación 
de créditos necesaria para 
ofrecer unas ferias a la altura 
de lo que merecen los alcalaí
nos, que participaron masiva
mente en las fiestas. En Parti
cipación Ciudadana se ha 
devuelto el protagonismo a los 
presidentes de los clubes de 
pensionistas y jubilados. Así 
será más fácil que las políticas 
de tercera edad lleguen a quie
nes las necesitan, desde el 
conocimiento y el compromi
so. Ya han organizado las jor
nadas de seguridad vial y en 
estos días harán la XIX Sema
na de la Tercera Edad, que 
recuperará su idea general: 
que los mayores salgan, com
partan experiencias y disfru
ten con Manolo Escobar". 

Las mujeres recibirán _un 
trato más humano: "En Mujer 
hemos puesto siete talleres 
para que la mujer sea la pro
tagonista, no como hasta 
ahora, que el Centro Asesor de 
la Mujer era un servicio más 
del ayuntamiento. Creemos 
que debe ser mucho más per
sonalizado y no tratar a la 
mujer como un número sino 
como una persona, atendien
do sus demandas. Por eso 
hemos ampliado el horario de 
atención al público y hemos 
puesto una Bolsa de Empleo 
de Mujer realmente eficaz. En 
Juventud, tenemos ahora la 
hipoteca joven, pondremos un 
curso de coordinadores y 
monitores (que no se hace 
desde 1994) y ha salido la guía 
de actividades 'Tú decides'." 

Un campeón 
alcalaíno 
En los primeros 100 días ya 

hay un campeón alcalaíno: 
"En Deporte hemos reformado 
el campo del Val, el de Juan de 
Austria y otros. Hemos poten
ciado deportes tradicionales 
de Alcalá olvidados en el ante
rior mandato: balonmano, 
voleibol o la velada de boxeo 
en la que un alcalaíno logró 
un gran éxito. Estamos traba
jando para corregir otra grave 

PUERTA de Madrid 



herencia: la piscina cubierta 
del Val, que sin estar abierta 
se le caian todos los azulejos. 
Ha habido que reiniciar las 
obras y poner una acometida 
eléctrica para que funcionaran 
los elementos técnicos. Se está 
reestructurando el servicio de 
publicaciones · del ayunta
miento para que todos los con
cejales trabajen con él. En el 
área institucional hemos des
bloqueado las obras del nuevo 
parque de bomberos, corri
giendo errores anteriores". 

El servicio de empleo tratará 
de ser eficaz: "En Empleo 
hemos elaborado un plan de 
desarrollo económico para 
Alcalá, que no existía. En la 
anterior legislatura existía la 
concejalia de Desarrollo Eco
nómico y Empleo pero no 
sabemos que haya hecho algu
na política de empleo. Nos
otros sí lo haremos, reorgani
zando el Organismo Autónomo 
de Desarrollo y Empleo 
(OADE) para ponerlo al servi
cio de la ciudad y no al de sus 
empleados o conocidos. Tam
bién pondremos una Bolsa de 
Empleo eficaz. En Personal 
hemos encargado estudios de 
recursos humanos y tendre
mos diálogo y coordinación 
con los distintos trabajadores, 
la junta de personal y el comi
té de empresa. Buscaremos el 
consenso cumpliendo el pro
grama del PP". 

"En 50 días, más 
que ellos en 4 años" 
El alcalde prosiguió: "En 

Hacienda está prácticamente 
cerrado el anteproyecto de 
presupuesto para 2004, que 
será presentado a la oposición 
y al público. Estamos traba
jando en las ordenanzas fisca
les, que son la ley que marca 
los impuestos de un ayunta
miento. También las presenta
remos. En Turismo, haremos 
el programa 'Alcalá excelente y 
atractiva' para promocionar 
Alcalá, su cultura y raíces. 
Crearemos un patronato o 
una empresa pública para 
gestionar la política turística. 
La delegación de turismo se 
creó hace sólo ocho años y 
aún no hay sede para la con
cejalía de Turismo. Hemos fir
mado un contrato con la 
Sociedad de Condueños para 
lograr una sede provisional. 
Hemos desbloqueado el con
sorcio Patrimonio de la Huma
nidad, que se quedó en 1999 
con los estatutos ya aproba
dos. Pero han tenido que 
pasar cuatro años y volver el 
PP para ponerlo en valor. En 
menos de 50 días hemos 
hecho más que ellos en 4 
años. Ésta es la gestión del 
gobierno del PP, que ha conse
guido liderar el proyecto del 
grupo ciudades patrimonio". 

PUERTA de Madrid 
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Si realmente el gobierno municipal no hace peatonalización 
alguna hasta que esté en funcionamiento el aparcamiento 
subterráneo de la plaza de Cervantes, puede apostarse a que 

no habrá peatonalización alguna durante este mandato. 

El alcalde ve muchas dife
rencias con su predecesor: 
"Nuestro equipo de gobierno 
está conjuntado y unido, 
entiende el compromiso con 
Alcalá y entiende que hay que 
prescindir de muchas cosas. 
Hemos encontrado una ciudad 
sin liderazgo, sin proyecto, 
apática, sumida en la crispa
ción, desconfiada de su ayun
tamiento, con unos vecinos 
que no entendían qué hacía el 
ayuntamiento ni su postura 

de fuerza. Frente a eso, desde 
el primer día hicimos de la 
participación y el diálogo con 
todos nuestras herramientas 
de trabajo. Eso sí, cumpliendo 
estrictamente el programa del 
PP. que ha sido apoyado por 
43.000 personas, no tiene 
letra pequeña ni engaña a 
nadie". 

Bartolomé González descri
bió los proyectos a corto plazo: 
"En los tres meses que quedan 
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YA PUEDE USTED llEVAB: 
• Trencitas • Rastas • Richis DESPUES 

• Extensiones• Mechones • Melena larga o corta 

EN EL DIA 
Y toda una técnica profesional en recogidos, mechas 

y uñas esculpidas en porcelana. 
Todo con materiales de importación. 

PRECIOS SIN COMPETENCIA 
Para más información. llamar al Tll.: 91 889 28 56 

de 2003 tendremos que asu
mir un proyecto dado y un 
presupuesto cerrado. Pero 
acondicionaremos las estruc
turas y la administración para 
en los siguientes años cumplir 
cada uno de los compromisos 
de nuestro programa electoral. 
Estamos trabajando en el IV 
centenario del Quijote, en el 
que el anterior equipo de 
gobierno no hizo nada. Nos
otros ya estamos trabajando 
en ello. Haremos una modifi
cación presupuestaria para 
cubrir ese déficit de 600.000 
euros de la FCR y que se pue
dan realizar las actividades 
culturales previstas". 

"Peatonalización, 
sí, pero 
con aparcamientos" 
El Plan General de Ordena-

ción Urbana (PGOU) del pro
grama del PP es muy distinto 
al del PSOE e IU: 'Ya estamos 
trabajando en el PGOU, que 
pretendemos que sea fruto del 
consenso desde el modelo de 
ciudad que tiene el PP. un 
modelo que ya conocen los 
alcalainos al igual que el resto 
de proyectos con los que con
currimos a las elecciones. 
También presentaremos en 
breve un plan del centro en el 
que hablaremos de tráfico y 
aparcamientos. No estábamos 
de acuerdo con el plan de res
tricción del tráfico de Peinado 
y cumplimos bajando los 
bolardos, como cumpliremos 
todos nuestros compromisos. 
Nuestro plan contempla la 
peatonalización, eso sí, siem
pre y cuando se hagan los tra
bajos previos: dotar al centro 
de la ciudad de las infraes
tructuras necesarias y priori
tarias, que son los aparca
mientos". 

El alcalde fue claro: "Hasta 
entonces no cerraremos una 
sola calle. No jugaremos con el 
futuro de los residentes del 
centro ni de los que necesitan 
ir a él. Por tanto, peatonaliza
ción sí, pero con infraestruc
turas. Y entre éstas se incluye 
clara y rotundamente el apar
camiento de la plaza de Cer
vantes. Éste es nuestro com
promiso y el equipo de gobier
no trabaja continuamente en 
cumplir el programa del PP 
aunque el alcalde esté en Ávila 
o Barcelona. Para tranquilidad 
de todos, el proyecto de ese 
aparcamiento se hará con el 
compromiso de todos, con los 
estudios previos necesarios, 
con la concurrencia de !CO
MOS y con el consenso de la 
UNESCO. Si todos los permi
sos, estudios e informaciones 
son favorables, haremos el 
plan de aparcamientos, que 
incluirá como uno más el de la 
plaza de Cervantes enterrando 
el tráfico". 
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izquierda unida 
ALCALÁ DE H ES 

11 también valoró los primeros cien días de gobierno del PP 

''Ni eficacia ni honestidad 
ni diálogo ni transparencia" 
El martes día 23 de septiembre los concejales de IU. Francisco Calles, Fran Pérez y Salva
dor Guardíá. dieron una rueda de prensa para valorar los 100 primeros dias de gobierno 
municipal del PP. que según IU no han tenido eficacia ni honestidad ni diálogo ni transpa
rencia, sino lo contrario. IU cree que Bartolomé González no ejerce de alcalde y que muchos 
de sus proyectos no están claros. Los tres concejales denunciaron irregularidades en la FCR. 

Calles dijo: "El alcalde pre- consenso. Pero hará un PGOU Alcalá ni ha hecho nada por 
sume qe eficacia, honestidad, a su imagen y semejanza o Alcalá. Durante cuatro años 
diálogo y transparencia. Nin- beneficioso para gente cercana ha venido una vez al mes a 
guna de las cuatro cosas han al PP. La transparencia ahí Alcalá a sentarse en los plenos 
tenido estos cien días. No ha está: el consorcio 'Alcalá Patri- y en los consejos de la Funda
habido eficacia porque no han monio de la Humanidad' sólo ción Colegio del Rey (FCR), de 
demostrado absolutamente tiene ahora representantes del los que tampoco se ha entera
nada en 100 días. Si querian PP. Este consorcio no se puso do. Dicen que la FCR tiene un 
gobernar, ya mucho antes en marcha no por culpa del agujero de 600.000 euros. Eso 
tenían que estar preparados anterior gobierno, como dice es normal y Severién lo debe
en la oposición con un progra- él. Ha cercenado la libertad de ria saber, porque ha sido 
ma de gobierno real, no sim- expresión y participación de miembro del consejo de admi
ples promesas electorales difi- todos los movimientos socia- nistración que ha aprobado 
elles de realizar si no se han les, culturales y sindicales de modificaciones de partidas, 
consultado con la ciudadanía, la ciudad, que han sido elimi- cambiando fondos de una par
aunque en su megalomanía nados de la radio municipal. tida a otra para pagar cosas y 
crea que le han votado por Quiere suprimir la radio o pri- quedando a expensas de una 
todas esas cosas. En cuanto a vatizarla. Tras 25 años de ple- modificación de créditos en 
honestidad, nada. Sólo hay nos por la tarde, los pasa a la septiembre, como se ha hecho 
que ver qué asesores han con- mañana para que la gente no .siempre". 
tratado, además mintiendo el pueda asistir". IU cree que el PP también lo 
alcalde y su portavoz con el hizo mal en la oposición: "Pero 
master de Pérez Huysmans. ellos no lo saben porque han 
Estos asesores son un borrón "Gustavo Severién es estado cuatro años sesteando 
para Alcalá". el valido del alcalde" y cinco de ellos cobrando por 

El portavoz de IU siguió: nada. En 1999 nosotros 
"Diálogo, ninguno. Además Para IU, Bartolomé González encontramos un agujero de 90 
cercena la participación de la es un rey: "Bartolomé Gonzá- millones de pesetas y en 
oposición y algunos moví- lez no es el alcalde de Alcalá, Turismo otro de 51 millones. 
mientos sociales. Le pedimos es el monarca absoluto que En Turismo nosotros sí les 
diálogo para el Plan General cree que por tener un concejal hemos dejado dinero y por eso 
de Ordenación Urbana (PGOU) más no debe hacer caso a realizan ahora nuestros pro
y contestó que el PGOU cam- nadie y viaja por España y el yectos, ya que ellos no han 
b iaria radicalmente, algo que extranjero dejando en Alcalá a sacado aún ninguno. Esto es 
no queriamos nihgún partido un valido: Gustavo Severién. lógico, pero que no se apro
político porque· queriamos Éste no es de Alcalá ni conoce píen de nuestros proyectos, 
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ellos no han puesto en marcha 
nada. Pero Bartolomé Gonzá
lez no se entera porque ha 
dejado la alcaldía ejecutiva a 
Severién y cuando pide un 
informe se lo dan como si el PP 
hubiera creado los proyectos 
actuales". 

Calles continuó: "Pediremos 
al alcalde, sea Bartolomé Gon
zález o Severién, que presen
ten el programa de gobierno y 
qué quiere hacer en el casco 
histórico con la peatonaliza
ción, qué quiere hacer en las 
islas y qué actividades cultu
rales hará y dónde. Nos culpa 
sibilinamente de la desgracia 
del Teatro Salón Cervantes 
(TSC), diciendo que no hici
mos ninguna obra. Los técni
cos no vieron nada malo en 
sus revisiones y en el anterior 
mandato remodelamos el TSC 
con aire acondícionado y por 
fin pudo haber en verano acti
vidad cultural teatrál, cosa
antes imposible ni siquiera 
con los abanicos de Severién. 
Lo que ha ocurrido en el TSC 
no se podía prever. El gerente 
de la FCR (otro ejemplo de 
transparencia) debe progra
mar otra actividad cultural en 
otras ubicaciones y generar 
recursos para la cultura de 
Alcalá. Para eso está, no para 
pasear de un sitio a otro cuan
do le vienen mal dadas". 

"El PP ha logrado 
cosas imposibles" 
El portavoz de IU también 

habló de medio ambiente: 
"Después de que IU visitara el 
parque Tierno Galván se han 
dado prisa en arreglarlo. No 
sabemos qué hace Pérez 
Huysmans, quizá esté en su 
despacho enganchado a inter
net. Después de ganar las 
elecciones el PP ha logrado 
otros imposibles, como que el 
Día sin Coches sea el que más 
coches tenga o seguir conside
rando verdes las islas tras lle
narlas de cemento. Edificarán 
los cerros y dirán que son 
árboles tipo casa. En limpieza 
se creen que un plan de cho
que vale para cuatro años. 
Hay que hacer uno al mes y 
sobre todo hay que limpiar de 
verdad". 

Calles concluyó: "Estos 100 
días han perjudicado a Alcalá. 
Bartolomé González ha lami
nado a la oposición pese a los 
10.000 votos de IU y los 
30.000 del PSOE, se cree que 
representa a todos los alcalaí
nos. Queremos tener los pro
yectos antes de que los ejecu
ten, queremos transparencia 
de verdad y diálogo porque en 
todo lo beneficioso para Alcalá 
haremos consenso con el PP. 
En otros proyectos queremos 
saber qué quiere Bartolomé 
González y qué modificaciones 
hará en el PGOU y para quién. 
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Que ejerza de alcalde y el por
tavoz que sea portavoz. Que 
haya transparencia, eficacia y 
honestidad de verdad. En cien 
días no han demostrado 
nada". 

Fran Pérez repitió las criti
cas que hizo al PP en el último 
pleno y añadió: "Pedimos que 
se convoque el consejo de 
administración del Instituto 
de Medio Ambiente, que no se 
reúne desde el 26 de mayo. 
¿Dónde está Pérez Huysmans 
y qué hace? ¿Aprender medio 
ambiente? ¿Convertir el Día 
sin Coches en un Día sin 
Bicis? El PP no cree en el 
medio ambiente y de ahí el fra
caso de ese Día. En cuanto a 
la radio municipal Calles ya 
ha dicho que el PP ha elimina
do a los representantes ciuda
danos. ¡Y éstos nos acusaron 
de crear Radio Machota o 
Radio Peinado, incluso antes 
de empezar a emitir! La han 
convertido en Radio Bartolo". 

Suspenso para 
el gerente de la FCR 
También denuncian irregu

laridades en la FCR: "Recla
mamos que se reúna el conse
jo de administración de la 
FCR, que lleva sin hacerlo 
desde el 3 de julio. El articulo 
14 de sus estatutos dice que 
debe reunirse una vez cada 
dos meses como minimo. Gui
llermo Baeza y Luis Suárez 
convocaban reuniones una vez 
al mes. Estamos preocupados 
por los próximos actos cultu
rales de Alcalá y pedimos que 
se reúna ese consejo de admi
nistración, en el que también 
pediremos explicaciones por el 
nombramiento irregular del 
gerente de la FCR, Pablo Sanz, 
que ha incumplido los estatu
tos de la FCR. Éstos dicen que 
el nombramiento del gerente 
debe hacerse por libre desig
nación y el PP lo hizo por con
curso, cosa que sólo podía 
haber hecho modificando los 
estatutos, pero no los cambió. 
Por cierto, en ese concurso del 
PP Pablo Sanz ni siquiera llegó 
al aprobado". 

Calles secundó a Pérez: "La 
selección del gerente de la 
FCR ha sido muy curiosa. Si 
nadie aprobó el concurso, ¿por 
qué no lo declararon desierto? 
El concurso estaba predesti
nado para Pablo Sanz. Les 
pareció muy duro nombrarlo a 
dedo y por eso hicieron este 
concurso, en cuya última 
parte aún le faltaba a Pablo 
Sanz medio punto para ganar 
a su competidora, así que le 
dieron ese medio punto para 
qué llegue a un 4 ,5 sobre 10. 
Además en esa comisión de 
valoración no hubo represen
tación sindical ni de los traba-

' jadores. Ésta es la transparen
cia del PP". 
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Eduarrdo Calderón, Fernndo Marin y Beatriz de Miguel durante la rueda de prensa. 

"El concejal no ha respetado su espíñtu", afirmaron antes de la celebración 

El PSOE criticó el Día sin Coches 
El lunes día 22 de septiembre por la mañaana los concejales socialistas Femando Marin, Bea
triz de Miguel y Eduardo Calderón dieron en el ayuntamiento una rueda de prensa para criticar 
el Día sin Coches que se celebraría ese mismo día por la tarde. Marin afirmó que la Unión Euro
pea (UE) instituyó este día para que las ciudades tomaran medidas de transportes alternativas 
al coche, "cosa que no ha hecho el concejal de Medio Ambiente, Jesús Domínguez Picazo". 

Fernando Marin dijo: "Cen
tenares de ciudades españolas 
se han sumado a este día 
coordinadas por la UE, que 
recopilará las actividades de 
mejora medioambiental lleva
das a cabo en cada municipio 
europeo. Es una iniciativa a 
largo plazo para concienciar a 
los vecinos de nuevos medios 
de movilidad urbana que no 
tengan las molestias del 
coche. Esta iniciativa requiere 
aportaciones municipales día 
a dia". 

Marin continuó: "El Día sin 
Coches en Alcalá carece del 
minimo interés (salvo quizá la 
marcha en bici) porque no ha 
habido información de las 
actividades, que además han 
sido es.casas pese a los tres 
meses que ha tenido el PP. El 
concejal de Medio Ambiente se 
ha limitado a un taller 
ambiental urbano y una ruta 
ciclista, poco más. En años 
anteriores hubo muchos talle
res en el espacio urbano con 
muchas actividades para con
cienciar a pequeños y adultos, 
incluso con actividades musi
cales para reforzar esa con
cienciación. Todos los años la 
UE ha tratado de que los 
mumc1p1os participantes 
adoptaran medidas perma
nentes para lo~ una movili
dad sostenible. Este es el espí
ritu del Día sin Coches. Esto 
no ha ocurrido este año en 
Alcalá. Es más, han eliminado 
medidas permanentes de años 

anteriores, como el plan de 
peatonalización. Esto demues
tra el escaso interés del PP por 
lograr un modelo de movilidad 
sostenible que mejore la cali
dad de vida de los alcalaínos". 

"Nosotros sí hicimos 
un modelo de movilidad 
urbana sostenible" 
Para el ex edil de Ciudad 

Sostenible el PP plantea un 
modelo muy insostenible: 
"Hacen escasas actividades, 
sólo cierran el tráfico en el 
centro un día y sólo por la 
tarde, el concejal dice que 
pondrá más carriles bici y en 
el pleno el PP votó en contra. 
Su aparcamiento en la plaza 
de Cervantes y sus pasos sub
terráneos atraerán vehículos 
al casco histórico y lo deterio
rarán. El concejal dice que hay 
que fomentar el transporte 
público y fomenta el privado. 
Nosotros nos oponemos a todo 
eso, en la anterior legislatura 
adoptamos medidas para 
lograr una movilidad sosteni
ble: fiesta de la bicicleta, del 
medio ambiente, peatonaliza
ción, carriles bici en carrete
ras de Daganzo y Guadalajara, 
mejora transporte público 
(búho). recuperación de espa
cios urbanos para peatones 
(plaza de San Diego, plaza de 
la Victoria, calle Imagen ... ), iti
nerarios peatonales temáticos 

(cigüeñas, tres culturas ... ), 
accesibilidad para discapaci
tados (rebaje de aceras, auto
buses con rampas, accesos a 
edificios municipales), plan de 
aparcamientos subterráneos 
para recuperar espacio para 
los peatones ... " 

Marin concluyó: "La movili
dad urbana requiere el con
senso de las fuerzas políticas, 
los ciudadanos y todas las 
entidades sociales. Propusi
mos una mesa para reformar 
la movilidad urbana, que con
sideren el estudio de movili
dad de la universidad y que 
usen el consejo asesor de 
medio ambiente. La topografia 
lisa de Alcalá permite fomen
tar la bicicleta, que junto con 
el transporte público debe 
configurar el modelo de movi
lidad urbana sostenible que 
elimine el actual deterioro 
medioambiental". 
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"los albañiles salieron entre llamas del local", eulicó un 1esu10 

Un incendio destruvó el restaurante 
Tunamaro de la calle Coruña 
Una chispa producida mientras los albañiles realizaban obras de ampliación de la cafetería restaurante Tupa
maro, situado en la calle La Coruña, junto a la avenida de Juan de Austria, pudo causar el incendio que destru
yó ese local comercial y dañó cuatro vehículos y los locales adyacentes, un bar llamado 'El madroño' y un locu
torio telefónico. El incendio se produjo a mediodía del martes 23 de septiembre. "Uno de los obreros reconoció 
que había sido una chispa", explicó a PUERTA DE MADRID uno de los bomberos que intervinieron: "Cuando 
llegamos comentó que había sido la chispa, 'la puta chispa', dijo para ser más exactos". El fuego alcanzó de 
forma inmediata grandes proporciones puesto que los trabajadores, que estaban realizando trabajos de remode
lación y ampliación del establecimiento, se encontraban trabajando con pegamentos, disolventes y material com
bustible, y aún se complicó más al destruir una arqueta del gas, por lo que se produjo un incendio del mismo. 

Un comerciante de la calle La 
Coruña _dijo a PUERTA DE 
MADRID: "En cuestión de 
segundos se ha producido un 
fuego impresionante. Las llamas 
alcanzaban los diez metros de 
altura. He visto cómo los obreros 
que estaban trabajando dentro del 
Tupamaro salían corriendo entre 
llamas" . Sin embargo, no hubo 
más heridos que un bombero que 
se lastimó un dedo cuando reali
zaban operaciones de extinción 
del fuego. . 

El portavoz de emergencias 112 
de la Comunidad de Madrid, Luis 
Serrano, explicó: "La rápida 
intervención de los bomberos ha 
evitado la propagación del incen
dio a los edificios de la parte pos
terior del locaLlncendiado, (los de 
la calle Lugo y Pontevedra). De 
hecho uno de los edificios ha sido 
desalojado como medida de pre
vención, pero ninguna persona ha 
resultado intoxicada". Luis Serra
no confirmó que en principio 
pudo haber una explosión, algo 
que ratificaron algunos vecinos 
antes de ver las llamas. Todo ello 
corroboraba la explicación de los 
bomberos de que una chispa pudo 
entrar en contacto con el material 
aislante que se colocaba para la 
insonorización del local. Eso pro
dujo una explosión y la rápida 
expansión del fuego. 
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Llamas de diez 
metros de altura 
Los bomberos de Alcalá, al ver 

las dimensiones que tenían las 
llamas, pidieron refuerzos. El 
fuego devoraba la fachada de los 
locales comerciales donde se 
encuentra la cafetería Tupamaro. 
Las llamas alcanzaron diez 
metros de altura. A los dos vehí
culos del parque de Alcalá se 
unieron cinco vehículos auto
bomba más procedentes de los 
parques de Torrejón, Arganda y 
Coslada. También llegaron dos 
camiones autoescala. En total, 28 
bomberos participaron en las 
labores de extinción dirigidos por 
el jefe y por el subjefe de guardia 
en la Comunidad de Madrid ese 
día. 

Según el portavoz de los bom
beros, "la propagación del fuego 
quedó controlada a pesar de que, 
debido al incendio, se produjo la 
rotura de una arqueta de gas que 
lo alimentó". Fue lo que se cono
ce técnicamente con el nombre de 
''fuego de soplete". El gas salía y 
alimentaba las llamas; los bombe
ros descartaron inmediatamente 
apagarlo por la presencia del gas. 
Hacerlo hubiera provocado una 
bolsa de gas y consiguientemente 
una explosión. Por eso la labor de 

los bomberos fue evitar que el 
incendio se propagara sobre todo 
a los bloques de viviendas, a la 
espera de que llegaran los técni
cos de la compañía suministrado
ra de gas y cortaran el abasteci
miento en la conducción afectada. 

Desalojo de un 
bloque de viviendas 
Los bomberos se dedicaron a 

evitar la propagación de las lla
mas a los dos bloques de vivien
das más cercanos. En cada uno de 
ellos se situó una dotación cuyo 
responsable valoró la convenien
cia o no de desalojar a los vecinos. 
En uno de los casos, el bloque de 
la calle Lugo, se optó por el des
alojo para evitar riesgos, ya que se 
descubrió una fisura en el muro 
del mismo a la que podían llegar 
las llamas y el humo. Esto afectó 
a un total de 24 familias. También 
la calle Coruña fue acordonada 
debido al riesgo que había de 
explosión por la acción del gas. 

La Policía Local, la Nacional y 
los bomberos trataron de localizar 
al personal de la compañía de gas 
para que cortara el suministro. El 
retraso con el que llegó produjo 
situaciones de nerviosismo, ya que 
era fundamental cortar el gas para 
que no siguiera alimentando el 
fuego. Casi tres cuartos de hora 

después de iniciarse el incendio 
llegó el personal y, una vez que se 
cortó el suministro, el fuego se 
extinguió en cuestión de segundos. 

Los bomberos comprobaron 
que no había quedado nadie en el 
interior del local. La cafetería fue 
pasto de las llamas. Según los 
bomberos, aparentemente no 
había en ella más que materiales 
de construcción para las obras de 
ampliación que se estaban llevan
do a cabo: "Si el local hubiera 
estado abierto al público las pér
didas hubieran sido enormes, 
pero el hecho de que se encontra
ran en obras ha podido reducir los 
daños, que con todo son cuantio
sos", valoró Femando Rodríguez, 
subjefe de guardia de los bombe
ros de la Comunidad de Madrid, y 
añadió: "En la inspección que 
hemos efectuado hemos descu
bierto en el local daños estructu
rales, puesto que había dos sopor
tes dañados. Por ello será necesa
rio derribarlos o reforzarlos". 

Cuatro vehículos aparcados 
frente a la cafetería quedaron da
ñados en sus partes frontales por el 
calor que se generó en el incendio. 

Depósito de agua 
afectado 
El incendio afectó también a un 

depósito de agua situado junto al 
local comercial y que pertenece a 
la mancomunidad de Juan de 
Austria. Este aljibe se encuentra 
en el subsuelo de los inmuebles 
afectados y, aunque no parecía 
que las llamas llegaran al mismo, 
ante el riesgo de que se hubiera 
podido contaminar el agua se pre
firió vaciarlo. En esos momentos 
se descubrió una fisura en el 
mismo, por lo que se procedió a 
su arreglo. El abastecimiento de 
agua no se vio afectado porque el 
personal municipal realizó una 
obra de urgencia consistente en 
un "by-pass", una conducción 
suplementaria que permitía el 
suministro a los vecinos de la 
mancomunidad. 
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Gustavo Severién fue el primero de lo concejales que llegó al lugar del siniestro para interesarse por lo ocurrido. 
A continuación llegaron el alcalde y concejales de los tres partidos presentes en la corporación municipal. 

"Ha tenido que haber un incendio para que vinieran por este barrio" 

Desnle de políticos en el incendio del Tupamaro 
El incendio que destruyó la cafetería Tupamaro en la calle La Coruña hizo que al lugar del suceso se desplaza
ran un buen número de políticos, principalmente complutenses pero también hubo una autoridad autonómica, 
concretamente el director general de Protección Ciudadana, Eduardo San Román. 

El primero que llegó a la calle so también se acercó al lugar del que algunos vecinos comentaran 
La Coruña fue el segundo tenien- suceso el secretario general del que "ha tenido que haber un 
te de alcalde y portavoz del PP, PSOE, Miguel Buenestado. Tal incendio para que vinieran por el 
Gustavo Severién, quien inme- afluencia de políticos sirvió para barrio". 
diatamente se interesó por lo ocu-
rrido consultando con los mandos 
de la Policía Local. Instantes des
pués también llegó el alcalde, 
Bartolomé González, quien como 
máximo responsable de la seguri
dad ciudadana se puso al frente 
para supervisar las labores de 
extinción del fuego. Bartolomé 
González estuvo en todo momen
to informado por la Policía Local, 
por la Policía Nacional y por los 
responsables de los bomberos. 

Con el alcalde estuvo también 
el concejal de Medio Ambiente, 
Jesús Domínguez Picazo, quien 
realizó una labor fundamental 
ante el problema que se produjo 
con un depósito de agua potable 
situado bajo el lugar del incendio. 
Ante la posibilidad de que el 
agua hubiera podido quedar con
taminada, Domínguez Picazo 
tomó la decisión de evacuar el 
depósito y dio la orden de poner 
una conducción provisional, un 
by pass para que los vecinos 
tuvieran suministro de agua. 
También llegó al lugar del incen
dio el presidente de la delegación 
del distrito VI, Ramón Alonso 
Masero. 

Entre los políticos que desfila
ron por la calle La Coruña se 
encontraban los concejales socia
listas Pablo González, Magdale
na Moreno y María Luisa Mací
as. Y por último también llegaron 
los tres concejales de Izquierda 
Unida, Francisco Calles, Fran 
Pérez y Salvador Guardiá. Inclu-
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Domingo Marlínez, 
propietaño 
de la cadena hostelera 
Tupamaro: 

"lo principal es 
que no hava habido 
desgracias 
personales" 

El propietario de la cadena hos
telera 'Tupamaro', Domingo 
Martínez, llegó a la calle Coruña 
cuando los bomberos procedían a 
la extinción del incendio que se 
produjo en su local. Un redactor 
de PUERTA DE MADRID con
versó unos instantes con Domin
go Martínez mientras trataba de 
averiguar lo ocurrido. El empre
sario reconoció que estaban 
haciendo obras de ampliación de 
la cafetería puesto que había 
adquirido el local de al lado: 
"Ahora mismo no sé qué ha podi
do ocurrir pero lo principal es 
que no ha habido desgracias per
sonales. Cuando me lo han comu
nicado mi principal preocupación 
era precisamente ésa, que nadie 
hubiera resultado herido. Afortu
nadamente al final no ha habido 
ninguna desgracia". 

Domingo · Martínez conversó 
unos instantes con el alcalde, 
Bartolomé González, y recibió el 
apoyo de muchas personas que se 
acercaron para darle ánimos ante 
el local destruido por las llamas. 

El establecimiento contaba con 
seguro y Domingo Martínez 
manifestó su intención de recons
truir el restaurante. 
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Maria del Carmen Muñoz extrajo las bolas que sirven para componer las mesas electorales. 

Escogió a los alcalaínos que pasarán el domingo 
día 26 de octubre a pie de urna 

un pleno extraordinario saneó los miembros 
de las mesas electorales 
El miércoles día 24 de septiembre hubo pleno municipal extraordinario para elegir los miembros 
de las mesas electorales para las elecciones autonómicas del 26 de octubre. La elección fue por 
sorteo entre todos los alcalaínos mayores de edad inscritos en el padrón electoral y que no se 
presenten a las elecciones. A los agraciados se lo comunicará la policía por correo certificado. 

El pleno del miércoles esco
gió por sorteo los miembros de 
las mesas electorales para el 
día 26 de octubre, tanto los 
presidentes y vocales titulares 
como los suplentes. Según la 
Ley Orgánica del -Régimen 
Electoral General, el sorteo 
empezó por la sección del 
censo electoral que más hojas 
tiene, la 16. Como la sección 
16 tiene 25 hojas, el alcalde y 
el secretario general del ayun
tamiento, Pedro Martín, metie
ron en una bolsa 25 bolas. La 
interventora municipal, Maria 
del Carmen Muñoz, sacó a cie
gas la bola con el número 11 , 
así que resultó elegida la 
undécima hoja de la sección 
16. 

Cada hoja tiene 45 electores, 
por lo que seguidamente intro
dujeron en la bolsa 45 bolas y 
Muñoz sacó la 23. Por tanto, 
resultó elegido el elector 

· número 23 de la hoja 11 de la 
sección 16. A partir de él se 
contó hacia atrás de diez en 
diez para elegir a los presiden-
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tes de mesa titulares y suplen
tes y a los vocales titulares y 
suplentes. Se cuenta de diez 
en diez para evitar elegir a 
varios miembros de una 
misma familia. 

Si alguien recibe en estos 
días la visita de un policía, que 

no se alarme. Probablemente 
será para comunicarle que 
deberá pasar el domingo día 
26 de octubre en un colegio a 
pie de urna. A cambio recibirá 
algo de dinero y comida para 
ayudarle a aguantar la jorna
da. 
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SERVICIO TECNICO OFICIAL 
AMPLIA EXPOSICION 

Cursos de la Escuela . 
Municipal de Adunas 

El plazo de matrícula · 
para los cursos de la 
Escuela Municipal de Adul
tos está abierto durante el 
primer trimestre del curso 
(resto del curso, según 
número de plazas). 

Existen tres centros de la 
E .M.A. en Alcalá de Hena
res que se encuentran 
situados en: Historiador 
Portilla (C/ Arcipreste de 
Hita s/n - Telf.: 91 882 46 
91), Polígono Puerta de 
Madrid (C/ Gran Capitán, 
9 - Telf.: 91 881 96 63) y El 
Val (Avda. de Castilla s/n -
Telf.: 91 882 33 60). 

Oferta informativa: For
mación básica, desde alfa
betización hasta la obten
ción del título de Graduado 
en Educación Secundaria. 
Español . para extranjeros; 
Enseñanzas abiertas (crea
c10n de grupos según 
demanda y posibilidades 
del centro); talleres, cursos 
y seminarios, como: infor
mática, telares, teatro, 
ortografia, inglés, salud, 
autoestima, ampliación de 
conocimientos, expresión 
oral, juegos matemáticos, 
medioambiente, animación 
a la lectura, escuela de 
padres/madres etc. 

En la Escuela Municipal 
de Adultos encontrarás: -

- La posibilidad de obte
ner la titulación de Gradua
do en Educación Secun
daria. 

- Un centro donde apren
der a leer y escribir. 

- Orientación acerca de 
tus inquietudes laborales, 
sociales, académicas y per
sonales a través de tutorias 
especializadas. 

- Un lugar donde realizar 
distintos tipos de activida
des (charlas, conferencias, 
visitas culturales, excursio
nes, etc.). 

Formación para el 
mundo laboral. 

Un espacio donde 
ampliar y/ o actualizar 
conocimientos y titulacio
nes. 

- La posibilidad de cono
cer y relacionarte con otras 
personas. 

- Talleres, seminarios, 
etc., en los que podrás par
ticipar. 

- Una buena preparación 
que te ayudará a mejorar 
tu futuro personal, laboral 
o académico. 

- Un medio de participa
ción en los acontecimientos 
que suceden en tu ciudad. 

- Un centro municipal de 
enseñanza gratuita. 
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Francisco Calles dio el pregón de las tiestas del Val 

"¡Cuánto gusta el ladrillo al PP!" 
El viernes día 19 de septiembre empezaron en la plaza de la Juventud las fiestas del distri
to V (El Val) y el pregonero fue Francisco Calles, concejal de IU residente en este barrio. 
Calles dijo que el distrito V es una zona reciente con diseño ejemplar para los nuevos barrios 
que se pretende edificar en Alcalá. El pregonero también destacó el carácter hospitalario del 
distrito V con todos, también con él mismo, que aunque alcalaino, nació en el casco histórico, 
cuyo disfrute considera ahora amenazado por el obispo y por la "afición al ladrillo del PP". 

Para las fiestas del distrito V 
se montó en la plaza de la 
Juventud un gran escenario 
con todo tipo de luces, fuegos 
y coreografia para ambientar 
los números musicales ante 
un público muy numeroso que 
desbordó con creces los asien
tos que pusieron en la plaza. 
La joven cantante alcalaína 
Laura cautivó al auditorio, que 
le reclamó continuos extras y 
bises al grito de '¡Otra, otra!'. 
Cuando Laura se bajó del 
escenario entre grandes 
aplausos, el maestro de cere
monias dijo: "Ahora os presen
tamos a alguien que no tiene 
la voz tan fina pero que dice 
cosas muy claras y muy cier
tas: el pregonero, Francisco 
Calles". 

Calles afirmó: "Nuestro 
barrio es joven, uno de los pri
meros ensanches de Alcalá en 
la expansión de los años 70. 
Desde el principio acogió a los 
que vinieron aquí atraidos por 
la industrialización. Es un 
gran barrio en el que vivo, 
dentro de una ciudad a la que 
quiero. Nací en una de las 
cinco puertas históricas de 
Alcalá, del siglo de oro. Jugué 
en sus calles históricas, a las 
que quiero, y especialmente en 
la plaza de Cervantes, que 
puede ser víctima de los bull-
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dozers del alcalde, no se sabe 
para qué. Estudié en esa 
maravilla que es el Palacio 
Arzobispal, un privilegio que 
ahora no es posible porque el 
obispo lo tiene como si fuera 
su propiedad privada". 

"El mejor barrio 
de Alcalá" 
Ya de joven Calles visitaba 

asiduamente El Val: "Como 
muchos de · vosotros, disfruté 

Laura cautivó a un auditorio que le pidió "¡Otra, otra! ... " 

Francisco Calles durante el 
pregón de las fiestas del Val. 

bañándome en el Henares, 
merendando en sus orillas y 
paseando por sus islas, en las 
que ahora también quieren 
meter excavadoras. ¡Cuánto 
gusta el ladrillo al PP! Quiero 
mucho a Alcalá pero especial
mente al distrito V, en el que 
entre todos construimos el 
mejor barrio de Alcalá, donde 
se hizo la primera ciudad 
deportiva, el primer instituto, 
el primer ambulatorio, el pri
mer pabellón cubierto ... Es 
una zona magnífica entre dos 
avenidas, un ejemplo para los 
actuales ensanches de Alcalá. 
Tiene una gran participación 
vecinal, como siempre ha bus
cado IU. Hoy comenzamos las 
fiestas . Hagamos un parénte
sis de holganza y el lunes vol
vamos al trabajo. ¡Ahora, a 
bailar hasta el lunes, que aún 
quedan dos días!" 
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Centenares de alcalaínos acudieron a la explanada del Val para adorar a su patrona 

Cientos de personas se congregaron para escuchar 
la misa en la ermita, onciada por el obispo 

Fenor v tradición para la Patrona de Alcalá 
Que las costumbres no se pierdan y mantengan el vigor y la salud de siempre es cosa de ala
bar. El pasado domingo 21, el tercero del mes de septiembre, se celebró la fiesta en honor a 
la Santísima patrona de la ciudad complutense. A la tradicional misa, oficiada por el obispo, 
acudieron centenares de personas que no dudaron en asistir a la Ermita de la Virgen del Val 
para ofrecer su fervor a su señora. Después de la misa, la gente se trasladó en inmensas colas 
al puesto instalado por la Delegación del Distrito V donde cocineros de la Casa Regional de 
Castilla la Mancha repartían gratis migas y vino. Para comer, las Peñas y muchos alcalainos 
se fue:t:on al merendero del río a disfrutar de la comida en donde mejor sabe: en el campo. 

Centenares de alcalaínos no 
quisieron perderse la adora
ción de su patrona en una es
pléndida mañana de fin de ve
rano y acudieron en masa a 
los exteriores de la Ermita del 
Val para presenciar la misa 
oficiada por el obispo de la 
Diócesis de Alcalá de Henares, 
monseñor Catalá. Los fieles 
complutenses demo!?traron así 

que la fuerza de la tradición si
gue vigente en la ciudad. To
das las Cofradías fueron, nin
guna quiso perderse una de 
las liturgias más bonitas del 
año, con sus estandartes en 
ristre; media corporación mu
nicipal, ataviados con elegan
tes trajes; jóvenes y mayores; 
monjas; y por encima de todo, 
fieles, pintaron un lienzo mul-

ticolor de gentes en el descam
pado anexo a la Ermita. Ape
nas sobraba una silla o cabía 
un alfiler. 

Durante la ceremonia, el 
obispo realizó un sermón dedi
cado en exclusiva a la Virgen 
del Val, como indicaba la lógi
ca. Bien conducida, la misa no 
se hizo pesada y tuvo momen
tos muy emotivos. El primero 

Cofradías, asociaciones y 
ayuntamiento tejieron 

un maravilloso manto de flores 

de ellos fue el de la ofrenda flo
ral. Cofradías, asociaciones y 
ayuntamiento tejieron un ma
ravilloso manto de flores en 
breves minutos a una Virgen 
perfectamente ornada y coloca
da encima del altar. El otro fue 
al termino de la misa, cuando 
la feligresía numerosa que lo
gró atraer la Virgen del Val le 
dedicó al unisono varios vivas 
cargados de fervor y cariño. 

Vermouth 
a base de migas 
Tras la misa, los fieles que 

asistieron a la misa, e incluso 
varios centenares más, forma
ron enormes colas que cruza
ron la alameda del Val de lado 
a lado. Estaba organizada por 
la Delegación del Distrito V y 
por el Centro Castellano Man
chego. El distrito puso la logís
tica y el centro regional la 
maña y la paciencia al fogón. 

El obispo realizó un sermón dedicado en exclusiva a la Virgen del Val Bartolomé González y Micaela Altés 
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Tras la misa, los fieles formaron enormes colas para degustar las migas preparadas por el Centro Castellano-Manchego 

Las migas llevaban uvas, lo 
que llamó la atención de algu
nos, gustaron y apetecían en 
una mañana que se prestaba 
para un plato ligero, y mejor si 
se regaba con un vasito de 
vino bien fresquito. Hasta alli 
también acudió el alcalde, ro
deado de sus concejales, y fue 
recibido por Salvador Guardiá, 
que ejerció de anfitrión, y 
Francisco Calles. 

A comer al río 
Cuando se fue acercando la 

hora de comer, en el merende
ro del río ya se fue viendo la 
agitación de todos los que se 
preparaban para disfrutar de 
una comida a la sombra de los 
árboles ribereños. Aunque la 
tradición perdura, ya no es lo 
mismo que antes y ahora se 
vio cómo la comida salia ca
lentita de modernos camping
gas y las comodidades y facili
dades para dar de comer a 
tanta gente como se reunió 
alli. Las peñas vistieron el me
rendero con el colorido de sus 
atuendos y despidieron, o 
casi, las fiestas, a falta de la 
procesión final , acompañados 
también por Salvador Guar
diá. 

Hubo gente que prefirió co
mer alejada del bullicio de las 
peñas y se llevó su comida a 
lugares más tranquilos. Fue el 
caso de la Asociación de Hijos 

y Amigos de Alcalá, que prepa
ró dos grandes paellas en la 
Alameda, una vez fmalizadas 
las migas, por supuesto. En 
un ambiente distendido y fa-

miliar, los Hijos y Amigos de 
Alcalá se lo pasaron en grande 
y no dudaban en ofrecer su 
hospitalidad en forma de plato 
de exquisita paella. 

La Asociación de Hijos y Amigos de Alcalá, preparó dos grandes paellas en la alameda 

Las peñas vistieron el merendero del río con el colorido de sus atuendos y disfrutaron de una comida a la sombra de los árboles 
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Se desarrolló con participación de cientos de Deles 

la procesión de ida de la Virgen del Val 
no contó con la presencia del obispo 
El alcalde, Bartolomé González, presidió la procesión de la imagen de la Virgen del Val en su re
corrido de ida desde la Magistral Catedral hasta la ermita el sábado 20 de septiembre. Cientos 
de personas participaron en el desfile de la patrona complutense y alcaldesa de la ciudad. En esta 
ocasión tampoco asistió el obispo, Jesús Catalá, dejando la presidencia religiosa a su vicario, 
Juan Sánchez. La mayor parte de los concejales del equipo de gobierno participaron en la proce
sión de ida y la representación de los partidos de izquierda en el ayuntamiento quedó reducida 
a la concejala socialista, Maria Luisa Macias. La junta de cofradías penitenciales, con su expe
riencia en Semana Santa, se encargó del servicio de orden para organizar la procesión. 

Una vez más el obispo de la 
diócesis complutense declinó 
su participación en la misa y 
en la procesión de ida de la 
Virgen del Val, circunscribien
do su participación en los ac
tos de la patrona a la misa del 
domingo y la procesión de re
greso el- Junes. 

Antes de la procesión se ce
lebró en la iglesia Magistral 
Catedral la misa con la que fi
nalizó la novena y que sirvió 
para ver la partida de la ima
gen principal de la Virgen, que 
se venera en una capilla de la 
Magistral Catedral, a su ermi
ta. En esta celebración religio
sa también se realizó el cam
bio de cetros de hermano y 

hermana mayor. El cetro mas
culino lo tomó hasta el año 
que viene Luis Francisco Re
bollo Lledó y Maria del Val Fer
nández García recibió el cetro 
femenino, todo ello bajo la pre
sidencia del capellán de la co
fradía, monseñor Isidoro Pérez 
Montero. · 

El desfile fue encabezado por 
las casas regionales y cofradí
as marianas complutenses, 
concretamente la de Nuestra 
Señora de la Cabeza y la de 
Nuestra Señora del Rocío, así 
como la asociación de la Me
dalla Milagrosa. También par
ticipó la Asociación Cultural 
Virgen del Val, y la hermandad 
de Nuestra Señora del Car-

men. A continuación desfiló el 
estandarte de la cofradía de la 
Virgen del Val a quien le siguió 
su junta de gobierno que pre
cedió al trono de la patrona. 

Los maceros del ayunta
miento, tal y como está recogi
do en un antiguo acuerdo ple
nario, dieron escolta a la alcal
desa perpetua de la ciudad. 
Por detrás de la carroza desfi
laron las autoridades religio
sas y detrás de éstas lo hicie
ron los miembros de la corpo
ración municipal. 

Al llegar el desfile a la plaza 
de la Juventud, lo que tradi
cionalmente era extramuros 
de la ciudad, las autoridades 
municipales se despidieron de 

Salida de la imagen de la 
catedral-Magistral 

la cofradía y de los religiosos 
que acompañaban a la Virgen. 
A partir de ese momento, ya 
sin concejales en la procesión, 
ésta se dirigió a la ermita, 
donde la Virgen fue venerada 
toda la noche por la Adoración 
Nocturna y por muchos fieles 
que acompañaron a la patrona 
en el lugar donde según la tra
dición se apareció. 

Asociación de la Medalla Milagrosa (Alcalá de Henares) La Banda Sinfónica Complutense acompañó la procesión de ida 
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Numerosas personas se congregaron ante la puerta del ayuntamiento 
para ver la llegada de la Virgen del Val 

Crece el interés por pasar al anntamiento la imagen de la patrona 

la Virgen del Val fue acompañada 
por miles de personas en su regreso 
Miles de personas acompañaron el lunes 22 de septiembre a la patrona de Alcalá en su re 
greso desde la ermita a la Magistral Catedral. La Virgen del Val recibió el cariño de los com
plutenses y del alcalde, Bartolomé González, la vara de m ando de la ciudad, el más alto sím
bolo municipal, que se la entregó solemnemente en un acto con el que se dio una vez más 
testimonio del título de alcaldesa perpetua de Alcalá que tiene la Virgen del Val. Este acto 
tuvo lugar delante de la casa consistorial ante miles de personas. Bartolomé González colo
có la vara de mando en la carroza ante la patrona y puso también un ramo de flores en pre
sencia de autoridades civiles, religiosas y militares de Alcalá a las que en esta ocasión se 
unió una autoridad académica en representación de la universidad. La vicerrectora de Ex
tensión Universitaria, Dolores Cabañas, asistió a la procesión en representación del rector. 

Después de anticipar PUER
TA DE MADRID el deseo de la 
cofradía y del ayuntamiento de 
que la imagen de la Virgen del 
Val pueda pasar al interior de 
la casa consistorial como ya 
hacía hace muchos años, el 
interés por conseguirlo parece 
crecer. Ante miles de alcalaí
nos que se congregaron ante 
la puerta principal del consis
torio, la Virgen del Val recibió 
solemnemente el bastón de 
mando de Alcalá pero se espe
ra que en un futuro no muy le
jano sean los concejales com
plutenses quienes pasen a la 
patrona de la ciudad al inte
rior de la casa consistorial. In
cluso, hace muchos años re
cuerda la cofradía que la Vir
gen presidía el pleno que se 
celebraba con ocasión de que 
tan ilustre visitante se cele
braba. 

nos que acompañaron a lapa
trona en su regreso a la iglesia 
Magistral Catedral desde la er
mita. Allí fue venerada tam
bién por miles de personas 
desde que llegó el sábado 20 
de septiembre por la noche. 

Autoridad académica 
Quizá lo que más llamó la 

atención en la procesión del 
lunes 22 de septiembre fue la 
presencia de la vicerrectora de 
Extensión Universitaria, Dolo
res Cabañas. Después de mu
chos años de ausencia la uni
versidad de Alcalá también 
rindió homenaje a la patrona 
complutense, que adei;nás tie
ne el titulo honorífico de doc
tora de la universidad. No es la 
primera vez que una autoridad 
académica asiste a la proce
sión de la Virgen del Val, pero 
sí es cierto que desde hac--e 
muchos años se había conver
tido la ausencia en algo habi
tual. 

El desfile partió de la ermita 

Lo que no consigue la cofra
día es que ese lunes sea fiesta 
local a pesar de llevar muchos 
años reivindicándolo. De todos 
modos a pesar de no ser fiesta 
local fueron miles los alcalaí- El alcalde colocó la vara de mando de la ciudad en la carroza de la Virgen 
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El obispo frente a la Virgen, 
acompañado por los dos vicarios episcopales 

La banda de la BRIPAC fue muy aplaudida 

27 de septiembre de 200:1 

La vicerrectora de Extensión Universitaria, 
el general de la BRIPAC y el alcalde 

a las siete de la tarde. La iina
gen de la Virgen del Val fue 
acompañada desde allí por la 
cofradía y por las autoridades 
religiosas con el obispo, mon
señor Jesús Catalá, a la cabe
za, así corno por decenas de 
fieles. Las asociaciones maria
nas y casas regionales encabe
zaron el desfile con sus estan
dartes. 

Cientos de personas acom
pañaron la iinagen durante 
todo el recorrido pero fue a la 
llegada de la iinagen a las ocho 
de la tarde junto al convento 
de las carmelitas descalzas de 
afuera cuando se pudo ver la 
mayor concentración de p~r
sonas que se recuerda con la 
patrona. En todo momento 
destacó la participación de los 
capataces de cofradías peni
tenciales, quienes dedicaron 
sus esfuerzos a mantener el 
orden, algo que no es siempre 
fácil debido a que todo el mun
do quiere desfilar junto a la 
iinagen de la Virgen. 

La imagen llegó minutos 
después de las ocho de la tar
de a la calle Colegios, junto al 
convento de las carmelitas 
descalzas de afuera. Alli espe
raban las autoridades civiles, 
militares y académicas. Entre 
los asistentes se encontraban 
el alcalde, Bartolorné González 
y la totalidad de su gobierno 
municipal. También se encon
traba en el puesto reservado a 
las autoridades el portavoz ad
junto del PSOE, Pablo Gonzá
lez, junto con algunos conce
jales socialistas y el edil de IU. 
Salvador Guardíá. No asistió 
en cambio el teórico jefe de la 
oposición, el portavoz socialis
ta, Manuel Peinado. 

Acompañaba a las autorida
des municipales el jefe de la 
Policía Local, el oficial Juan 
Manuel González. También se 
encontraba el comisario jefe 
de Policía Nacional, Eduardo 
Blanco, así corno el gen~ral 
jefe de la Brigada Paracaidista, 
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Micaela Altés, presidenta 
de la cofradía del Val 

Luis Gómez-Hortigüela, acom
pañado por varios miembros 
de su plana mayor. Entre las 
autoridades estaba también el 
jefe de la Guardia Civil en Al
calá. La banda de tambores y 
cornetas de la Brigada Para
caidista se unió también al 
desfile interpretando antes el 
himno nacional. 

El obispo saludó al alcalde y 
demás autoridades civiles y 
militares prosiguiendo a conti
nuación la marcha hasta el 
ayuntamiento por la calle Co
legios. Ya ante la casa consis
torial y ante miles de personas 
se realizó el acto simbólico de 
la entrega de la vara de mando 
de la ciudad a la patrona por 
parte del alcalde. El obispo pi
dió a la Virgen del Val ante to
dos los asistentes por las au
toridades civiles, militares y 
académicas de Alcalá. Ante el 
ayuntamiento, cuya fachada 
se encontraba engalanada con 
flores y ramas de laurel y ante 
la cual se puso un pequeño al
tar, se rezó una salve a la pa
trona y el desfile continuó su 
camino hasta la Magistral Ca
tedral. 

PUERTA de Madrid 27 de septiembre de 2003 



JORNADA DIOCESANA 
Envio de Profesores de Religión 2003 2004 

El día 20 de septiembre se celebró en el Palacio Arzobispal la Jornada Diocesana de Enseñanza que reunió a profesores de religión 

la delegación diocesana de enseñanza organiza cursos para que los 
profesores afronten con éxito la renovada asignatura de religión 

la religión contará en el euediente académico 
v se computará a la hora de repetir curso 
"La asignatura de religión siempre ha sido la ·maña', sin embargo, nene ñaor 
científtco, rigor histórico v queríamos que también tuviera ñaor académico" 
Hav dos opciones: la conlesional v la no contesional que tratarán los mismos 
temas baio perspecuvas dneremes 
Para la delegación diocesana de enseñanza afrontar los cambios de la ley de calidad de la 
enseñanza supone un verdadero reto. Con esta ley han logrado lo que llevaban mucho 
tiempo pidiendo, que se reconociera el rigor académico de la asignatura de religión, y, por 
tanto que fuese equiparable a las demás áreas de enseñanza. Para ello, Juan Carlos Bur
gos, delegado diocesano de enseñanza, )la organizado diferentes cursos con el objetivo de 
que los ·profesores de religión puedan renovarse e impartir de un modo ameno e intere
sante una asignatura que hasta hoy "ha sido tratada muy injustamente por su oponente, 
puesto que aquellos que no elegían religión se dedicaban a jugar en el patio". 

Para el nuevo curso escolar 2003-
2004 ha entrado en vigor la reforma 
de la LOCE. Una de sus consecuen
cias es que la asignatura de religión ya 
no recibe ese nombre, si no que, a par
tir de ahora, hay un área denominada 
sociedad, cultura y religión, que tiene 
dos opciones: la confesional y la no 
confesional. Y es computable, evalua
ble y equiparable al resto de las áreas. 

El cambio radica en que lo que an
tes era la asignatura de religión entra a 
formar parte de un bloque común, por 
lo que la alternativa desaparece ya que 
tampoco tenemos ya asignatura de re-
1 igión como tal. Juan Carlos Burgos 
Goñi explica: "Al formar parte de un 
bloque común se van a tratar en las 
dos opciones prácticamente los mis
mos temas, sólo que desde perspecti
vas distintas". 

Según el delegado diocesano de en
señanza esta nueva concepción de la 
asignatura es un verdadero logro para 
la conferencia episcopal: "Después de 
tanto tiempo de lucha, al final hemos 
conseguido equipararla a las demás 
asignaturas. La religión siempre ha si
do el patito feo, ha estado relegada, ha 
sido la 'maría ', sin embargo, tiene ri
gor científico, rigor histórico y querí-
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amos que también tuviera rigor acadé
mico. Por ello, para nosotros esta re
forma ha sido un avance muy impor
tante". 

Y es que, en opinión de Juan Carlos 
Goñi, el verdadero problema de la 
asignatura de religión ha sido su opo
nente, es decir, la alternativa: "Los 
chicos tenían dos opciones, una sen
tarte en la clase de religión y trabajar, 
o dos irte al recreo o a jugar al fútbol, 
que es lo que se hacía en la mayoría 
de los casos en la alternativa. Y ellos, 
como es lógico, eligen la segunda op
ción. Pero eso no es justo. Yo creo que 
la asignatura de religión interesa mu
cho, pero lo que no se puede pedir es 
a chavales de 16 ó 17 años que tengan 
la fuerza de voluntad de ir a clase de 
religión mientras sus compañeros jue
gan en el patio". 

Ahora todos esperan ver cuál es el 
resultado y cómo se lleva a cabo la 
formación del nuevo área de ' socie
dad, cultura y religión'. Y es que, este 
tipo de asignaturas pueden acabar re
sultando o muy interesantes o muy 
aburridas. Las herramientas del pro
fesor son dos, por un lado el currículo 
o contenido de la asignatura y, por 
otro, la forma de impartirla. 

Cursos para profeso res 
Precisamente para enfocar estos 

contenidos desde una pedagogía cons
tructiva Juan Carlos Burgos, desde la 
delegación diocesana de enseñanza, 
organiza todos los años varios cursos 
dirigidos a profesores: "Nosotros les 
pedimos a nuestros profesores de reli
gión que hagan, como mínimo, un 
curso a] año, porque es una forma de 
renovarse y de que tengan suficientes 
recursos didácticos, pedagógicos y 
metodológicos para poder seguir dan
do clase de una manera adecuada. 
Aunque normalmente hacen más de 
uno, ya que a ellos les ayuda a afron
tar la asignatura y a impartirla de una 
forma mucho más amena" . 

Si bien, a estos cursos puede asistir 
todo aquel que esté interesado: "No es 
necesario que sean específicamente 
profesores de religión. De hecho, a al
gunos cursos asisten profesores de 
otras asignaturas, gente que simple
mente les interesa, incluso estudian
tes". 

De estos cursos, el que más éxito 
tuvo el año pasado fue el titulado: 
'Hablar de Dios desde el humor' . 

Juan Carlos Burgos, delegado 
diocesano de enseñanza 

Aunque este año, la delegación dioce
sana de enseñanza impartirá otros 
también muy interesantes. Así, este 
año tienen, por ejemplo, el titulado 'El 
profesor de religión ante la Biblia ca
tólica', donde explican a los profeso
res cómo pueden hacer atrayente el 
mensaje de la Biblia. O el de 'Las 
ONG: el trabajo sociocultural y su la
bor educativa en la clase de religión'. 
Juan Carlos Burgos explica: "Cada 
curso ofrece distintas posibilidades, 
pero tenemos cursos de psicología 
muy interesantes, de relajación anties
trés, de nuevas tecnologias audiovi
suales ... , y hay uno que ha tenido mu
cha demanda y que hemos tenido que 
parar la inscripción, que se titula 
'¿Nos atrevemos a ser cuenta cuentos 
y juglares de la Biblia?' . Y ha habido 
otro titulado 'Iniciación a otras reli
giones a través de cuentos y parábo
las', que también ha tenido mucho 
éxito". 

Para presentar estos cursos, la dele
gación de enseñanza organizó, el 20 
de septiembre en el palacio arzobis
pal, una jornada diocesana de envio 
de profesores de religión. Allí se abor
dó el problema de la motivación del 
profesor ante el nuevo reto educativo 
y se dio a conocer el proyecto de for
mación que se realizará a lo largo de 
todo el año. 
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María Jesús Rojo, 
vocal-presidenta de la asociación de padres del distrito IV 

Edificio del instituto de enseñanza secundaria Alonso Quijano 
donde se han producido las novatadas 

Maña Jesús Rojo denuncia que las novatadas son cada vez más vejatorias 

Los veteranos mean a 
los novatos del Alonso Quiiano 
Maria Jesús Rojo. Vocal-Presidenta de la Asociación de Padres del Distrito IV. de
nunció a PUERTA DE MADRID la situación que se vive en el Instituto de Enseñan
za Secundaria Alonso Quijano. Las "novatadas" que los veteranos de cursos supe
riores hacen a los nuevos alumnos son humillantes. En un principio era sólo el pin
tarles la cara. pero se ha pasado a orinarles. escupirles y romper varios portales con 
actos de vandalismo. Tal es la situación que las madres de los alumnos de primaria 
acuden en masa a recoger a sus hijos hasta que se difumine la "marabunta". 

Pintar la cara a los nuevos en el Paseo de las Moreras, la en el Alonso Quijano que va
alumnos, era la forma de dar situación llega a extremos hu- rias madres se han juntado en 
la bienvenida a los alumnos millantes. A los nuevos alum- grupo para ir a acompañar por 
que pasaban del colegio al ins- nos de este curso les han es- las mañanas a los nuevos 
tituto. Incluso a algunos les cupido y orinado, además de alumnos y después ir a bus
resultaba tan gracioso quepa- la tradicional pintada. El reci- carles a la salida. Intentan así 
seaban sus pintadas en la ca- bimiento vejatorio sorprendió evitar que estén el menos 
ra como si fuesen "heridas de a Mª Jesús que denunció la si- tiempo posible en manos de 
guerra". tuación: "Les han hecho de to- estos veteranos. Sin embargo, 

Pero la situación va cada vez do y les han tirado de todo. el reportero de PUERTA DE 
peor. En pleno siglo XXI, las Hasta hacerles pis. En este MADRID, cuando pasó por el 
novatadas pasan a ser como instituto hay chavales conflic- Paseo de las Moreras en direc
las de los cuarteles cuando tivos y estamos trabajando ción a la Puerta del Vado por 
había un nuevo reemplazo. En con la concejalía de educación la acera del instituto, sufrió 
el Instituto de Enseñanza Se- buscando soluciones al res- un intento de atraco fallido 
cundaria Alonso Quijano, que pecto." por chicos que después com
está situado en el distrito IV, Se ha llegado a tal situación probó que entraban en el ins-

tituto como alumnos "norma
les". Esos dias de novatadas se 
han dado casos de que en por
tales cercanos al instituto se 
ha practicado el vandalismo 
rompiendo buzones y mobilia
rio al seguir a algunos nuevos 
alumnos. 

Mª Jesús explicó otras cir
cunstancias de la vida diaria: 
"El problema también está en 
la droga. Que viene de fuera, 
no es del instituto. Vienen chi
cos a las puertas y ofrecen y 
venden a los que se ac~rcan." 
Según comentó Mª Jesús, "el 
curso pasado el comisario se 
reunió con las asociaciones de 
madres y padres y nos dejó 
igual que cuando entramos en 
la reunión. Parece ser que co
mo son menores, no les pue
den hacer nada y a lo mejor ni 
llegan a la comisaria." Para 
ella, que es su segundo curso 
al frente de las asociaciones de 
madres y padres de alumnos, 
"en los colegios se disfruta de 
otro ambiente. Hay activida
des extraescolares, como la 
natación y el dibujo y la pintu
ra, que son muy demandadas. 
Pero es pasar al instituto y pa
rece que es una jungla." 
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Numerosas quinceañeras acudieron para que David Civera les firmara autógrafos 

llevó el deliño al centro comercial la Dehesa 

David Civera firmó autógrafos en Alcalá 
El cantante David Civera llevó el delirio al centro comercial La Dehesa. El eurovisi
vo turolense firmó autógrafos a cientos de personas en el hipermercado Alcampo el 
jueves 18 de septiembre llevando el delirio a sus aficionadas que le besaron, le abra
zaron y poco menos que le hubieran estrujado si no hubiera sido por los servicios de 
seguridad. David Civera, que confirmó sentirse muy satisfecho en Alcalá y con enor
mes ganas de venir a cantar a la ciudad complutense, mostró toda su simpatía en un 
centro comercial que se ha especializado por tener entre sus invitados a grandes fa
mosos para firmar sufl autógrafos. Hace tres años fue Coyote Dax en plenas ferias y 
ahora es David Civera, que está en plena cresta de la ola musical después de la fe
nomenal acogida que ha tenido su último disco, 'La chiqui big band'. 

David Civera nació el 8 de 
enero de 1979 en Teruel, por 
lo que en estos momentos es 
uno de los turolenses más co
nocidos. El cantante demos
tró en Alcalá una gran simpa
tía firmando autógrafos a ni
ñas y niños, pero también a 
jovenes y mayores. 

El cantante, que vive un ex
cepcional momento, comenzó 
estudios de telecomunicacio
nes e informática, hasta que 
le llegó la fama. Se dio a co
nocer en el mundo de la mú
sica allá por 1997, cuando 
participó en el concurso tele
visivo 'Lluvia de estrellas', con 
Bertin Osborne como presen
tador. Aunque su actuación 
fue discreta y no se llevó nin
gún premio, su paso por el 
programa le sirvió para que 
los responsables de Antena 3 
le ofrecieran actuar en otro 
programa titulado 'Canciones 
de nuestra vida'. en la que 
cantaba temas melódicos. 

puestos e interpretados por él 
mismo. Se trata de un disco 
lleno de baladas románticas. 
El disco fue autoproducido 

por el propio David y apenas 
tuvo difusión. 

El momento decisivo en la 
carrera de David Civera llegó 

Una adolescente lee con ilusión 
el autógrafo que David Civera 

le acababa de dedicar 

cuando fue seleccionado para 
representar a España en el 
Festival de Eurovisión 2001. 
El tema elegido para la oca
sión fue 'Dile que la quiero', 
un tema lleno de ritmo latino. 

Tras su paso por Eurovisión 
donde alcanzó un dignísimo 
sexto lugar, mejor que un año 
después Rosa, quien contó 
con una excepcional promo
ción gracias a Operación 
Triunfo, David Civera grabó 
un disco titulado, precisa
mente, 'Dile que la quiero', 
que dio paso a un nuevo tra
bajo, 'En cuerpo y alma', que 
le ha valido para conseguir-el 
disco de platino con su cono
cido tema 'Que la detengan'. 

En 2003 publica "La Chiqui 
Big Band", que incluye uno de 
los éxitos rotundos de este ve
rano, el primer single "Bye 
bye" y un dúo con David Bis- . 
bal. 

Civera tenía madera y eso 
se notaba. Un año después 
grabó su primer disco, 'Hoy 
como ayer', con temas com- En la foto, David Civera, con personal de Alcampo Alcalá de Henares 
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Es una comedia que se estrenará la próxima primavera 

Hiedan varias escenas de 1na nelíc11a en 
el interior de la Capilla de San Hdefonso 
La capilla de San Ildefonso es escenario de 'Torapia', la próxima película dirigida por Karra Ele
jalde. Se trata de una comedia que estará en los cines la próxima primavera y que será inter
pretada por el propio Karra Elejalde, Juan Diego, Gloria Muñoz y Javier Gurruchaga, entre otros. 

El día 18 de septiembre la : . · ~~-: ~~?:f! J- ... 
productora Mediapro estuvo r r · 1 • """"·,,..,.-., 

rodando, desde las seis de la ..:;;:--· @ ~ · 
mañana hasta las nueve de la ... . ; .... '~<:~ 
noche, las escenas que se de
sarrollarán en la alcalaina ca
pilla de San Ildefonso en Tora
pia', un largometraje dirigido 
por Karra Elejalde. Para ello, 
la productora no sólo pidió 
permiso al Ayuntamiento de 
Alcalá de Henares para rodar 
en el interior de dicha capilla, 
sino, además, para aparcar los 
camiones que trajeron en la 
plaza San Diego y calle Pedro 
Gumiel. 

El film es una disparatada 
comedia que podremos ver en 
los cines a partir de la próxima 
primavera. 

Esta película narra la histo
ria de un grupo de deficientes 
mentales que, gracias a una 

nueva terapia basada en el to
reo simulado, consigue gran
des mejoras. 

El protagonista es Basilio, 
interpretado por el propio di
rector Karra Elejalde. Es un 

ladrón de buen corazón que 
roba, sin saberlo, un collar a 
la llegada de un vuelo proce
dente de Amberes. Todo se 
complica al coincidir con la 
llegada de un grupo de dismi
nuidos psíquicos que han 
efectuado la novedosa técnica 
llamada 'torapia' en una exhi
bición en un hospital de dicha 
ciudad. 

Y es que, por una serie de 
casualidades la joya va a parar 
a manos de una joven dismi
nuida, que asume que se trata 
de un regalo de Basilio. Por 
supuesto, nuestro protagonis
ta pasará gran parte .del film 
intentando recuperar el collar, 
y para ello consigue que le in
ternen en el hospital psiquiá
trico donde residen nuestros 
disminuidos psíquicos. 

Pero en este hospital hay un 
malvado doctor que quiere sa
botear la novedosa técnica de 
curación y sustituirla por mé
todos más arcaicos. Aunque, 
por otro lado, hay una doctora 
que apuesta ciegamente por la 
'torapia' y consigue montar 
una exhibición ante altas per
sonalidades. 

La película terminará con 
un final feliz en el que los per
sonajes se enamoran y logran 
salir del hospital. 

Nuevo FordFiesta ~moción 
IHORI. REUlO DE Ul léVll IUlTIIEDll IEC 341i COI CÚWll DIGITll 

Desde 9.7'10 € 
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Prácdcamente hubo unanimidad en el reconocimiento al que tue director 
de la Real Academia de la lengua 

El iurado concedió el premio 
Ciudad de Alcalá de las artes 
a Fernando Lázaro Carreter 
El jurado del premio Ciudad de Alcalá de las artes, reunido el día 22 de septiembre, 
decidió prácticamente por unanimidad conceder este año el galardón al lingüista 
Fernando Lázaro Carreter, de 80 años de edad. El alcalde, Bartolomé González, que 
presidió la reunión del jurado, entregará el premio al lingüista aragonés el día 9 de 
octubre en la antigua iglesia de Caracciolos, que se habilitará para la entrega de los 
galardones debido a la situación en que se encuentra el Teatro Salón Cervantes. 

Eljurado del Premio Ciu
dad de Alcalá de las Artes y 
las Letras concedió el ga
lardón a Fernando Lázaro 
Carreter, que se une a un 
elenco de importantes per
sonajes que han recibido 
tal distinción. La decisión 
fue tomada en el día de 
ayer en una reunión en la 
que estuvieron presentes 
el alcalde de Alcalá, Barto
lomé González; el secreta
rio de Estado de Cultura, 
Luis Alberto de Cuenca; la 
concejala de Cultura, Elisa 
de Francisco; el presidente 
de la Sociedad Española de 
Conmemoraciones Cultu
rales, el premiado de 2002, 
Eduardo Haro Tecglen; el 
concejal de Relaciones Ins
titucionales, Gustavo Se
verién, . el portavoz de IU, 
Francisco Calles; la vice
rrectora de Extensión Cul
tural, Maria Dolores Caba
ñas; el presidente de la 
Institución de Estudios 
Complutenses, Francisco 
Javier García Gutiérrez, el 
Presidente de la Sociedad 
de Condueños, Arsenio Lo
pe Huerta, el gerente de la 
Fundación Colegio del Rey, 
Pablo Sanz y el director del 
Centro de Estudios Cer
vantinos, Carlos Alvar. 

El alcalde de Alcalá, Bar
tolomé González, comuni
có la noticia al premiado y 
lo felicitó por la distinción. 
Fernando Lázaro Carreter 
agradeció las palabras del 
primer edil de la ciudad. 
Asimismo, la concejala de 
Cultura, Elisa de Francis
co, afirmó tras la elección 
que "es un orgullo para es
ta ciudad y para estos pre
mios el nombre de Lázaro 
Carreter por su dedicación 
y por su grandeza en un 
área, el de la lengua, que 
tanta profundidad históri
ca y académica tiene en Al
calá. Se trata de un perso
naje extraordinario". 
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•Es un orgullo recibir 
este premio en la ciudad 

en la 11ue nacl6 Cervantes. 
la persona 

11ua 11ulzá 11118 lla honrado 
a España•. 

El 111'1911110 seftl 
entregado 
al día 9 de 
octubre en 
la antigua 
Iglesia de 

Caracclolos 

La decisión fue tomada 
prácticamente por unani
midad a excepción de al
gún voto que se dio a otro 
de los candidatos, concre
tamente el guitarrista fla
menco Paco de Lucía. Pa
rece ser que la propia Elisa 
de Francisco defendió el 
voto a Paco de Lucía, sin 
embargo el criterio del ju
rado fue de conceder el 
premio a Lázaro Carreter. 
Muy cercana estaba la de
cisión de ponerle al audito
rio municipal el nombre de 
Paco de Lucía en una reso
lución que se tomó en el 
anterior mandato munici
pal prácticamente por sor
presa. El guitarrista no vi
sitó la ciudad complutense 
para agradecer esta defe
rencia, criterio este que pe
só en algunos miembros 
del jurado. Los otros can
didatos fueron el escritor 
Juan José Millás y el pin
tor Antonio López. 

Alegria por una 
sorpresa 
ver(laderamente 
inesperada 
Fernando Lázaro Carre

ter confesó su alegria en 
conversación telefónica 
mantenida con PUERTA 
DE MADRID: "Es todo un 
honor para mí recibir este 
galardón. Siento una enor
me alegria porque ha sido 

. una sorpresa verdadera
mente inesperada. Pero so
bre todo, es para mí muy 
importante el recibir un 
premio que lleva el nombre 
de Alcalá por las caracte
risticas literarias y univer
sitarias que concurren en 
la historia de esta ciudad". 

El premiado afirmó que 
"además es para mí un or
gullo recibir este premio en 
la ciudad en que nació 
Cervantes, que es la perso
na que quizá más ha hon
rado a España". Lázaro 
Carreter añadió también 
que "siempre ha sido para 
mí un placer asistir en Al
calá a la ceremonia de en
trega del premio Cervan
tes". 
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Biografía 
de Fernando Lázaro Carreter 

El zaragozano Fernando 
Lázaro Carreter nació en 
la capital aragonesa el 13 
de abril de 1923. Tiene 
por tanto 80 años y es sin 
duda uno de los más emi
nentes filólogos españo
les; así lo acredita su di
latada y rica trayectoria 
profesional. Director de la 
Real Academia Española 
entre 1991 y 1998, posee 
numerosas distinciones y 
es miembro de relevantes 
entidades. 

Lázaro Carreter. asis
tente asiduo a la ceremo
nia de entrega del premio 
Cervantes en el paraninfo 
de la universidad de Alca
lá, es doctor en Filosofia y 
Letras. Fue catedrático de 
Lengua Española de la 
Universidad de Salaman
ca y actualmente catedrá
tico jubilado de Teoría de 
la Uteratura en la Univer
sidad Complutense de 
Madrid, de la que es 
igualmente Profesor Emé
rito. 

Además de miembro de 
la Real Academia Espa
fiola, es correspondiente 
de la Academia Hondure
fia, de la Real Academia 
de Buenas Letras de Bar
celona y de la Real Acade
mia de Bellas y Nobles Ar
tes de San Luis de Zara
goza. También es miem
bro de la Hispanic Society 
of America, presidente de 
honor de la Sociedad Es
pañola de Literatura Ge
neral y Comparada, y 
miembro del Colegio de 
Aragón. Entre otras dis
tinciones y premios, es 
Comandeur daos l"Ordre 
des Arts et de Lettres de 
Francia, posee la Creu de 
Sant Jordi, y fue Premio 
Aragón de las Letras en 
1990. Es igualmente Pre
mio de Periodismo Ma
nuel Azoar y Manuel de 
Cavia, Premio Internacio
nal Menéndez Pelayo, y 
Premio Nacional de Perio
dismo, Miguel Delibes. 
Ha sido nombrado Doctor 
Honoris Causa de nume
rosas universidades: Za
ragoza, Salamanca, Autó
noma de Madrid, Vallado
lid, La Laguna, Buenos 
Aires, La Corufia y San 
Marcos. 

Lázaro Carreter ha es
crito más de cien mono
grafias y estudios sobre 
filología y critica literaria. 
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Las dos partes de 'El dar
do en la palabra', publica
das en 1997, han sido de 
momento la última obra 
del erudito aragonés. 
Nunca una obra de lin
güística se había vendido 
en España como si fuera 
un 'best seller'. Por esta 
obra sobre el correcto uso 
del lenguaje obtuvo el 
premio Don Juan de Bor
bón al Ubro del Afio 
1997. otorgado por la 
Fundación Conde de Bar
celona. tratándose ade
más de un éxito editorial 
sin precedentes en obras 
de sus características. Se 
trata de una colección de 
artículos publicados en 
distintos medios de co
municación durante más 
de veinte años, que de
nuncian con gran sentido 
del humor el mal uso del 
idioma español. 

Los primeros trabajos 
de Lázaro Carreter se 
centraron en la lingüísti
ca - "El habla de Maga
llón" (1945), "Las ideas 
lingüísticas en España 
durante el siglo XVIII" (te
sts doctoral, 1949), - aun
que luego ha tratado 
otros caJDpos aparente
mente dispares como los 
temas literarios diecio
chescos, el Siglo de Oro, o 
el teatro de Lorca y Una
numo, el modus interpre
tandi alfonst y la versifi
cación de arte mayor, que 
hacen elocuente su pro
fundo conocimiento y do
minio de la lengua y lite
ratura españolas. Cabe 
recordar otros títulos co
mo "Ignacio de Luzán y el 
neoclasicismo", "Estilo 
barroco y personalidad 
creadora". "Lazarillo de 
Tormes en la picaresca". 
o su edición del teatro de 
Moratin. 

Los conocedores de Lá
zaro Carreter coinciden 
en destacar sus tres di
mensiones profesionales: 
la escolar, como autor de 
manuales de bachillerato 
muy apreciados; la del di
vulgador del análisis lite
rario y linguistica estruc
turalista, sin olvidar su 
defensa de la filología tra
dicional, y finalmente su 
acendrada dedicación te
atral, como autor y criti
co. 

El pintor loe miembro del iurado del premio 
Ciudad de Alcalá de pintura 

El artista Antonio Lónez 
visitó la canilla del Oidor 
Banolomé González mantuvo un encuentro con el artista 
El pintor Antonio López participó en la mañana del miérco
les 24 de septiembre como jurado del premio de Pintura Ciu
dad de Alcalá. Junto a Andrés F. Alcántara y Santiago Vila
verde, el gran Antonio López valoró las candidaturas que op
tan al premio de la presente edición. Posteriormente el al
calde de Alcalá, Bartolomé González, recibió a Antonio Ló
pez en el "templo del arte" complutense, la Capilla del Oidor. 
El pintor reconoció los vínculos que tiene con Alcalá: "Mi 
mujer dio aquí clases y me siento unido a esta ciudad". 

Antonio López García na- tos de la naturaleza. Está 
ció en Tomelloso, Ciudad considerado como el padre 
Real, en 1936, y se formó de la escuela hiperrealista 
artísticaJDente junto a su madrilefia. 
tío, también pintor, Antonio Además de la presencia 
López Torres. En su obra de Antonio López en el ra
ha tenido una gran influen- millete de jurados de los 
cia Salvador Dali, de quien premios Ciudad de Alcalá la 
tomó el gusto por la reali- presente edición está alcan
dad y el predominio del di- zando una notable concen
bujo sobre la pintura. Los • tración de 'pesos pesados' 
protagonistas de sus cua- del mundo de la Cultura. 
dros son los objetos y los En esta misma semana, y 
sucesos de la vida cotidia- con motivo de la elección 
na. Antonio López, que fue del premio Ciudad de Alca
premio 'Príncipe de Astu- Iá de las Artes y las Letras, 
rias' en 1985, es un artista 
que busca, dentro de la re- además de las instituciones 
alidad que lo rodea, los as- de Alcalá participaron en el 
pectos más cotidianos tra _ jurado personalidades ca
zados con un enorme deta- mo el Secretario de Estado 
llismo fotográfico como lo de Cultura, Luis Alberto de 
ejemplifica su obra titulada Cuenca o el presidente de la 
'Cuarto de baño' . Su obra Sociedad Española de Con
abarca desde las vistas ma- memoraciones Culturales, 
drileñas, retratos de sus Luis Miguel Enciso; perso
propios familiares , los no- najes además 'clave' para el 
vios, objetos de uso cotidia- futuro del cuarto Centena
no o simplemente elemen- rio del Quijote. 
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El Alcalde, Banolomé Genzález, ha Visitad• el Teatro 
para cemnrobar el estado de edmcio, clausurada el 
nasade 12 de seDliembre 

González: "11 Teatro Salín Cenantes 
abrirá cuando esté en 1e~ec1as 
condiciones" 
Además de las uñetas en el annteatn, se ba detectado 
grans deHciencias relac11nadas con una plaga de termitas 

añadido el primer edil 
complutense- es reabrirlo 
cuando se pueda garanti
zar que está en perfectas 
condiciones". 

El primer edil alcalaíno, 
Bartolomé González. visitó 
en la maftana del pasado 
día 22 de septiembre el 
Teatro Salón Cervantes 
para comprobar su esta
do, clausurado el pasado 
día 12 de septiembre tras 
la aparición de varias grie
tas en la zona del anfitea
tro y desprendimientos de 
escayola de la balaustra
da. El Alcalde estuvo 
acompaftado por la edil de 
Cultura. Elisa de Francis
co, el segundo teniente de 
Alcalde. Gustavo Severién, 
y el arquitecto municipal, 
Cristóbal Vallhonrat. 

NUEVAS INSTALACIONES 

Un equipo de técnicos 
municipales, dirigido por 
el arquitecto Cristóbal 
Vallhonrat, trabaja desde 
el momento en el que se 
detectaron las deficiencias 
para realizar un diagnósti
co exacto del estado en el 
que se encuentra el edifi
cio. El informe definitivo 
aún no está elaborado, pe
ro según las explicaciones 
que hoy ha recibido el Al
calde complutense, la si
tuación es más delicada 
de lo esperado, puesto que 
se ha comprobado que la 
estructura interior sufre 
daftos muy severos a con
secuencia de una p!aga de 
termitas. 

En el primer informe, 
que originó la clausura del 
Teatro Salón Cervantes, 
se señalaba que las grie
tas "se han podido produ
cir por un fallo en la ci
mentación o en su base de 
apoyo, cuyas característi
cas desconocemos porque 
carecemos de información 
sobre esta parte de la es
tructura, que fue cons
truida en el siglo XIX". 

Bartolomé González ha 
señalado que "aún es 
pronto para determinar el 
tiempo que estará cerrado 
el Teatro Salón Cervantes, 
que será el necesario para 
rehabilitar en su totalidad 
el edificio. La intención del 
Equipo de Gobierno -ha 
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Nos complace comunicarles que ya hemos inaugurado nuestro nuevo 
establecimiento en Alcalá de Henares, sito en 

e/ Louis Pasteur, 1 

(Camino Vie¡o de 

A¡alvir) 
Salida 28 de la Nacional 11 
Frente a Polígono Mapfre. ._., __ 

ALKI' _ ....... 
herramienta, s.a. El 

EJ ALQUILER Y VENTA DE MAQUINARIA 

DISTRIBUIDORES DE LAS PRIMERAS MARCAS DEL MERCADO 

Vía Complutense, 111 
Telf. 91 879 62 97 - Fax: 91 882 31 49 
28805 ALCAlÁ DE HENARES 
E-mail: tienda@alkiherramienta.com 
www.alkiherramienta.com 

Más ~ 3.00J m2 ~e instalaciones 

~k~as a a~ui~ y venta ~ maquinaria 

~ constrocción, obras ~~kas, ~ola~ y ~rdineria. 
.Paoo~ para cl~tes-

e/ Louis Pasteur, 1 (Camino Viejo de Ajalvir) 
Salida 28 de la N-11, frente a Polígono Mapfre 

Telf. 91 879 62 96 (6 líneas) - Fax pedidos: 91 883 24 47 
28806 ALCAlÁ DE HENARES 

E-mail: central@alkiherramienta.com 
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Francisco Núñez, propietario de la empresa, atendió muy amablemente a sus invitados 

A la nesta asisUeron numerosos invttados 

Alki Herramienta inauguró 
su nuevo establecimiento 
La empresa Alld Herramienta celebró el viernes 19 de septiembre la inauguración oficial de su 
nuevo establecimiento, situado en la calle Louis Pasteur, junto al camino viejo de Ajalvir. La nave 
es la sede central de la empresa que tiene también establecimiento abierto en el número 111 de 
la V1a Complutense. La fiesta de inauguración, en la que se sirvió un vino español para clientes, 
proveedores y amigos, contó con la participación de una orquesta de salsa. Al acto asistieron nu
merosos invitados que disfrutaron de una agradable velada. El propietario de la empresa, Fran
cisco Núñez Yebra, atendió a los invitados y recibió la felicitación de todos ellos. 

Alki Herramienta ofrece en 
su nueva nave, situada en la 
calle Louis Pasteur, 1, junto al 
camino viejo de Ajalvir, sus 
servicios como empresa dedi
cada al alquiler y venta de ma
quinaria para la construcción, 
industria, jardin y bricolaje. 

La empresa dispone de un 

parque de más de 200 máqui
nas en alquiler (grupos com
presores, rulos, desbrozado
ras ... ) y hasta 3.000 artículos 
en venta de las mejores mar
cas del mercado (Makita, 
Honda, Viking, Stihl, Mz 
imer, Diamant Boart, Hi
moinsa, Sandvik ... ). La em-

presa pone a disposición de 
sus clientes toda su experien
cia de más de veinte años en 
el sector. 

El empresario Hugo Núñez, 
hijo del propietario de Alki 
Herramienta, explicó que 
"éste es un día muy impor
tante. Además de ser una 

Hugo Núñez 
con personal de la empresa 

fiesta de inauguración propia
mente dicha, para nosotros 
significa mucho puesto que lo 
entendemos como una prue
ba superada, un paso adelan
te que hemos dado. Pero ade
más de inaugurar la nueva 
tienda de Alki Herramienta, 
habrá muchas cosas más que 
vendrán detrás". 

Hugo Núñez afirmó que "he
mos intentado preparar lo 
mejor posible esta fiesta de 
inauguración para que nues
tros clientes y amigos lo pa
sen bien". La nueva nave de 
Alki Herramienta está en una 
parcela de 3.800 metros cua
drados. La nave tiene tres 
plantas y 1.000 metros por 
planta: "Aquí, además de una 
buena atención, algo que ya 
nos caracteriza, ofrecemos 
todo lo relacionado con la 
construcción, con la jardine
ría y con el bricolaje". 

Entre los asistentes estuvo 
la concejala del gobierno mu
nicipal Amparo Moriche, así 
como empresarios complu
tenses, amigos y clientes de la 
empresa. 

El nuevo establecimiento 
Alki Herramientas está situa
do en la calle Louis Pasteur, 
(Camino Viejo de Ajalvir), sali
da 28 de la N-II. 

Telf.: 91 879 62 96. E-mail: 
central@alkiherramienta.com 
www.alkiherramienta.com 

Hugo Núñez Medina: "Este día es muy importante para nosotros" Alki Herramienta ofrece todo tipo de maquinaria en venta y alquiler 
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u11 perro flaco ... " 
La gesta de Jesús Romero en 

Valdilecha podemos calificarla 
de heroica. Muchas veces los 
aficionados expresamos con 
palabras: valor, decisión, cas
ta, etc. . incluso decimos que 
fulanito estuvo muy en profe
sional cuando en realidad se 
jugó la vida. Hablar de héroes 
no suele ser propio de los tau
rinos, el torero es un hombre 
que lidi~ y mata un toro lo me
jor posible, sin embargo el día 
9 de septiembre en la locali
dad madrileña de Valdilecha 
durante un festival taurino 
con novillos de doña Francisca 
Martin Tabernero y donde ac
tuaban los matadores Niño de 
la Taurina, Mariano Jiménez, 
Jesús Pérez "El Madrileño", 
Jesús Romero y Regino Ortés. 
La tarde discurría con jolgorio 
festivalero, público y toreros 
se lo estaban pasando a lo 
grande hasta que sale el cuar
to novillo de la tarde, colorao, 
ojo de perdiz, lo recibe Romero 
con lances a la verónica bajan
do mucho las manos y rema
tando con media y revolera, 
hasta aquí todo normal, pero 
una vez hecho el cambio de 
tercio y cuando los subalter
nos se disponían a clavar las 
banderillas, el novillo pegó un 
"arreón" sin fijeza y arrolla a 
Jesús Romero dándole una 
voltereta muy espectacular pe
ro sin . consecuencias graves 
aparentes, continúa la lidia 
Jesús Romero con la muleta, 
sin lucimiento debido a las 
condiciones · del novillo, le 
cuesta matarlo y nada más ro
dear el burel, el matador pasa 
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a la enfermería para que el 
doctor Bonachia Naranjo le hi
ciera una revisión y valorara el 
alcance de la lesión o lesiones 
producidas por el cuarto novi
llo de la tarde. La sorpresa por 
parte del equipo médico al 
comprobar las lesiones fue 
mayúscula y no entendian có
mo en esas condiciones pudo 
continuar la lidia hasta el fi
nal. Romero es llevado por el 
SERCAM al hospital universi
tario de Guadalajara, con el si
guiente informe de urgencia: 
Contusiones en muñeca iz
quierda que produce una fisu
ra de escafoides, siendo esca
yolada y traumatismo dorsal 
con hundimiento de la tercera 
y cuarta costillas. 

La gesta de hombre y la gran 
dignidad de Jesús Romero se 
está recuperando de las lesio
nes que aunque son dolorosas 
lo que más le duele es haber 
perdido buena cantidad de 
festejos que tenia contratados 
en septiembre y octubre, sus
tituciones incluidas, cinco co
rridas de toros y seis festiva
les. Romero da por terminada 
la temporada a la espera de 
una total recuperación lo más 
pronto posible y comenza a 
hacer campo este invierno pa
ra preparar un buen inicio de 
temporada 2004. 

Desde las páginas de nues
tro semanario PUERTA DE 
MADRID un buen puñado de 
aficionados y amigos te desea
mos lo mejor para ti y tu fami
lia. Suerte, torero. 

Abdón SOLÍS SÁNCHEZ 

Adrián Yubero 2• en promesas ... ,, v Héctor 
Romera 1• en el-GP de la Montaña 

11ue1as 1 cadetes del e.e. 111acea en 
el 11111 Trot eo Chico Pérez de Parla 

La escuela Municipal junto a 
los cadetes de Pihasa-P. Bogo
an disputaron en la localidad 
de Parla el prestigioso trofeo 
Chico Pérez para las categorí
as de escuelas y cadetes don
de se dieron cita más de 200 
corredores de las distintas ca
tegorías. 

Los corredores de escuela 
hicieron su carrera como es 
tradicional en un circuito co
menzando los promesas "B" 
donde los 37 participantes 
dieron media vuelta, vencien
do Cristofer Cordero (RVC Por
tillo), haciendo Malena Yubero 
6ª y Jorge González 7° (CC 
!placea). 

Los promesas "A" fueron 18 
participantes dando una vuel
ta al circuito, siendo el vence
dor el corredor de la PC Cede
na-Fuenlabrada, Adrián Mar
tín con Adrián Yubero 2º y Ma
nuel Rodrigez 4º (CC !placea). 

En alevines de primero par
ticiparon también 18 corredo
res con dos vueltas de recorri
do, venciendo J. Herranz (CC 
Nieves-Parla) y 10º Álvaro Se
bastián (CC !placea). 

El vencedor en alevines de 
primero fue José García (UC 
Costada). 

En alevines de segundo el 

vencedor fue Mario Vila (PC 
Cedena-Fuenlabrada). 

Los infantiles de primero 
dieron 8 vueltas con 27 corre
dores, triunfando José Osano 
(UC Coslada) con Atanas Kiri
lot 10º (CC !placea). 

Los infantiles de segundo 
dieron 12 vueltas, con 43 par
ticipantes, venciendo Rodrigo 
Bonilla (UC Coslada) 3° Rubén 
Madrigal y 10° Javier Plata 
(CC !placea). 

En la categoría de cadetes 
hicieron un recorrido por ca
rretera de 70 kilómetros por la 
zona de Parla, Pinto, San Mar
tín de la Vega, Titulcia, Ciem
pozuelos, Pinto y Parla. Con 
una participación de 60 corre
dores. En la meta de Parla, en 
el grupo principal se impuso 
Manuel Salmerón (CC Torre
jón). delante de Florentino 
Márquez (Rualje-Tomelloso) y 
Rubén Jiménez ffenerife) con 
Héctor Romera 8º , 25º Ebel 
González y 31 º David Martinez 
(Pihasa-Bogoan). _ 

En el premio de la montaña 
quedó primero Héctor Romera 
(Pihasa-Bogoan) y en la clasifi
cación por equipos fue 1 ° el 
San Sebastián de los Reyes 
quedando en cuarta posición 
el CC Iplacea-Pihasa. 

AProconsa-EI Olivar, segundo por equipos 

los Sub-23 en el mv111 Trofeo 
Fiestas de Osera 

El conjunto iplacense de la 
categoría de "plata" Macario
Aproconsa-El Olivar disputa
ron la última prueba del ca
lendario madrileño, en un cir
cuito urbano por las calles de 
Santa maria de la Cabeza, Mi
rasierra, Mari Blanca, Antonio 
López y Marcelo Usera, en el 
barrio madrileño de Usera 
donde dieron 20 vueltas para 
cubrir 75 kilómetros, dándose 
cita 55 corredores de las cate
gorías elite y Sub-23. 

El prestigioso trofeo de Use
ra que organizó la peña ciclis
ta Rogelio Hernández estuvo 
con bajas de corredores im
portantes y con el dominio del 
equipo Alcosto de Fuenlabra-

da que coparon la clasificación 
por equipos y los tres primeros 
en el podium. Después de una 
fuga a mitad del recorrido 
donde había mayoría de Alcos
tos y donde los iplacenses no 
se metieron en la vanguardia. 

En la llegada se impuso J. 
Terciado, delante de L. Náñez 
y tercero A.M. Álvarez del Al
costo-Fuenlabrada, haciendo 
16 Luis Atila, 18 J. Ruiz, 19 
J .L. Marcos, 20 Sergio Díaz, 
de Aproconsa-Macario-El Oli
var. 

La clasificación por equipos 
fue para el Alcosto-Fuenlabra
da delante del Aproconsa-Ma
cario-El Olivar. 
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Ajedrez 

Con la participación de 44 jugadores 

Se disputó el torneo de ajedrez 
de las tiestas del Val 
La temporada de verano del ajedrez alcalaíno continúa con buen ritmo después del exce
lente sabor de boca que han dejado en los aficionados complutenses las actividades de Fe
rias de nuestra ciudad. 

En esta ocasión, con moti
vo de las Fiestas del Val, del 
Dis trito V, s e d ieron cita 44 
jugadores el pasado sábado 
20 de septiembre en la sede 
de la Delegación Municipal 
para disp utar este tradicio
nal torneo, con el que con
cluye el Circuito d e Torneos 
de Distrito 2003 organizado 
por el Club Municipal de 
Ajedrez Alcalá. 

A pesar d e la competencia 
que suponía la increíble ac
tivida d ajedrecística que ha
bía coincido en el entorno de 
nuestra ciud ad, con torneos 
en Azuqueca de Henares, 
Guadalajara, Villalbilla, etc. , 
el número de participantes 
fue muy similar al resto de 
torneos d e distrito celebra
dos a lo largo de la primave
ra y · el verano del presente 
año. 

E n categoría absoluta, la 
victoria correspondió al gran 
favorito , Francisco Cuadra
do, jugador alcalaíno con 
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clasificación ELO Interna
cional; el segundo puesto 
fue para Andrés Manzanares 
y el tercero para lvál]. Ca -
rrasco , siendo mejor clasifi
cado juvenil Daniel Ramos, 
que obtuvo así un premio 
merecido por la constancia 
en la participación de este 
jugador en los distintos tor
neos de Distrito. 

Resp ecto a los niños, las 
partid a s se disputaron sólo 
en jornada de tarde, lo que 
facilita la participación al 
haber mayor disponibilidad 
por parte de los progenitores 
de los mismos. 

Los resultados en las dife
rentes categorías fueron los 
siguientes: 

Categoría 
Prebenjamin: 

Campeóna Delia Madruga, 
subcampeón Andrés de la 
Torre y tercer clasificado 

David Pérez. Continúa, de 
este modo, la progresión del 
ajedrez femenino con la vic
toria de Delia y la actuación 
de otras niñas como Lucía 
Muñoz y Carmen Cermeño. 

Categoría Benjamín 

Campeón Manuel Martin
Mulas , subcampeón Fer
nando Pozo y tercer clasifi
cado Guillermo Martín. En 
esta categoría se ha mante
nido hasta el fmal la lucha 
que han protagonizado du
rante toda la temporada los 
primeros clasificados. 

Categoría Alevín 

Campeón Víctor Pastor, 
subcampeona Marival Bolí
var y tercer clasificado Víc
tor Valderrama. La progre
sión del campeón es notoria 
durante todo el verano, con 
buenas actuaciones en to
dos los torneos que ha partí-

cipado. Destaca el buen re
sultado de las chicas, ade
más del segundo puesto , el 
quinto lugar ha sido para 
Ana Navalpotro. En esta ca
tegoría se perfila un nutrido 
grupo de buenos jugadores 
para el futuro , como son: 
Adrián S ierra, Víctor Valde
rrama, David Alonso, Miguel 
Ortiz, etc. 

Categoría Infantil 

Campeón Javier Rodrí
guez, subcampeón Antonio 
S errano. 

Circuito de torneos 
de Distrito 2003 
Con la celebración d el Tor 

neo del Val concluye la III 
Edición del Circuito de Tor
neos de Ajedrez de Distrito 
que ha organizado el Club 
Municipal de Ajedrez Alcalá 
con el objeto de premiar a 
los j u gadores más destaca
dos y participativos en los 
cuatro torneos de ajedrez 
que se han incluido en el 
mismo: Torneo de S an Isi
dro, Torneo del Campo del 
Ángel-Chorrillo, Torneo del 
Distrito VI y Torneo de las 
Fiestas del Val. 

En esta edición, el circuito 
ha agrupado a los niños en 
dos categorías: hasta 1 O 
años y de 11 a 14 años, re
sultando la siguiente clasifi
cación definitiva: 

Hasta 10 años (Prebenja
mines y Benjamines): 1° Ma
nuel J. Martín-Mulas 23 
puntos, 2 º Fernando Pozo 
23 puntos, 3 ° Delia Madru
ga 9 puntos, 4 ° Héctor Ma
druga 6 puntos y 5 º Lucía 
Muñoz 6 puntos. 

Los premios han corres- · 
pondido a Manuel J. Martin
Mulas y Fernando Pozo y en 
categoría femenina para De
lia Madruga. 

De 11 a 14 años (Alevines e 
Infantiles): 1 º Javier Rodrí
guez 19 puntos, 2 º Víctor 
Pastor 18 puntos, 3 º Marival 
Bolívar 16 puntos, 4 ° Adrián 
Sierra 15 puntos y 5 º Ana 
Navalpotro 10 puntos. 

Los premios establecidos 
han sido para Javier Rodrí
guez y Víctor Pastor en cate
goría masculina y Marival 
Bolívar en categoría femeni
na 

En ambas · clasificaciones 
sólo se han contabilizado en 
la clasificación final los re
sultados de los jugadores 
que han disputado como mí
nimo tres torneos de los 
cuatro disputados. 
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David Gordo vio el partido contra el Conquense desde la grada v este 
domingo volverá a estar tuera del banquillo en El Val 

"No hav que tirarse los muebles a la 
cabeza, el equipo está en la buena línea" 
David Gordo ofrece tranquilidad y moderación al valorar los resultados cosechados por el Al
calá en estas tres primeras jornadas. Tranquilidad que él no tuvo en el encuentro contra la 
Ponferradina, donde su enfrentamiento con el árbitro le ha costado dos partidos de sanción. 
La pasada jornada cumplió el primero contra el Conquense y este domingo acabará la san
ción frente al Tomelloso. Según Gordo el equipo va en la buena linea y hay que valorar tam
bién que el Alcalá se haya enfrentado hasta ahora a rivales muy duros. 

¿Cómo viste el partido ción es muy buena a diario, en un campo tan dificil co
contra el Conquense desde eso se transmite en el campo. mo el del Conquense se pue
la grada? ¿Este domingo re- A pesar de que un punto de considerar positivo, ¿Se 
pites ubicación y sistema de 
comunicación en el Val? 

Tirando de teléfono móvil. 
Se hace muy incomodo, ya 
que hay situaciones que te 
gustaría corregir y no puedes. 
Y más cuando estaba rodeado 
de gente del Cuenca. No te 
puedes mostrar como en el 
banquillo y hay que ser respe
tuoso con la gente. Este do
mingo estaré también en la 
grada, aunque no me hará 
falta el teléfono móvil ya que 
no hay pista de atletismo. En 
el Val lo haré de viva voz. 
Además, Chava, Arévalo y yo 
nos entendemos perfecta
mente porque todos sabemos 
lo que queremos y vamos a lo 
mismo y en la misma direc
ción. Como además la rela-
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Curso de Formación de árbitros 
de lútbol en la delegación de 

Alcalá de Henares 
• Organizado por el Comité de Árbitros de la 

Federación de Fútbol de Madrid. 
• Las clases se impartirán en la delegación de 

Alcalá de Henares, en la calle Río Guadiana, 
nº 18 (bajo), en el Barrio Venecia. 

• El curso comienza el próximo día 7 
de octubre. 

• Más información en el teléfono 91 880 18 78. 

está quedando el equipo 
muy atrás en la tabla clasifi-
catoria? · 

El resultado será positivo 
siempre y cuando le ganemos 
este domingo al Tomelloso en 
casa. Por otro lado, no nos es
tamos quedando atrás. Si nos 
comparamos con el Madrid 
que lleva quince puntos ... , pe
ro con el resto de equipos es
tamos ahi, a partido, partido 
y medio. Lo que no tenemos 
que hacer es pinchar en casa 
otra vez, como nos pasó el do
mingo pasado. No hay que ti
rarse los muebles a la cabeza. 
El equipo está bien y estamos 
en una buena línea. El otro 
dia, contra la Ponferradina, 
yo creo que fue un accidente, 
que aunque no lo hicimos 
bien tuvimos oportunidades 
de ganar. En Cuenca lo hici
mos bien y tuvimos nuestras 
opciones, en realidad más op
ciones que ellos. 

El Alcalá no se encuentra 
en muy buena posición en 
la tabla, pero hay que tener 
en cuenta los equipos con
tra los que se ha enfrenta
do, todos, excepto el Rayo 
Majadahonda, muy compli
cados. ¿La tabla ofrece una 
visión relativa? 

Sí. Nos hemos enfrentado a 
equipos que nos triplican el 
presupuesto. La verdad es 
que eso hay que valorarlo, pe
ro sin echar las campanas al 
vuelo por haber empatado a 
esos equipos. Tenemos que 
estar tranquilos y no estar 
nerviosos ni por hacerlo muy 
bien ni por hacerlo muy mal. 
Las valoraciones hay que ha
cerlas al final. Cuando termi
na la primera vuelta, que te 
has enfrentado a todos los 
equipos ya puedes hacer una 
pequeña valoración, aunque 
es injusta ya que contra algu
nos has jugado fuera y con 
otros en casa. La valoración 
más exacta es cuando se aca
ba la temporada. 

¿Está obligado el Alcalá a 
ganarle este domingo al To
melloso, un equipo a priori 
inferior que la Deportiva? 

En casa hay que ganarles a 
todos. Cada partido es una 
historia y son 11 contra 11. 
En el fútbol hay factores no 
controlables y hay que tener 
mucho cuidado con ellos. No 
sé si somos superiores, en 
cuanto experiencia en la cate
goría sí, ya que llevamos más 
temporadas que ellos. ¿Quién 
le iba a decir al Conquense 
que le iban a expulsar a un 
jugador en el minuto 8 y a no
sotros a la media hora? Hay 
muchos factores incontrola
bles y no puedes pensar que 
le vas a ganar a un equipo so
lo por el nombre. 
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l•ütllol Segunda •a•¡ 
El Alcalá sigue sin ganar tuera de casa, habiendo cosechado tres empates 
consecutiVos en sus desplazamientos 

1· 1, Conquense v Deportiva se llevaron 
un punto cada uno en un iusto reparto 
RESULTADO: CONQUENSE 1 (Barquero, m. 77); R.S.D. ALCALÁ 1 (Joselu, m.56) 
CONQUENSE: Álvaro, Luis Cuenca, Alfonso, Lozano, López Garay, Ángel Luis, Héctor, Lalo 
(Zafra, m.61), Soriano (Barquero, m.65), Barer y Castillejo (lbrahim, m.66). 
R.S.D. ALCALÁ: Tello, Tito, Núñez, Diego, Joselu, Rodri, Joyce Moreno, Javi López (Rober
to, m. 72), Dani Calvo, Quini (Barrero, m.36) y Nico (Javi Vicente, m.26) 
ÁRBITRO: el colegiado valenciano, García Castillo, amonestó al local Lalo y a los rojillos Ni
co y Javi Vicente. A Núñez lo expulsó por doble tarjeta amarilla y al conquense Cuenca por 
roja directa. 
INCIDENCIAS: 800 personas presenciaron el empate entre Conquense y Deportiva en el es
tadio de La Fuensanta 

Conquense se arriesgaba de
jando atrás una linea de tres 
defensas nada más. Como 
consecuencia, las ocasiones 

volvieron a rondar las áreas de 
los dos equipos. Se volvió a lo 
que se había visto al comienzo 
del partido, pero, como al 

principio, una expulsión cam
bió otra vez la dinámica del 
partido. En esta ocasión el ex
pulsado ¡fue Núnez, por doble 
tarjeta amarilla. La primera 
parte sólo sirvió para que los 
dos equipos perdieran un 
hombre. 

En la segunda parte, los go
les no se hicieron esperar de
masiado. Joselu, en el minuto 
56, batió a Álvaro, meta del 
Conquense, con un limpio tes
tarazo desde el centro del área 
a centro de Javi López. El par
tido se ponía de cara a la De
portiva. 

Tras el gol de Joselu, Con
quense y Alcalá redefmieron 
sus estrategias. Los locales se 
fueron a por todas y los rojillos 
intentaron bajar el ritmo del 
partido controlando el balón. 
Al final, el Alcalá no supo con
trolar el tiempo del encuentro 
y el Conquense se acercaba 
con mucho peligro y encerraba 
al Alcalá en su área. El gol de 
Conquense se veía llegar y así 
fue. En el minuto 77, los con
quenses desarmaron a la zaga 
rojilla con una buena triangu
lación y Barquero consiguió 
un bonito tanto que suponía el 
empate, que ya no se moverla. 
El Alcalá quiso reaccionar y 
Roberto, que había salido poco 
antes del gol del Conquense, 
se convirtió en el más peligro
so del encuentro, pero careció 
de fortuna y sus acciones se 
perdieron en el limbo. Al final, 
reparto de puntos para con
quenses y alcalaínos. 

El partido comenzó con am
bos equipos muy decididos a 
llegar hasta el área de su rival. 
El choque parecía estar igua
lado y se presumía un encuen
tro intenso y muy disputado. 
No obstante, en el minuto sie
te, Cuenca le propinó un ma
notazo a Dani Calvo, con 
quien luchaba por el balón, y 
el árbitro lo interpretó como 
agresión; resultado: el Con
quense se quedaba con diez 
desde prácticamente el inicio 
del partido. Sin embargo, el 
conjunto local no se vino aba
jo y su técnico, Miguel Zurro, 
mantuvo al equipo que sacó de 
comienzo y jugó con tres cen
trales. El que sí hizo un cam
bio tempranero fue David Gor
do, que dirigió el partido desde 
la grada, comunicándose con 
Chava, en el banquillo, a tra
vés del teléfono móvil. Nico vio 
una tarjeta amarilla muy 
pronto y Gordo lo sustituyó 
pocos minutos después, en el 
minuto 24, por Javi Vicente. 

El Alcalá debe ganar al Tomelloso este domingo en casa para no descolgarse 
más de los equipos de arriba de la tabla 

El Alcalá tenía entonces tres 
. delanteros en el campo y el 

CLASIFICACIÓN 
J G E P F C Pt. 

l. R. Madrid B 5 5 o o 12 2 15 
2. Conquense 5 3 110 3 10 
3. Cultural Leon. 5 3 1 1 9 3 10 
4. Atlético B 5 3 1 1 8 2 10 
5. Mirandés 5 3 1 1 6 4 10 
6. Ponferradina 5 3 1 1 6 4 10 
7. Zamora 5 3 1 1 6 4 10 
8. Zaragoza B 5 2 2 1 5 3 8 
9. Alcorcón 5 2 2 1 4 2 8 

10. Burgos 5 2 2 1 4 5 8 
11. Talavera 5 2 1 2 4 5 7 
12. Alcalá 5 3 1 6 4 6 
13. s.s. Reyes 5 2 o 3 7 8 6 
14. Toledo 5 1 3 4 7 4 
15. Palencia 5 1 3 3 7 4 
16. Compostela 5 1 1 3 3 9 4 
17. Tomelloso 5 o ] 2 4 3 
18. Fuenlabrada 5 1 o 4 4 9 3 
19. casetas 5 o 2 3 o 7 2 
20. Majadahonda 5 o o 5 2 12 o 

PUERTA de Madrid 

Crucial partido del Alcalá en el 
Val contra el Tomelloso 
Si el Alcalá no quiere perder el tren de las primeras posiciones debe ponerse las pilas ya. Es-
te domingo tiene ocasión de recortar algo de terreno en una jornada plagada de enfrenta-
mientos directos entre los primeros clasificados. El Madrid B, imparable, ha conseguido 15 
puntos de los 15 que ha disputado y parece el más serio candidato al ascenso, aunque aun 
queda mucho camino. El Alcalá debe fijar su vista en el grupo de seis equipos que están em-
patados a diez puntos, cuatro por encima de los rojillos. Estos son, o deberían ser si todo 
va como es debido, los rivales del Alcalá esta temporada. 

La ocasión que tiene este do- importante para los rojillos só- al Sanse, empatado a puntos 
mingo la Deportiva en el Val es lo por el rival, en teoria una con los rojillos; el Talavera, 
única. Se enfrenta a un equipo perita en dulce, sino que la undécimo con un punto más 
que está en horas bajas y no jornada es muy propicia para que la Deportiva, se la jugará 
ha ganado todavía un partido, los intereses alcalaínos debido contra el Zamora, séptimo cla-
teniendo como bagaje tres em- al gran número de enfrenta- sificado; y el Zaragoza B y el pates y dos derrotas. El Tome- mientos entre rivales directos Alcorcón, octavo y noveno res-lloso llega de perder en casa del Alcalá. El Real Madrid B, 
frente al Alcorcón por la míni- líder indiscutible, se verá las pectivamente, también se ve-

ma y sólo lleva un gol en su caras en casa con el Conquen- rán las caras en Madrid. Por 
cuenta anotadora, si bien es se, segundo clasificado; terce- esto mismo, es muy importan-
verdad que tampoco le hacen ro y cuarto, es decir, Cultural te que la Deportiva no deje es-
muchos goles, sólo cuatro lle- y Atlético B también se enfren- capar esta oportunidad en ca-
va encajados hasta ahora. tan entre ellos; el Mirandés, sa para situarse en los prime-

No obstante, no es un dia quinto clasificado, se enfrenta ros puestos del a tabla. 

27 de septiembre de 200J 



jFütbal Regional Pret=erente 1 

El Alcalá B se manuene en lo más alto de la tabla gracias a su segunda 
victoria de la temporada 

1-0, El filial roiillo sumó los tres 
puntos en su debut en El Val 
RESULTADO: ~.S.D. ALCALÁ B, 1 (Mena (p) , m.15); RAYO MAJADAHONDA B, O 
R.S .D. ALCALA B: Germán, Alfonso (Esquinqas, m.82), Isra, Gerardo, Sergito, Raulillo (Fuen
tenebro, m.55), Ignacio, Sergio Jiménez (David Diego, m.45), Mena (Alex, m.62), Chiqui y 
Miguel. 
RAYO MAJADAHONDA B: Sergio, Óscar, Mant eo, Shane, Campo (Navarro, m.81), Mino, Chrls
~ian (Calleja, m.67), Bobi, Javi López (Rodrigo, m . 76), Juanfi y Jorge (Jesús, m. 78). 
ARBITRO: García Gascón, amonestó a los locales Ignacio y Jim.énez y al visitante Shane (en 
dos ocasiones). 

En la recta final del partido 
poco vario, per o se pudo ver 
una de las ocasiones más b o
nitas del encuentro. Chiqui, 
en un precioso disparo, es
trelló el balón contra el trave
saño. Fue lo último que se 
vio en esta segunda victoria 
del filial rojillo en lo que va 
de temporada. 

INCIDENCIAS: 150 personas presenciaron la segunda victoria consecutiva del filial rojillo en 
el Estadio Municipal El Val. 

En un partido dificil, donde 
tanto Alcalá B como el Maja
dahonda B demostraron te
ner un nivel similar, los afi
cionados rojillos pudieron 
ver un buen partido de fút
bol, en el que no hubo más 
goles por falta de fortuna de 
los delanteros de ambos 
equipos. El resultado deja al 
filial rojillo en lo más alto de 
la tabla al haber ganado los 
dos partidos que se han dis
putado por ahora. 

El Rayo Majadahonda B 
salió muy bien plantado al 
terreno de juego del Val. To
maron muy bien las posicio
nes y se hicieron con el ba
lón. El Alcalá B salió, por el 
contrario, un poco desorien
tado y tardó en meterse en el 
partido_. No obstante, cuando 
lo hizo, después del primer 
cuarto de hora de juego, con
siguió el premio que el Maja
dahonda no supo conseguir 
durante su periodo de domi
nio. El gol local se produjo 
como consecuencia del pe
nalti que el árbitro sancionó 
en el minuto 15 por un aga
rrón a Miguel dentro del 
área. Mena, uno de los mejo
res jugadores dél Alcalá 
mientras que estuvo en el 
campo, fue el encargado de 
transformarlo. 

Desde que se marcó el gol 
hasta el final de la primera 
parte no hubo demasiadas 
ocasiones. Ambos equipos se 
enfrentaron sobre todo en la 
franja de medio campo, por 
lo que la emoción se redujo 
considerablemente, aunque 
se pudo ver que a estos equi
pos les agrada la posesión 
del esférico y están más incó
modos cuando juegan sin 
balón. 

En la segunda parte el Al
calá tuvo ocasiones suficien
tes para decidir definitiva
mente el encuentro, pero no 
tuvo suerte de cara a la por
tería defendida por Sergio. 
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Mediado el segundo tiempo, 
se produjo uno de los lances 
más desafortunados del par-

tido. Mena se lesionó y tuvo 
que ser retirado, al parecer 
con el menisco dañado. 

El Complutense cavó ante un Pegaso B que se mosuó muv superior a los 
alcalaínos, en especial después de que los de Tena se quedaran con 10 

1-2, Amargo debut del Complutense 
en el Recinto Ferial 
RESULTADO: COMPLUTENSE 1 (Joaquín, m .68); Pegaso B (Carlos Núñez, m.37, y Nacho Bra
vo, m .82). 
COMPLUTENSE: Roberto, Chachi, Rulo, Mata, Gilberto (José Ángel 58'), Alonso, Javi Her
nández, Mon, Joaquín, Raposo y Díaz (Chino 58') 
PEGASO B: Kiko Luna, Josu, Nacho Lledó (García, 77'), De Navas, Ochoa, Alberto, Nacho Bra
~o (Rubio 87'), Chuso, Marcos, Mario (Mario Resino 82') y Carlos Núñez (Gabi 69'). 
ARBITRO: Montalvo Robles, amonestó a los locales Alonso y Raposo y expulsó a Rulo en el 
minuto 59. 
INCIDENCIAS: 100 personas presenciaron la derrota del Complutense en su estreno en el 
Recinto Ferial. 

No lo hicieron bien los de Te
na en su debut en el campo 
del Recinto Ferial. El conjunto 
tricantino salió mejor plantado 
que ellos en el campo y mostró 
más ambición y mayor domi
nio de balón. No obstante, el 
Complutense le puso entrega y 
empuje, sin que nadie le pue
da acusar de abulia. 

El Pegaso tenía y movía más 
y mejor el balón que el Com
plutense, desubicado total
mente en su propio terreno de 
juego. El gol visitante se veía 
venir y así ocurrió en el minu
to 37 de partido, sólo dos mi
nutos después de que el cole
giado anulara un gol a Mon, 
que hubiese puesto por delan
te al Complutense. Carlos Nú
ñez remató un pase largo, sal
tando encima del defensor 
complutense en una falta que 
el árbitro no pitó, e introdujo 
el esférico en la portería de Ro
berto. 

Ya en la segunda parte, el 
Complutense, espoleado por 
Tena en los vestuarios, salió 
más decidido y con intención 
de ganar el partido, aunque la 

meJona fue tan 
grande en actitud 
como leve en juego. 
Aun así, el Complu
tense pudo empa
tar el partido, si 
bien los de Tres 
Cantos también 
pudieron aumentar 
su ventaja, cosa 
que habrían logra
do si Nacho Bravo 
hubiese estado más 
fino al remate. Al fi
nal fue el Complu
tense el que logró el 
empate. Chino centró un ba
lón desde la derecha y Joa
quín consiguió la igualada con 
un buen testarazo. 

El Complutense había vuelto 
al partido, pero poco después 
del empate el Complutense se 
quedó con diez por la expul
sión de Rulo por protestar una 
falta del Tres Cantos en ata
que. A partir de la expulsión el 
partido se caldeó y Rulo y el 
árbitro siguieron protagoni
zando el partido, pues Rulo se 
fue a la grada situada detrás 
del banquillo complutense y se 

negó a moverse de ahí, en con
tra de lo que le ordenaba el co
legiado, que le pedía que se 
fuese al vestuario. 

El Complu se descentró con 
la expulsión y se olvidó de un 
partido que perdió definitiva
mente cuando Nacho Bravo 
acertó una de las múltiples 
ocasiones que le llegó. Remató 
de cabeza un centro de García 
desde la banda y fijó el marca
dor definitivamente en un 1-2 
que el Complu no pudo sol
ventar en el tiempo que le que
dó. 
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Con salida v meta en la Plaza de la Juventud, la mavoría del recorrido se 
hizo siguiendo el curso del río 

Más de 300 personas participaron 
en la 11 legua Popular Virgen del Val 
Más de trescientos corredores tomaron la salida en la Plaza de la Juventud el pasado domingo 
21 para disputar la 11 Legua Popular Virgen del Val. Salvador Guardiá, presidente de la Dele
gación del Distrito V, fue el encargado de dar la salida con un disparo. No llegaron a veinte 
los minutos que necesitó Francisco Javier Sánchez para llegar el primero a la meta, también 
situada en la Plaza de la Juventud. En un ambiente más festivo que competitivo los corre
dores se lo pasaron en grande con un recorrido bonito, en especial toda la zona del rio. 

El recorrido de la 11 Legua mero de aficionados al deporte ta fue Francisco Javier Sán
Popular Virgen del Val, con para disfrutar de una mañana chez, seguido de Miguel Ángel 
una distancia de 5.572 me- de domingo agradable y correr de Frutos y de Ismael Borja
tros, no era especialmente du- al lado del rio. bad. La mujer más rápida fue 
ro y eso atrajo a un gran nú- El primero en llegar a la me- Margot Quintana y detrás en-
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traron Ligia Sabogal y Sara Je
rónimo, segunda y tercera res
pectivamente. 

Los más pequeños tuvieron 
también sus categorias espe
ciales. Sergio Hipólito, Jaime 
Villa y Carlos Marina fueron 
los más rápidos de los niños, 
por ese orden. Beatriz Prieto, 
Cristina Plaza y Lorena Gómez 
fueron a su vez las primeras 
niñas en traspasar la línea de 
meta. 

A la llegada, todos los corre
dores fueron obsequiados con 
una camiseta y un refresco. 
En la llegada se encontraba 
Salvador Guardiá, presidente 
de la Delegación del Distrito V, 
quien entregó personalmente 
muchas de las camisetas, 
acompañado de Francisco Ca
lles. 
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Javier López, alcalde de Los Santos de la Humosa 

El alcalde v el Viceconseiero de Medio Ambieme 
Visitaron las obras de acondicionamiento 
de estas instalaciones 

Se inauguró el nueva miradar 
de los Santos de la Humosa 
Se uata de un nuevo entorno ambiental 
construido por la Comunidad 
El viceconsejero de Medio Ambiente, Federico Sepúlveda, vi
sitó el viernes 19 de septiembre el nuevo "Mirador del Pico 
de Peña Bermeja" en la localidad de Los Santos de la Humo
sa, que se encuentra enclavado en el monte 'Las Covachas y 
Otros'. En la visita estuvo acompañado por el alcalde de la 
localidad, Javier L6pez, así como por varios concejales del 
gobierno municipal de Los Santos. El monte ha sido decla
rado este año de utilidad pública por la Comunidad de Ma
drid con la finalidad de atender las demandas sociales de 
disfrute del medio natural. Este entorno ambiental alberga 
terreno forestal con especies arbóreas y arbustivas relevan
tes y tiene una superficie de 25 hectáreas. 

La consejería de Medio Am
biente ha realizado trabajos 
de construcción y acondicio
namiento en el mirador, 
como son la instalación de 
un muro de mamp~stería de 
piedra caliza, el solado de 
piedra, la colocación de cua
tro bancos de madera y dos 
mesas-banco, así como la 
instalación de dos paneles 
panorámicos y un tercero in
formativo. además, se ha lle
vado a cabo el resalveo de ar-

bustos y la plantación de ár
boles y arbustos propios de 
la zona. 

Durante el próximo otoño 
se iniciarán, nuevamente, 
trabajos de resalveo en uno 
de los rodales del monte y se 
eliminarán los brotes de que
jigo y encina que entorpecen 
a la masa forestal de la zona. 
Asimismo, se realizarán tra
bajos de repoblación en los 
claros existentes con espe
cies autóctonas del monte. 

• Antenas Colectivas 

GUERRERO 
Telecomunicaciones 

• T. V. Vía Satélite 
• Teleclistribución 
• Porteros Automáticos 
• Vídeo-Porteros 
• Megafonía y Sonorización 

Inscrita en el Registro de Instaladores de Telecomunicaciones N2 4904 

CONTRATOS DE MANTENIMIENTO 
e/ Cruz de San Sebastián, 2 - Alcalá de Henares 

tr 91 889 48 33 - 91 888 01 36 
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Valentín Márquez Romero, alcalde de Torres de la Alameda 

llltes hallrí una intensa semana culblral CllDI a1eritivl 

Torres de la Alameda celebra 
sus ftestas patranales en 
henar de la Virgen del Basario 
La localidad de Torres de la Alameda celebra sus fiestas patro
nales en honor de su patrona, la Virgen del Rosario, desde el 
viernes 3 hasta el martes 7 de octubre. Estas fiestas se cele
brarán con el aperitivo previo de una intensa semana cultural 
que se viene realizando desde el sábado 20 de septiembre y que 
tiene su máxima expresión entre el jueves 25 de septiembre y 
el jueves 2 de octubre. El alcalde de Torres de la Alameda, el so
cialista Valentín Márquez, aseguró que el presupuesto de gastos 
para estas fiestas no está aún cerrado: "Tendremos un presu
puesto razonable. Hemos querido dar cabida a todas las inicia
tivas y a la participación de la comisión de fiestas, así como a 
todas las personas que de alguna forma nos han sugerido te
mas". Según Valentín Márquez, "hemos querido hacer un pro
grama amplio, interesante y diverso para todos los colectivos, 
para todos los criterios y para todos los gustos". 

El alcalde de Torres recono
ció que "nuestra mayor preo
cupación es que las fiestas no 
solamente sean expositivas, 
sino que también la gente par
ticipemos activamente en el 
desarrollo de las mismas, lo 
pasemos bien, nos divirtamos 
y convivamos unos dias entre 
todos los vecinos de una ma
nera mucho más agradable y 
distendida. Esperamos que 
sean momentos de encuentro 
para pasarlo bien de manera 
absolutamente festiva". 

Valentín Márquez explicó 
que "la Semana Cultural se 
une a las fiestas como antesa-

la de las fiestas. Es ya algo tra
dicional en Torres y nosotros 
hemos querido continuar esa 
tradición de anticipar la Se
mana Cultural. La verdad es 
que en esta edición hay una 
gran diversidad en cuanto a 
actos culturales; tenemos des
de actos musicales a grupos 
de baile del propio municipio; 
nay concursos de tango, com
peticiones deportivas e incluso 
discoteca para los jóvenes. 
Queremos que la cultura sea 
algo vivo, no sólo algo expositi
vo, sino cuanto más participa
tivo, mejor". 

El alcalde de Torres añadió 
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que "nuestra idea no es sólo 
realizar esta Semana Cultural 
previa a las fiestas, sino tener 
también actuaciones y activi
dades culturales de manera 
programada a lo largo de todo 
el año". 

Festejos 
Valentin Márquez reconoc10 

que siguen buscando pregone
ro para el día 3 de octubre: 
"Queremos que sea una perso
na famosa del mundo de los 
toros, lo que pasa es que en es
tos momentos no está decidí
do". Y es que · 1os toros son el 
principal festejo que se celebra 
en Torres de la Alameda: 'Te
nemos una enorme tradíción 
taurina y lógicamente el listón 
se sitúa cada vez más alto. Eso 
es una dificultad puesto que 
tienes que superar cada vez un 
listón que sube permanente
mente para dar cabida a que la 
calidad sea mayor, a que los 
festejos sean mucho más luci
dos y también, por qué no, a 
díversificar las actuaciones en 
cuanto al mundo de los toros. 
Sabemos que los encierros son 
muy tradícionales en Torres, 
tanto los navarros como los to
rresanos, pero también procu
ramos programar más festejos 
como es el concurso nacional 
de recortes. Vamos intentando 
que las tradíciones desde el 
punto de vista taurino se con
soliden y se afiancen". 

El alcalde de Torres añadió: 
"Se suele decir que en la diver
sidad está el gusto. Pues yo 
creo que en estas fiestas pa
tronales hemos querido tener 
buen gusto ampliando esa di
versidad, de tal manera que 
todo el mundo, todos los colec
tivos, puedan disfrutar de las 
fiestas". 

Valentin Márquez aprovechó 
para invitar a todos los torre
sanos y a los vecinos de toda 
la comarca para asistir a las 
fiestas de Torres de la Alame
da: "Quiero invitar a todos los 
vecinos de Torres pero tam
bién a todos nuestros amigos 
de la comarca, a que se pasen 
por nuestro municipio para 
que dísfruten tanto de nues
tras fiestas como de nuestra 
semana cultural. Todo el 
mundo será bien recibido, lo 
pasarán en grande. Todos es
tán invitados para que poda
mos compartir momentos muy 
bonitos, muy interesantes y 
festivos, y para que podamos 
intercambiar puntos de vista 
distintos en un clima de abso
luta dístensión y desenfado. 
Invito de verdad a todos los 
amigos y amigas de nuestra 
comarca a que puedan pasar
se por Torres porque como 
además son las últimas fiestas ' 
del año concitan el interés de 
toda la comarca". 
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---· FIESTAS EN LOS PUEBLOS DE LA COMARCA ...... 

Del 3 al 1 de octubre 

Fiestas patronales en Torres de la Alameda 
Viernes, J 

16'00 h.: Taller de pañuelos 
de Peñas e instrumentos de ani
mación y Pasacalles Infantil en 
el recinto ferial, a cargo del Ta
ller de Ocio y Tiempo Libre. 

18'30 h.: EncieITO Ecológico 
Infantil a cargo del Grupo Tiro
tateiro a lo largo de la calle Vien
to para los más jóvenes. 

22'00 h.: Concentración de 
peñas en el recinto de peñas por 
la charanga "Complutense". 

22'30 h.: Desfile de peñas 
por las calles del municipio has
ta llegar a la Plaza del Sol. 

23'00 h.: Pregón de fiestas y 
coronación de las Reinas de las 
Fiestas 2003. A continuación se 
dará comienzo a las fiestas con 
el tradicional chupinazo. 

23'30 h.: Desde la Plaza del 
Sol comenzará el espectáculo de 
los "Correfeos" que subiendo 
por la calle Mayor y siguiendo 
las calles del recorrido del encie
rro nos llevará hasta el recinto 
ferial donde finalizará. 

00'30 h.: Baile amenizado 
por la Orquesta "Ciudad de Ali
cante" en el recinto ferial. 

05'00 h: Dicoteca en el recin
to ferial. 

Sábado,4 
09'00 h.: Encierro a la cos

tumbre pamplonica, de 5 novi
llos de la ganaderia de "Mar
tin-Peñato" que se lidiarán por 
la tarde en el Concurso Nacio
nal de Recortes de punta. 

11'30 h.: Encierro a la cos
tumbre torresana de 3 toros. A 
la finalización del mismo se 
soltará un toro y una vaca. 

13' 15 h.: Baile del Vermut 
a cargo de la Orquesta Stradi
varius en el recinto ferial. 

16'30 h.: En la Plaza de To
ros, Concurso Nacional de 
Recortes en puntas con los 
mejores recortadores del mo
mento. A la finalización del 
mismo se soltarán dos toros y 
dos vacas bravas. 

23'00 h.: Salve y Ofrenda 
floral en honor de Nuestra Pa-

ALERGIAS 
Dr. Moreno Fernández 

ALERGÓLOGO 
Alergia infantil y adulto, 
asma, rinitis, dermatitis, 

alergia alimentos, etc. 
Consulta previa petición de hora en: 
Clínica San Nicolás, S.L. 

Avda. Guadalajara, 34 
Telf. : 91 889 20 45 

ALCALÁ DE HENARES 

trona la Virgen del Rosario, 
cantada por la Agrupación Co
ral "Las Tunarias". 

00'00 h.: Castillo de Fuegos 
Artificiales. 

01'00 h.: Baile amenizado 
por la Orquesta "Stradivarius" 
en el recinto ferial. 

Domingo, 5 
11'00 h.: Diana Floreada a 

cargo de la Banda de la Escue
la Municipal de Música de To
rres de la Alameda. 

12'00 h.: Misa Mayor en 
honor en Nuestra Patrona la 
Virgen del Rosario, cantada 
por la Coral de Morata de Ta
juña "Francisco González". 

13'00 h.: Concierto a la fi
nalización de la misa, por la 
Banda de la Escuela Municipal 
de Música, en la Plaza del Sol. 

13'30 h.: Baile del Vermut 
a cargo de la Orquesta "Costa 
de Valencia" (recinto ferial). 

16'00 h.: Partido de Fútbol 
entre E.D.F. Torres Ouveniles) 
y el C.D. Avance B. 

18'00 h.: Procesión de 
Nuestra Señora del Rosario 
acompañada de la Banda de la 
Escuela de Música de Torres 
de la Alameda. 

20'00 h.: Baile de tarde a 
cargo de la orquesta "Costa 
Valencia" en el recinto ferial. 

00'00 h.: Baile de noche a 
cargo de la orquesta "Costa de 
Valencia" en el recinto ferial . 

03'00 h.: Discoteca en el 
recinto ferial . 

Lunes,& 
11'00 h.: Encierro a la cos

tumbre pamplonica, de 4 novi
llos que se lidarán por la tarde. 

11'30 h.: Encierro a la cos
tumbre torresana de 3 toros. A 
la finalización del mismo se 
soltará un toro y una vaca en 
la plaza de toros. 

13'30 h.: Baile del Vermut 
a cargo de la orquesta "La Ha
bana" en el recinto ferial. 

14'30 h.: Comida de con
fraternización de peñas. To-

dos los vecinos de Torres y vi
sitantes están invitados a dis
frutar de una "Paella Gigan
te", junto a la Plaza de Toros. 

16'30 h.: En la plaza de to
ros, Novillada con Picadores 
con la actuación de los noville
ros José Manuel Samus y José 
Maria López. 

18'00 h.: Capea con dos to
ros y dos vacas bravas. 

22'00 h.: Encierro noctur
no a la costumbre torresana 
de 3 novillos/toros. A la fmali
zación del mismo se celebrará 
una capea con dos novillos/to
ros en la plaza de toros. 

0030 h.: Baile a cargo de la 
orquesta "La Habana" en el re
cinto ferial. 

Martes, 7 
11'30 h.: Encierro a la cos

tumbre torresana de 4 toros. A 
la finalización del mismo se 
soltará un novillo/toro y una 
vaca en la plaza de toros. 

13'30 h.: Baile del Vermut 
a cargo de la orquesta "Prime
ra Plaza" en el recinto ferial. 

16'30 h.: en la plaza de to
ros se celebrará una Capea 
con 4 toros. Además celebrare
mos un concurso con 4 vacas 
entre las peñas de Torres. 

21 '30 h.: Baile a cargo de la 
orquesta "Primera Plana" en el 
recinto ferial. 

23'30 h.: Gran Mascletá 
Fin de Fiesta, en los aledaños 
de la plaza de toros. 

ACTOS RELIGIOSOS 
Del 26 de septiembre al 4 de 

octubre a las 18'30 h .: Santo 
Rosario. 19'00 h. : Santa Misa 
y Novena en honor de la Vir
gen del Rosario. 

El 12 de octubre se celebra
rá la Santa Misa a las 9 '30 h. 

12'00 h.: Misa Mayor en 
honor de Nuestra Patrona la 
Virgen del Rosario. Cantada 
por el Coro Parroquial. 

18'00 h.: Procesión de 
Nuestra Patrona la Virgen del 
Rosario. 

MÁRMOLES Y CRANITOS 
<§:NSTRUMAT, S. L 

REFORMAS EN GENERAL 
• Albañilería • Tejados 
• Alicatados • Pladur 

• Pulidos • Abrillantados 
ALQUILER DE MAQUINARIA 

e/ Coruña, 23 - Tlf.: 91 888 51 1 O - ALCALÁ DE HENARES 
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Del 20 de Septiembre al 2 de Octubre: 
Semana Cultural 

I.;e invitamos 
a compartir 

. nuestras estas 



CARTELERA - CINES 

Programación del 26 de Septiembre al 2 de Octubre 
ALCALA MULTICINES 

(e.e. EL VAL) 

"Deathwatch". Todos los días: 
17'45, 20'00 y 22'30. Viernes y Sá
bado, también: 00'40. 

"Jeepers Cteepers 2". Todos los 
días: 17'30, 20'10 y 22'30. Viernes y 
Sábado, también: 00'40. 

"Círculo de engaños". Todos los 
días: 17'40, 20'00 y 22'20. Viernes y 
Sábado, también: 00'40. 

"Le dlvorce". Todos los días 
17'20. 19'50 y 22'15. Viernes y Sá
bado, también: 00'40. 

"La liga de los hombres ex
traordinarios". Todos los días: 
17'20, 19'50 y 22'20. Viernes y Sá
bado, también: 00'40. 

"Papá canguro". Todos los días: 
18'00 y 19'50. 

"Dos tipos duros". Todos los 
días: 22'30. Viernes y Sábado, tam
bién: 00'40. 

-----. ~---~ 
MULTICINES CISNEROS 

Plaza de los Santos Niños nº 5 
Teléf. de informaci6n: 9188344 94 

Precio entrada: 5 €. 
Miércoles, 

día del espectador, 3'80 € 

Sala 1: "Dos tipos duros". (13 
años) . Todos los días: 17'45, 20'00 y 
22'15. 102'. 

Sala 2: "Vidas furtivas". ífodos 
los públicos). Todos los días: 17'45, 
20'00 y 22'15. 101'. 

Sala 3: "La fiesta". ífodos los 
públicos) . Todos los días: 17'45, 
20'00 y 22'15. 105'. ·-----MULTICINES LA DEHESA 

Centro Comercial LA DEHESA 
Ctra. N-Il, km. 33'3 

Sala 1: "Abajo el amor". Todos 
los días: 17'30 y 22'30. "Identi
dad". 20'00. 

Sala 2: "Días de fútbol" . Todos 
los días: 17'15, 19'45 y 22'15. 

Sala 3: "!tallan Job" . Todos los 
días: 17'15, 19'45 y 22'15. 

Sala 4 : "La liga de los hombres 
e:ictraordlnarlos" . Todos los días: 
17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 5: "Jeepers Creepers - 2" . 
Todos los días: 17'15. "Piratas del 
Caribe". 19'30 y 22'15. 

Tñd10 en honor de 
ltra. Sra. de la Soledad 

La Antigua, Ilustre y Fervoro
sa Hermandad y Cofradía de 
María Santísima de la Soledad 
Coronada de Alcalá de Henares 
celebrará los días 26, 27 y 28 de 
septiembre, en la iglesia de San
ta María, a las 7' 30 de la tarde, el 
Triduo en Honor a Nuestra Se
ñora de la Soledad, con motivo 
del ID aniversario de su Corona
ción Canónica. La Casa Her
mandad ruega a los hermanos 
asistentes acudan provistos de su 
medalla a tan solemne culto. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Teléfono informaci6n: 9165681 10 

"Abajo el amor". ffolerada). To
dos los días: 22'05. Viernes y Sába
do: 00'10. 

"Confidence". (18 años). Todos 
los días: 18'20, 20'30 y 22'35. Sába
do y Domingo, también: 16'10. Vier
nes y Sábado: 00'40. 

"American pie 3". (13 años). To
dos los días: 18'15, 20'15 y 22'15. 
Sábado y Domingo, también: 16'10. 
Viernes y Sábado: 00'15. 

"Papá Canguro". ffolerada). To
dos los días: 18'05 y 20'05. Sábado y 
Domingo, también: 16'05. 

"!tallan Job". (7 años). Todos los 
días: 18'00, 20'15 y 22'40. Sábado y 
Domingo, también: 15'45. Viernes y 
Sábado: 01'00. 

"Circulo de engaños". (18 años). 
Todos los días: 18'30, 20'40 y 22'50. 
Sábado y Domingo, también: 16'20. 
Viernes y Sábado: 01'00. 

"El juego de Ripley". (13 años). 
Todos los días: 18'20, 20'35 y 22'50. 
Sábado y Domingo, también: 16'05. 
Viernes y Sábado: 01'05. 

"Le dlvorce". (18 años). Todos los 
días: 18'05, 20'25 y 22'45. Sábado y 
Domingo, también: 15'45. Viernes y 
Sábado: 01'10. 

"La liga de los hombres extraor
dinarios". (7 años). Todos los días: 
18'15, 20'40 y 23'00. Sábado y Do
mingo, también: 15'50. Viernes y Sá
bado: 01'15. 

"Hotel Danubio". ffolerada) . To
dos los días: 18'25, 20'30 y 22'35. 
Sábado y Domingo, también: 16'20. 
Viernes y Sábado: 00'40. 

"Dos tipos duros". (13 años). To
dos los días: 22'30. Viernes y Sába
do: 00'45. 

"Diablo". (18 años) . Todos los 
días: 18'10, 20'25 y 22'40. Sábado y 
Domingo, también: 15'50. Viernes y 
Sábado: 00'55. 

"Mucha sangre". (18 años). Todos 
los días: 18'25, 20'25 y 22'25. Sába
do y Domingo, también: 16'25. Vier
nes y Sábado: 00'25. 

"Días de fútbol". (7 años). Todos 
los días: 18'00, 20'20 y 22'45. Sába
do y Domingo, también: 15'45. Vier
nes y Sábado: 01'05. 

"Identidad". (13 años) . Todos los 
días: 18'00, 20'00 y 22'00. Sábado y 
Domingo, también: 16'00. Viernes y 
Sábado: 00'00. 

"Abajo el amor". ffolerada) . To
dos los días: 20'05. Viernes y Sába
do: 00'10. 

"Deathwatch". (18 años). Todos 
los días: 18'30, 20'45 y 22'55. Sába
do y Domingo, también: 16'25. Vier
nes y Sábado: 00'55. 

"El misterio Galindez". (13 
años). Todos los días: 19'15 y 22'15. 
Sábado y Domingo, también: 16'15. 
Viernes y Sábado: 00'50. 

"Piratas del Caribe". (7 años). To
dos los días: 19'00 y 22'00. Sábado y 
Domingo, también: 16'00. Viernes y 
Sábado: 00'45. 

"Jeepers Creepers - 2". (13 años). 
Todos los días: 18'10 y 20'20. Sába
do y Domingo, también: 15'55. 

Teatro La Galera 
(C/ Santo Tomás de Aquino) 

- Viernes, 3 y Sábado, 4 de oc
tubre, a las 20'00 h. MARUJASP 
presenta: ''LA CUEVA DE SALA
MANCA" de Cervantes; EL CA
TALEJO presenta: ''EL SERENO" 
de Manuel Azaña. Dirección: Val 
núñez y José Manuel Burgos. Intér
pretes: Bias A. Moreno, Félix Bola
ños, Beatriz Jiménez, Trinidad Ca
ballero, Gregorio Fernández. 

Entrada: 6 euros. (50% a estu
diantes, pensionistas y parados). 

EXPOSICIONES 
- ITINERARIO DE UN PAISA

JE. PINTURAS. De Maurizio Lan
zillotta (Premio Ciudad de Pintura 
2001). Hasta el 26 de octubre. Ca
pilla del Oi.dor. (Plaza de Cervan
tes). Horario: Mañanas de 12'00 a 
14'00. Tardes: de 18'00 a 21 '00 ho
ras. Lunes cerrado. Entrada libre. 

ESTAMPA ESPAÑOLA 
CONTEMPORÁNEA. Colección 
de grabados de la Consejería de las 
Artes de la Comunidad de Madrid. 

D A 
Hasta el 28 de septiembre. Casa de 
la Entrevista. (calle San Juan). Ho
rario: Mañanas de 12' 00 a 14' 00. 
Tardes: de 18'00 a 21 ' 00 horas. Lu
nes cerrado. Entrada libre. 

- EXPOSICIÓN FILATÉLI
CA. En conmemoración de la Fun
dación de la Academia de Ingenie
ros de Alcalá, laAsociación de Afi
cionados Filatélicos de Alcalá de 
Henares ha organizado una exposi
ción en el Colegio de San Basilio 
Magno (calle Colegios, 10). Hasta 
el 28 de septiembre. Horario: Miér
coles, Jueves y Viernes, de 17'00 a 
21 '00 horas. Sábado de 11 '30 a 
13' 30 y de 17'00 a 21 ' 00 h. Domin
go de 11 ' 30 a 13' 00 h. 

- Casa de Cultura. (Calle Ma
drid, 19). Daganzo. EXPOSICIÓN 
FOTOGRÁFICA SOBRE AVES. 
José Mª Pons Muñoz (Miembro de 
la Sociedad Española de Ornitolo
gía). Del 26 de septiembre al 8 de 
octubre. 

- ECOLANDIA, Exposición de 
cómic de Celia Jiménez Ortiz. Has
ta el 17 de octubre. Casa de la Ju
ventud, 

Resultado de la rita de la cofradía del Val 
Un año más a través de PUERTA DE MADRID la cofradía 

de la Virgen del Val comunica los resultados de la rifa que 
organiza con motivo de la festividad de la patrona de Alca
lá. Esta rifa permite a la cofradía organizar actividad~s y fi
nanciar una pequeña parte del mantenimiento de la ermita 
ya que la parte fundamental se realiza a través de donati
vos. 

El poseedor del número 796 ha sido agraciado con una 
imagen de la Virgen del Val , para el 264 le correspondió un 
cordero, para el 295 es una tarta y para el 880, un lote de 
bebidas. 

La cofradía de la Virgen del Val ha transmitido a través de 
PUERTA DE MADRID su agradecimiento a todos los que 
han contribuido con su aportación para el sostenimiento de 
la cofradía y del culto a la patrona complutense. 

LaliJPlllnllhra 
Jueves, 18 de Septiemb.: 15 - 23 - 26 - 28 - 36 - 40 

C-45 R-4 
Sábado, 20 de Septiemb.: 10 - 12 - 13 - 21 - 34 - 42 

C-9 R-8 

~ u[iJPtWthra 

Domingo, 21 de Septiemb.: 7 - 8 - 12 - 16 - 26 - 46 
C-38 R-1 

Bono L•J Loto 
Lunes, 22 de Septiembre: 8 - 9 - 12 - 19 - 26 - 37 

C-21 R-3 
Martes, 23 de Septiembre: 10 - 11 - 12 - 14 - 20 - 45 

C-5 R-5 
Miércoles, 24 de Sept.: 3 - 11 - 12 - 31 - 32 - 49 

C-42 R-9 

27 de septiembre de 200! 



El hombre repitió varias veces 
que no quería seguir viviendo 

sucesos 

Se cortó las venas en un bar 
iunto al avuntamiento 
Se tomó un café y una copa de licor de hierbas. Juan G.M., 
de 62 años y vecino de Alcalá en la calle Pedro de Lerma, pi
dió una segunda copa y pasó a los servicios. Poco después el 
camarero lo encontró desangrándose en el interior del cuar
to de baño. El hombre tenía un profundo corte en la muñeca 
realizado por una cuchilla de afeitar. Además había colocado 
su antebrazo bajo el chorro de agua del lavabo con la inten
ción de desangrarse más rápidamente. Los hechos ocurrieron 
poco después de las cuatro y media de la tarde del viernes 19 
de septiembre en el interior del bar 'El reloj', situado en la 
calle Cerrajeros, junto al ayuntamiento complutense. En este bar de la calle Cerrajeros ocurrieron los hechos 

El camarero del estableci
miento y la clienta que se en
contraba allí en esos momen
tos se llevaron un buen susto 
cuando descubrieron a Juan 
G.M. desangrándose en el in
terior del cuarto de baño. El 
camarero se extrañó de que el 
cliente tardara tanto en salir 
del cuarto de baño e incluso le 
llamó la atención el que no 
hubiera cerrado la puerta del 
mismo. Al fijarse bien, el ca
marero le vio sangre a Juan 
G.M y acudió en su auxilio. Le 
preguntó qué le ocurría y que 
si se había cortado pensando 
que lo hubiera hecho acciden
talmente. La respuesta no dejó 
lugar a dudas: "No quiero se
guir viviendo", le dijo. Su ante
brazo permanecía bajo el cho
rro del agua del lavabo para 
acelerar el desangrado por un 
corte en la muñeca izquierda 
que se hizo con una cuchilla 
de afeitar que posteriormente 
arrojó al inodoro. "No quiero 
seguir viviendo", repitió el sui
cida cuando llegaron dos 
agentes de la Policía Local 
alertados gracias a que mien
tras el camarero atendía al he
rido, la clienta corrió al ayun
tamiento a avisar a los policías 
que se encontraban de guar
dia en la casa consistorial. 

Los agentes que acudieron 
al bar fueron los que se en
contraban en la calle Mayor 
realizando la operación de 
ayuda y protección al turista. 
Ellos mismos pidieron refuer
zos para trasladar al lesionado 
al hospital 'Príncipe de Astu
rias' en un coche policial para 
no esperar la llegada de una 
ambulancia. Mientras tanto 
taponaron el corte en el ante
brazo con trapos. También se 
percataron de que el hombre 
se había realizado otros dos 
cortes en el brazo derecho, si 
bien eran mucho menos pro
fundos y no revestían grave
dad. 

27 de septiembre de 2003 

Los policías llegaron a ha
blar con el herido a quien se le 
notaba ya el estado de debili
dad por la sangre perdida. · Les 
dijo su nombre y domicilio, 
por lo que pidieron a sus com
pañeros en el cuartel policial 
que avisaran a su esposa para 
que tuviera conocimiento de lo 
ocurrido. Al parecer, los agen
tes policiales supieron tam
bién que el hombre ya había 
intentado quitarse la vida en 
otras ocasiones. 

Hace quince días 
otro hombre también 
se cortó las venas 
Este suceso ocurrió quince 

días después de que otro 

hombre se intentara quitar la 
vida cortándose las venas en 
plena vía pública. Aquellos 
hechos ocurrieron poco antes 
de las seis y media de la tarde 
del jueves 4 de septiembre en 
la calle Manuel Azaña, a sólo 
unos metros del parque de 
San Isidro. Fue el personal 
del bingo APHISA el que vio a 
un hombre sentado en la 
puerta de la sucursal del ban
co de Galicia. 

En un principio no sospe
charon nada pero un cuarto 
de hora después vieron que el 
hombre se encontraba en la 
misma posición, lo que los ex
trañó y pensando que pudiera 
encontrarse mal llamaron a la 
Policía Local. Agentes de este 

cuerpo llegaron segundos 
después a la puerta del banco 
de Galicia encontrando a 
Francisco C.F. tendido en el 
suelo y con una fuerte hemo
rragia en ambas muñecas. 
Junto a él había un enorme 
charco de sangre, por lo que 
el herido se encontraba ya 
muy débil. 

Los policías pidieron la pre
sencia urgente de una UVI 
móvil para atenderlo. No obs
tante y dado que el vehículo 
sanitario se demoraba, los 
agentes le realizaron los-pri
meros auxilios taponándole 
ambos antebrazos para impe
dir que perdiera más sangre. 

Fue encontrado por su compañero con una herida de bala en la sien 

Falleció un guardia civil destinado en Azuqueca 
Ocurrió el pasado sábado 

día 20 de septiembre, en el 
puesto principal de la Guardia 
Civil en la vecina localidad de 
Azuqueca de Henares. 

Sobre las 13'45 horas fue 

encontrado malherido un 
guardia civil de 32 años .. El 
agente, que en esos momentos 
se encontraba prestando ser
vicio, fue hallado por un com
pañero en una dependencia 

CURSOS PROFESIONALES DE 
ESTÉTICA V TERAPIAS MANUALES 
• MASAJE DEPORTIVO 

• QUIROPRAXIA 
KINESIOLOGIA 

• QUIROMASAJE 

• REFLEXOTERAPIA 
PODAL 

• DRENAJE LINFATICO 

• CHAKRATERAPIA 

• REIKI • SHIATSU 

• DEPILACION 
ELECTRICA 

• MAQUILLAJE 
PROFESIONAL 

• MAQUILLAJE 
PERMANENTE 

•TATUAJES 

•UÑAS DE 
PORCELANA Y FIBRA 

• ESTETICA 

• RECICLAJE Y 
PERFECCIONAMIENTO 
ESTETICO 

• COSMÉTICA PARA 
PROFESIONALES 

• APARATOLOGIA. 

•ACCESORIOS 
DE CABINA 

•ASESORAMIENTO 
TÉCNICO 

181lR10 
pWODl 

MA1RICUll 

--- ESTETICA PROFESIONAL 

e/ Cruz de Guadalajara, 6 
Telfs.: 91 881 07 50 - 91 882 95 94 

ALCAIA DE HENARES 

del referido acuartelamiento 
donde estaba destinado. Se 
encontraba tendido en el sue
lo con una herida de bala en la 
sien izquierda, junto con un 
arma de fuego. 

Minutos más tarde fue aten
dido por los servicios médicos 
de una UVI móvil, aunque fi
nalmente fue trasladado en 
helicóptero hasta el hospital 
madrileño de La Paz, nada se 
pudo hacer por salvarle la vida 
pues falleció a las 5 de la tar
de en el mencionado hospital 
como consecuencia de las gra
ves heridas que presentaba. 

En la mañana del lunes 22 
de septiembre se celebró en 
Guadalajara un funeral por su 
eterno descanso al que asistie
ron numerosos compañeros. 

Al parecer, se trata de un 
suicidio. El agente, que era 
zurdo, se disparó con su arma 
de fuego al encontrarse en es
tado depresivo por problemas 
familiares. 

PUERTA de Madrid 
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sucesos 
los ladrones forzaron la reja de una ventana 
con un gato de coche 

Robaron en el bar Nino 
El bar 'Nino' sufrió un robo la madrugada del domingo 21 de 
septiembre al lunes día 22. Los ladrones entraron por un pa
tio interior, forzaron la reja de una ventana y se llevaron 
todo el dinero que encontraron en el establecimiento. Al
berto Romero, uno de los dueños del bar, asegura: "No sé 
cuánto se han podido llevar, pero yo creo que estamos ha
blando, como mínimo, de algún millón". 

No es la primera vez que ro
ban en el bar 'Nino', aunque Al
berto Romero, uno de los due
ños, afirma que hacía ya mu
cho tiempo que no habían su
frido este tipo de incidentes. 

Dice que el domingo, día 21, 
estuvieron alli hasta tarde, más 
o menos la una y media de la 
madrugada, y que cuando lle
garon al día siguiente por la 
mañana se encontraron con 
que los ladrones habían roba
do: "No sabemos la hora exacta 
en que ocurrió porque nosotros 
no estábamos y los vecinos di
cen que no han oído nada". 

Los malhechores entraron 
por un patio interior que, a su 
vez, da a otros patios interio
res, "por lo que han tenido que 
ir saltando de patio en patio". 

Una vez alli, los ladrones for
zaron las rejas de una ventana 
del bar con un gato de coche 
que, por cierto, dejaron alli ol
vidado. Alberto Romero expli
ca: 'Tengo una puerta por la 
que les resulta muy dificil en
trar, y por eso entran por el pa
tio. Esta vez han forzado la 
reja, pero hace tres años rom
pieron el tejado". 

Se llevaron todo el dinero que 
encontraron en el bar: el de la 
caja, el del bote, el de la má
quina tragaperras, y registra
ron de arriba abajo el cuarto al 
que da la ventana por la que 
entraron: "Se han llevado el di
nero de la caja, el bote, y han 
destrozado la máquina traga
perras. No sabemos a cuánto 
asciende el total, pero se han 
llevado bastante, podemos es
tar hablando de millones". 

Robo de ventanas 
de aluminio 

El seguro cubrirá las pérdi
das. La policía acudió al local a 
tomar huellas que ayuden a 
identificar a los malhechores. 
Ahora todos esperan que los 
detengan lo antes posible. 
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Los ladrones forzaron esta reja con un gato de coche 

~CITRoEN 
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Entre los días 13 y 14 de sep
tiembre se cometió un robo en 
el interior del almacén de una 
nave situada en la calle Sol de 
la localidad de Arganda del 
Rey, sustrayendo de la misma 
13 ventanas de aluminio y ma
terial de trabajo, valorado todo 
ello en unos 3.000 euros. Para 
poder acceder al interior los 
autores del robo rompieron va
rios cristales de una ventana. 
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sucesos 
Podría tratarse de una proslitUta africana 

Encentraran a una muier 
muena, mutilada v calcinada 
en un 111íg1n1 industrial 
Sobre las ocho de la tarde del día 19 de septiembre, dos 
operarios de una grúa que trabajaban en el polígono in
dustrial de San Fernando de Henares, observaron algo pa
recido a un cuerpo humano en una cuneta situada a unos 
200 metros de la glorieta que existe entre la calle Mercu
rio y la avenida de la Astronomía, situadas en el polígono 
industrial de San Fernando. Los dos testigos consiguie
ron verlo porque estaban en un vehículo más alto que los 
turismos. De hecho desde un turismo no se podía ver. 

El lugar donde se produjo el 
hallazgo era una cuneta si
tuada antes de llegar a la ca
rretera M-206. Cuando los 
trabajadores se aproximaron 
al bulto que divisaron obser
varon con más atención que 
se trataba de un cuerpo hu
mano, el cual se encontraba 
parcialmente mutilado y con 
quemaduras varias. Los ope
rarios se dirigieron al parque 
de bomberos de Torrejón, el 
cual se encuentra a escasos 
600 metros del lugar del ha
llazgo, para comunicar el he
cho. 

donar la zona y a dar aviso a 
la comisión judicial de guar
dia, personándose ésta en el 
lugar del hallazgo. 

Lugar exacto donde apareció el cuerpo, 

Desde el parque de bombe
ros se avisó al teléfono de 
emergencias 112, desde don
de se activó a los servicios po
liciales. Una vez localizado el 
cadáver procedieron a acor-

Roban radiadores 
en una obra por valor 
de 1.500 euros 

Entre las 21 y las 22'30 ho
ras del pasado dia 15 de sep
tiembre se cometió un robo en 
el interior de una obra situa
da en la Avenida del Instituto 
en la localidad de Arganda del 
Rey. Los autores, por el mo
mento sin identificar, sustra
jeron radiadores y componen
tes de los mismos por valor de 
unos 7.500 euros y causaron 
numerosos daños consisten
tes en la rotura de cinco puer
tas y un ventanal de vidrio 
por un valor de 2.400 euros. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

M.A.S. 
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en el lugar quedan restos de haber 
incendiado el cadáver con algún líquido inflamable 

Tanto de las investigaciones 
posteriores como de la inspec
ción ocular se hizo cargo el 
grupo quinto de homicidios de 
la brigada provincial de Policía 
Judicial de Madrid, así como 
el gabinete de Policía Científi
ca de la misma brigada. 

El cadáver resultó ser de 
una mujer. Pudiese ser según 
las primeras hipótesis de co
lor, lo cual no pudo ser ratifi
cado al cien por cien en los 
primeros momentos debido al 
estado de deterioro que pre
sentaba. La mujer presentaba 
el 70 por ciento o más de su 

Robo de ordenadores 
Durante la madrugada del 

pasado día 10 de septiembre, 
se cometió un robo en una 
empresa de informática situa
da en el polígono industrial 
San Sebastián de la localidad 
de Arganda del Rey. Fueron 
robados ordenadores perso
nales y portátiles, material in-

formático y teléfonos portáti
les, por un valor total de 
9.000 euros. 

Los autores del robo, para 
acceder a la empresa, causa
ron daños consistentes en ro
tura de la puerta principal de 
acceso a la nave, así como de 
la alarma de segurid::¡.d. 

Residencia geriátrica 
Reyes Católicos 

Habitaciones individuales, dobles y triples, 
todas con baño geriátrico 

Salones de TV., rehabilitación 
y terapia ocupacional 

AMPLIOS JARDINES 

Atención médica y religiosa 
VÁLIDOS Y ASISTIDOS 

el Gustavo Adolfo Bécquer, 27 (Espartales Sur) 
ALCALÁ DE HENARES (Madrid) 
Teléf.: 902 252 255 - 91 416 83 81 

cuerpo calcinado y según las 
primeras hipótesis llevaría 
cuatro o cinco días muerta. 

En cuanto a las especula
ciones que se han hecho so
bre el crimen, parece ser que 
pudiera tratarse de una mujer 
africana y que pudiera dedi
carse al ejercicio de la prosti
tución en la zona. 
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SEPTIEMBRE Sale/Rdntecroo 
Día 18 ........ 85.930 s-cm 8-0 
Día 19 .....•. 24.259 s-058 9 
Día 21 ........ 52.447 s-001 7 
Día 22 .•.••... 46.681 s-011 4-1 
Día 23 ........ 43.463 s-060 4-3 
Día 24 ..••..•• 13.413 s-058 1-3 
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MECO: El pueblo 
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la policía lrancesa la detuvo por presunto tráfico de drogas 

Aparece en una cárcel francesa 
la ioven de 23 años desaparecida 
en Alcalá de Henares 
.. Estamos intentando preparar todo para ir a buscarla, 
pero de momento no hemos podido hablar con ella .. 
Maria de la Cruz Drogueras Mora, la joven que desapareció el 4 de septiembre en Alcalá de He
nares, apareció en una cárcel en Francia el día 23. Está detenida por presunto tráfico de ar
mas, aunque su madre asegura que desconoce los motivos que la han podido llevar hasta el 
país galo. Pero está contenta de saber, tras casi tres semanas de incertidumbre, que su hija se 
encuentra bien y que no fue secuestrada, como en un primer momento temia la familia. 

Maria de la Cruz Bragueras cuestro, que barajaba la fami- 12 de agosto para hacer una 
fue localizada en Francia el lia, ha quedado descartada. sustitución como empleada 
día 23 de septiembre. Su fa- En un primer momento se del hogar en una casa de Al
milla, que reside en la madri- especuló con la posibilidad de calá. El tiempo que estuvo 
leña localidad de Humanes, que Maria de la Cruz fuese vo- aquí se alojó en casa de su no
recibió ese día una llamada de luntariamente a Francia para vio, aunque éste tuvo que 
la Guardia Civil para comuni- divertirse y pasarlo bien, pero, abandonar la ciudad e ir a Va
carles que la joven se encon- finalmente, se ha sabido que lencia por cuestiones de tra
traba en una cárcel del país ha sido detenida. Su madre bajo. 
vecino. Les dijeron que estaba afirma que todavía no han po- Cuando la joven terminó la 
sola y en buen estado de sa- dido establecerse los motivos sustitución, el 4 de septiem
lud, y que había sido detenida por los que desapareció: "Es- bre, llamó a su casa para co
por presunto tráfico de dro- tamos intentando preparar to- municar a sus padres que se 
gas. do para ir a buscarla, pero de disponía a volver a su domici-

A pesar de todo, su madre, momento no hemos hablado lio. Pero no regresó. 
Maria del Carmen Mora, no con ella. La llamamos a su El martes 9 de septiembre 
entiende los motivos que lle- móvil y no lo tiene operativo, y su novio volvió de Valencia, 
varon a su hija hasta el país le hemos dejado varios men- pero no encontró a Maria de la 

saies pero no ha contestado. Cruz en su domicilio. Y ese vecino: "Fue la policía france- :J 

sa, al haber una denuncia por Hasta que logremos comuni- mismo día, Alejandro Brogue
carnos con ella no sabremos ras y Maria del Carmen Mora desaparición, la que la reco- lo que ha pasado". interpusieron una denuncia 

noció. Ellos se pusieron en Maria de la Cruz llevaba de- en la Guardia Civil de Huma-
contacto con la Guardia Civil". saparecida casi tres semanas. 
Si bien, ahora respira tranqui- El cuatro de septiembre fue el 
la, ya que la hipótesis del se- último día que sus familiares 

nes. 
Después la familia pegó car

teles con la foto de la joven y 
sus caracteristicas: 23 años, 
ojos marrones, unos 100 kilos 
de peso, complexión fuerte y 
pelo de color rojizo. Incluso 
intentaron comunicarse con 
ella a través del teléfono mó
vil, pero no lo lograron. 

Detenidos cuando 
viaiabanen 
un coche robado 

Sobre la l '30 horas de la 
madrugada del pasado mar
tes día 23 de septiembre 
agentes de la Guardia Civil 
procedieron a la detención de 
Débora G .M., de 22 años de 
edad, y de Guillermo M.P. de 
31, como presuntos autores 
de un delito de robo de uso a 
vehiculo a motor, cuando via
jaban por la localidad de Ar
ganda del Rey con un turismo 
marca Fiat, modelo tipo de co
lor rojo, matrícula OR-0839-
M el cual se encontraba de
nunciado como sustraído 
desde el día 15 del actual mes 
de· septiembre. Los detenidos 
son conocidos delincuentes 
de la localidad. 

PUERTA de Madrid 

tuvieron noticias suyas, cuan
do la joven llamó, desde Alca
lá de Henares, donde había 
estado durante un mes traba
jando, y dijo que ese mismo 
día volvería a su casa. 

Y es que Maria de la Cruz vi
no a la ciudad complutense el Su mayor temor era que la 

¡·¡Tu oportunidad!! 
(all 1tj1J 111I1)'j~11 r~l'I ~: (6~ti t~11J1J 

- Datos sobre los metales. - Manejo del buril. 
- Fundentes y aleaciones. - Hacer grabados. 
- Prácticas en latón y plata: - Engastar piedras en 

fabricación de sortijas, garras, chatones y granos 
pulseras, collares, etc 
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Te ofrece la posibilidad de hacer de ti un buen profesional. 
e/ Cruz de Guadalajara, 25 {10 a 14 y 18 a 20 h.) 

www.escueladejoyeriaalcala.com E-mail: esjoyalcala@hotmail.com 
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María de la Cruz Bragueras 

hubiesen secuestrado o que le 
hubiese pasado algo. De he
cho, su padre afirmó: "Nos lle
vamos bien con ella, y no se 
nos pasa por la cabeza que 
pueda estar involucrada en al
go extraño. No nos explicamos 
qué es lo que le ha podido 
ocurrir". 

Mientras tanto, y, para sor
presa de todos, Maria de la 
Cruz se encontraba en Fran
cia hasta que el martes 23 de 
septiembre fue detenida por la 
policía gala. Se desconoce si la 
trasladarán a España o per
manecerá presa a la espera de 
ser juzgada. Ahora sus padres 
sólo·esperan poder verla pron
to, encontrar una explicación 
a lo que ha pasado y compro
bar que su hija se encuentra 
en buen estado. 

Detenido un senegalés 
cuando vendía DVD 
de películas 

Por agentes de la Guardia 
Civil fue detenido sobre la una 
de la madrugada del pasado 
día 15 de septiembre el súbdi
to senegalés Abdoulaye D., de 
42 años de edad, por un su
puesto delito contra la propie
dad intelectual. Al detenido le 
fueron incautadas durante las 
fiestas patronales de Arganda 
del Rey un total de 42 DVD de 
películas de cine, las cuales se 
encontraban disimuladas en 
dos bolsas de deportes, cuan
do intentaba venderlas en el 
recinto ferial , de la menciona
da localidad. 
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Villalbilla se volcó con Carlos Barroso, el encargado de abñr las nestas de este año 

Multitudinario comienzo de las 
fiestas de San Miguel en Villalbilla 
El pasado miércoles 24 dieron comienzo las fiestas de San Miguel en Villalbilla. La Plaza Ma
yor, con palcos situados en cada uno de sus lados, se llenó hasta rebosar para presenciar el 
pregón de Carlos Barroso. El cantante alcalaíno hizo gala de una gran simpatía y atendió de 
forma muy amable a las insistentes fans de Villalbilla, entusiasmadas con el guapo prego
nero. El desfile de peñas de este año estuvo conducido por unos futuristas zancudos que al 
son de música electrónica pusieron un aire fresco y divertido al comienzo de fiestas. 

Era el día grande de las 
fiestas en Villalbilla y el 
pueblo, prácticamente en 

su totalidad, así lo demos
tró. Calles abarrotadas, co
lorido y ganas de pasárselo 

bien fueron las tónicas do
minantes en una velada 
festiva que comenzó con el 

tradicional desfile de las pe
ñas. Algunos peñistas iban 
disfrazados, otros sólo lle
vaban las camisetas o 
atuendos propios de su _pe
ña, pero todos tenían en co
mún la sonrisa en la boca y 
las ganas de fiesta. 

Al frente del desfile de pe
ñas iban este año unos mo
dernos zancudos, con ro
pas grises metálicas, con 
muelles en los zancos y con 
un coche con unos grandes 
altavoces por los que sona
ba música electróníca y de 
baile. Los zancudos hicie
ron de las suyas y con un 
estilo rompedor y simpático 

El alcalde, Antonio Barahona entregó una placa al pregonero, Carlos Barroso. A la derecha, con el cantante y sus bailarinas 
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Las peñas de Villalbilla se lo pasaron en grande. En el centro, Reyes Navarro, concejala de Festejos de la actual corporación 

se subieron a los balcones, 
incitaron a los pocos veci
nos que se habían quedado 
en sus casas a salir a la 
fiesta y animaron, más si 
cabe, a todos los peñistas a 
pasárselo en grande. 

fos , desde el balcón del 
ayuntamiento a la grada si
tuada justo debajo, Carlos 
Barroso recibió a todas y 
cada una de las más de 
cuarenta peñas que hay en 
el municipio. La tarea fue 
sin duda agotadora, y más 
teniendo en cuenta que u n 
gran número de peñas de 
Villalbilla están formadas 
por chicas que no escondie
ron su entusiasmo cuando 
estuvieron junto al cantan
te complutense. 

La comitiva de las peñas 
desembocó desde La Pla
zuela hasta la Plaza Mayor. 
Allí se reunieron con una 
gran multitud de vecinos 
que ya estaba esperando 
para el pregón. Los gradas, 
instaladas en las cuatro fa
chadas de la plaza especial
mente para la ocasión, se 
llenaron hasta la bandera y 
abajo, en la plaza, no cabía 
un alfiler. Mientras que no 
comenzaba el pregón el pro
tagonismo lo tuvieron las 
peñas. Subidos en la pirá
mide colocada en el centro 
de la plaza para los encie
rros o en el firme de arena 
los peñistas se lo pasaron 
en grande montando ellos 

El desfile de peñas estuvo animado por unos zancudos 
modernistas con ropas metálicas y música electrónica 

La fiesta continuó d es 
pués con el concierto que el 
propio Barroso dio en una 
carpa montada por el ayun
tamiento para los espectá
culos. De esta forma con
cluyó el día grande de las 
fiestas de Villalbillá, en el 
que el pueblo demostró sus 
ganas de pasárselo en gran
de y donde el tiempo tam
bién los acompañó brin
dándoles una noche casi la fiesta. 

Un poco más tarde de las 
diez y media, el alcalde, An
tonio Barahona, se asomó 
por el balcón del ayunta
miento para presentar a 
Carlos Barroso. Antonio 
Barahona presentó a este 
ilustre alcalaíno especial
mente para las mujeres. No 
obstante, el alcalde tam
bién les recordó a los varo
nes que Carlos Barroso ha
bía venido acompañado de 

sus guapas bailarinas, por 
lo que todos quedaron con
tentos. 

El cantante alcalino Car
los Barros o , desde que die
ra el pregón en las Ferias de 
Alcalá de Henares, se ha 
convertido en un experto en 
la materia, ya que no para 
de inaugurar fiestas. Des
pués de agradecer a los ve
cinos de Villabilla que le 
hubieran invitado para ha
cer el pregón, Barroso inci
tó al numeroso público que 
abarrotaba la plaza Mayor a 
pasárselo en grande en sus 
fiestas de San Miguel. In-

AlMICÉN MITERIAlES DE CONSTRUCCION 

Faus6no García Yebra e Hijos, S.L. 
• PRETENSADOS DE HORMIGÓN 
• AISLANTES • LADRILLOS 
• PAVIMENTOS CERÁMICOS 
• TERRAZOS • URAUTA 
• TUBERÍA POUETILENO: PVC 

Ctra. Pastrana (Frente Gasolinera Gurugú) 
2881 O VILLALBILLA (Madrid) -Telf.: 91 889 87 54 
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mediatamente después de 
su pregón, Carlos Barroso 
recibió de manos del alcal
de, Antonio Barahona, y de 
la concejala de festejos , Re
yes Navarro, una placa y veraniega. 
tras las fotos de rigor 
con la placa y el al
calde y la concejala 
fue rápidamente 
abordado por impa
cientes jovencitas, y 
algunas no tan jo
vencitas, reclamán
dole la frrrna de au
tógrafos. 

flores v Plantas 

*Ramos de Novia 
*Coronas *Centros 

*Decoraciones de h?lesia Tras la improvisa-
d firm Marqués de Alonso Martinez, 17 Alcalá de Henares 

a a de autógra- 1e11.: s1 a8866S1 (Madrid) 
'---~~~~~~~~~~~~------'-~-'--' 

EXCAVACIONES. 
MOVIMIENTOS DE TIERRA 

Y DERRIBOS 

T 1 
CAMINO LA ISABELA, 37 

WSHUEROS 
(VILLALBILLA} 

TELEF.: 91 889 87 54 · FAX: 91 882 84 83 

27 de septiembre de 200! 



1.ll! ......... 
~!.}!.}~ JJ.ú.J 
04.69418.34.00 

:U1cluy~ 
!!ó!:lil!!!.I, !!:!p!.1!:! 

"' l.mp:u·m;;i:ihla 

' • • J 
r-'J 1 1 , .. r-' , • 1 •• J!.J 

.;.J ~.;.J:J ~ . ~· 
~lH!.J~~ 

04.69452.34.00 

Juegos 
_!:' 

,,,,,, 
y· suenos 

• Muebles Infantiles 
• Papeles Decorativos 
• Cunas, Cochecitos, Tronas 
• Textil 
•Todos los Complementos 

, 
Avenida de la Alcarria, 19 .• Tlf .: 91 883 15 38 - ALCAlA DE HENARES -


	27-09-2003_001
	27-09-2003_002
	27-09-2003_003
	27-09-2003_004
	27-09-2003_005
	27-09-2003_006
	27-09-2003_007
	27-09-2003_008
	27-09-2003_009
	27-09-2003_010
	27-09-2003_011
	27-09-2003_012
	27-09-2003_013
	27-09-2003_014
	27-09-2003_015
	27-09-2003_016
	27-09-2003_017
	27-09-2003_018
	27-09-2003_019
	27-09-2003_020
	27-09-2003_021
	27-09-2003_022
	27-09-2003_023
	27-09-2003_024
	27-09-2003_025
	27-09-2003_026
	27-09-2003_027
	27-09-2003_028
	27-09-2003_029
	27-09-2003_030
	27-09-2003_031
	27-09-2003_032
	27-09-2003_033
	27-09-2003_034
	27-09-2003_035
	27-09-2003_036
	27-09-2003_037
	27-09-2003_038
	27-09-2003_039
	27-09-2003_040
	27-09-2003_041
	27-09-2003_042
	27-09-2003_043
	27-09-2003_044
	27-09-2003_045
	27-09-2003_046
	27-09-2003_047
	27-09-2003_048
	27-09-2003_049
	27-09-2003_050
	27-09-2003_051
	27-09-2003_052
	27-09-2003_053
	27-09-2003_054
	27-09-2003_055
	27-09-2003_056
	27-09-2003_057
	27-09-2003_058
	27-09-2003_059
	27-09-2003_060
	27-09-2003_061
	27-09-2003_062
	27-09-2003_063
	27-09-2003_064
	27-09-2003_065
	27-09-2003_066
	27-09-2003_067
	27-09-2003_068
	27-09-2003_069
	27-09-2003_070
	27-09-2003_071
	27-09-2003_072
	27-09-2003_073
	27-09-2003_074
	27-09-2003_075
	27-09-2003_076
	27-09-2003_077
	27-09-2003_078
	27-09-2003_079
	27-09-2003_080

